



# Plagiarism Checker X Originality Report

**Similarity Found: 29%**

Date: Monday, July 20, 2020

Statistics: 4966 words Plagiarized / 16923 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

---

BAB I PENDAHULUAN Latar Belakang Salah satu tolak ukur dalam pembangunan suatu daerah adalah pertumbuhan ekonomi, pembangunan berbagai macam sektor ekonomi secara tidak langsung dapat menggambarkan tingkat perubahan ekonomi (Twuska, 2018). Pertumbuhan ekonomi dan prosesnya adalah syarat utama untuk keberlanjutan pembangunan ekonomi regional.

Karena pertumbuhan penduduk yang berkelanjutan berarti kebutuhan ekonomi juga meningkat sehingga dibutuhkan tambahan pendapatan setiap tahun (Amalia, 2012). Dalam rangka mengoptimalkan pembangunan pada ekonomi lokal di era otonomi pada UU No. 32 Tahun 2004 : Tentang Pemerintah Daerah, secara otomatis menuntut pemerintah daerah untuk berorientasi secara global.

Hal ini menyebabkan persaingan antar negara semakin tinggi dan akan berdampak pada perekonomian Indonesia khususnya di daerah. Oleh karena itu, tantangan yang dihadapi pemerintah bukan lagi pada otonomi atau desentralisasi, namun tiap daerah dituntut meningkatkan daya saingnya (Tampilang, Koleangandan dan Wauran, 2012).

Perlu disadari bahwa pemilihan sektor unggulan tidak hanya disesuaikan dengan karakteristik daerah tapi strategi percepatan pembangunan daerah itu sendiri dalam bentuk keunggulan komparatif dan kompetitif (Safri & Hidayat, 2018). Salah satu indikator penting untuk mengetahui kondisi ekonomi di suatu wilayah/regional dalam suatu periode tertentu adalah melalui data PDRB atas dasar harga berlaku maupun PDRB atas dasar harga konstan.

PDRB merupakan jumlah nilai tambah yang dihasilkan oleh seluruh unit usaha dalam suatu negara tertentu, atau merupakan jumlah nilai barang dan jasa akhir yang

dihasilkan oleh seluruh unit ekonomi (BPS Kabupaten Gresik, 2019). Keberhasilan pada pembangunan ekonomi dapat diukur melalui pertumbuhan ekonominya salah satu alat ukurnya menggunakan Produk Domestik Regional Bruto (PDRB).

Berdasarkan pada data PDRB Kabupaten Gresik atas dasar harga yang berlaku (ADHB) dan atas harga konstan 2010 (ADHK), secara ekonomi pembangunan di Kabupaten Gresik tergolong cukup bagus. Hal ini ditunjukkan dengan angka pertumbuhan ekonomi pada tahun 2017 yang mencapai 5,38 persen. Kondisi ini mengalami peningkatan dibandingkan angka pertumbuhan Jawa Timur yang hanya mencapai 5,45 persen dan nasional 5,07 persen pada tahun yang sama (BPS Kabupaten Gresik., 2018).

Menurut Laporan Analisis Indeks Sosial dan Ekonomi di Kabupaten Gresik tahun 2018 terdapat 5 sektor yang mempunyai kontribusi terbesar terhadap PDRB pada tahun 2017 di Kabupaten Gresik, antara lain : sektor industri sebesar 47,95 persen dengan total nilai sebesar 56.877.420,8, sektor perdagangan sebesar 12,90 persen dengan nilai 15.305.350,6, sektor konstruksi sebesar 9,71 persen dengan nilai sebesar 11.524.132,2, selanjutnya sektor pertanian sebesar 8,27 persen dengan nilai 9.809.404,9 dan pertambangan sebesar 7,60 persen dengan nilai 9.019.961,2.

Nilai yang disajikan dalam juta rupiah dan merupakan angka sangat sementara dari PDRB seri 2010 atas dasar harga yang berlaku menurut lapangan usaha di Kabupaten Gresik. Studi mengenai struktur ekonomi dan sektor ekonomi unggulan telah dilakukan di berbagai daerah. Salah satunya penelitian Faizal Twuska pada tahun 2018 dengan judul Analisis Potensi Ekonomi Provinsi Lampung dengan Pendekatan Basis Model Ekonomi menyimpulkan bahwa kondisi perekonomian di Provinsi Lampung selama tahun 2012 hingga 2017 didominasi oleh 4 sektor ekonomi diantaranya yakni (a) sektor pertanian, kehutanan, dan perikanan, (b) sektor industri pengolahan, (c) sektor perdagangan besar dan eceran, dan (d) sektor konstruksi.

Selain itu, pertumbuhan ekonomi provinsi lampung setiap tahunnya lebih tinggi dari pertumbuhan ekonomi Indonesia (Twuska, 2018). Penelitian yang dilakukan oleh Dewi Halimah pada tahun 2018 dengan judul Analisis Pertumbuhan Ekonomi dan Pengembangan Sektor Potensial Daerah di Kabupaten Wonosobo pada Tahun 2012-2016 menyimpulkan bahwa dari hasil analisis Location Quotient diketahui bahwa Sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan memiliki nilai rata-rata tertinggi yaitu sebesar 2,10 dari sepuluh sektor lainnya yang menjadi basis/sektor unggulan di Kabupaten Wonosobo.

Apabila dilihat dari analisis Tipologi Klassen maka Sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan di Kabupaten Wonosobo juga teridentifikasi sebagai sektor yang maju dan

bertumbuh cepat daripada keenam belas sektor ekonomi lainnya (Halimah, 2018). Berdasarkan latar belakang serta kedua contoh penelitian yang dilakukan diatas, penulis menganggap perlu untuk melakukan sebuah kajian penelitian mengenai kondisi serta potensi **sektor-sektor ekonomi di Kabupaten** Gresik.

Oleh karena itu penulis merumuskan **judul penelitian "Analisis Potensi Ekonomi Unggulan Daerah Kabupaten Gresik"**. Rumusan Masalah Pemerintah perlu mengetahui potensi ekonomi daerah. Untuk mengetahui potensi ekonomi diperlukan analisis ekonomi untuk mengetahui sektor ekonomi **mana yang merupakan sektor** unggulan dan memiliki kapasitas potensi pengembangan yang baik.

Dalam upaya memecahkan permasalahan tersebut sangat penting untuk mengetahui peranan masing-masing sektor ekonomi melalui analisis dengan pendekatan model basis ekonomi. Pendekatan ini digunakan untuk mengidentifikasi beragam sektor ekonomi yang diunggulkan dan memiliki potensi pengembangan dalam menunjang pertumbuhan ekonomi Kabupaten Gresik.

Berdasarkan uraian latar belakang dan contoh penelitian sejenis yang dilakukan di atas maka rumusan masalah diuraikan menjadi tiga poin penting diantaranya sebagai berikut : Mengidentifikasi apa saja sektor potensial **ekonomi unggulan di Kabupaten** Gresik? Bagaimana dinamika pergerakan sektor perekonomian dalam **kurun waktu 4 tahun terakhir** (2014-2017) di Kabupaten Gresik? Bagaimana kajian struktur pola pertumbuhan **ekonomi unggulan di Kabupaten** Gresik? Tujuan Penelitian Sesuai dengan perumusan masalah diatas, Adapun tujuan dari kegiatan **penelitian yang ingin dicapai** antara lain.

Mengidentifikasi sektor potensial **ekonomi unggulan di Kabupaten** Gresik. Mengetahui dinamika pergerakan sektor perekonomian dalam **kurun waktu 4 tahun terakhir** (2014-2017) di Kabupaten Gresik. Mengetahui bagaimana struktur pola pertumbuhan **ekonomi unggulan di Kabupaten** Gresik.

Manfaat Penelitian Dalam penelitian ini terdapat dua manfaat yang didapatkan **yaitu manfaat teoritis dan** manfaat praktis. Manfaat teoritis adalah sebagai bahan rujukan dan pertimbangan bagi penulis berikutnya dengan penelitian yang sejenis. Sedangkan manfaat praktis yaitu sebagai rekomendasi dan bahan pertimbangan pemerintah Kabupaten Gresik untuk menentukan kebijakan dalam perencanaan maupun pelaksanaan dalam pembangunan ekonomi daerah, juga digunakan sebagai informasi bagi **pihak yang berkepentingan dalam** kegiatan pembangunan daerah, dan bagi para peneliti juga bisa dijadikan bahan rujukan maupun pembanding yang terkait pada penelitian sejenis.

**BAB II TINJAUAN PUSTAKA** Penelitian Terdahulu Penelitian terdahulu ini merupakan penelitian yang telah dilakukan berbagai peneliti lain dalam bentuk penelitian skripsi, thesis, maupun jurnal. Penelitian mengenai Analisis Potensi Daerah telah dilakukan oleh beberapa peneliti. Beragam analisis yang digunakan peneliti antara lain **Static Location Quotient (SLQ)** dan **Dynamic Location Quotient (DLQ)**, Shift Share, Growth Ratio Model (GRM), Elastisitas Ketenagakerjaan, ICOR dan Tipologi Klassen.

Penelitian yang ada berikut telah mendasari dan menunjang pemikiran penulis dalam penyusunan tesis, diantaranya sebagai berikut. Penelitian Amalia pada tahun 2012 lalu dengan judul, **Penentuan Sektor Unggulan Perekonomian Wilayah Kabupaten Bone Bolango dengan Pendekatan Sektor Pembentuk PDRB** difokuskan untuk menentukan sektor unggulan daerah Bone Bolango sebagai informasi dan pertimbangan dalam perencanaan pembangunan ekonomi.

Menggunakan alat analisis **Location Quotient (LQ)** dan **Shift Share**. Hasil analisis **Location Quotient** mengindikasikan pertanian; pembuatan; keuangan; leasing dan layanan perusahaan adalah sektor dasar di kabupaten Bone Bolango. Sedangkan **analisis Shift Share** menunjukkan bahwa sektor kompetitif adalah keuangan; leasing dan layanan perusahaan.

Hasilnya menunjukkan bahwa sektor terkemuka dengan kriteria dikembangkan; mendasarkan; dan kompetitif adalah sektor keuangan dan jasa (Amalia, 2012). Penelitian yang dilakukan oleh Sutikno Suliswanto dan Muhammad Sri Wahyudi pada tahun 2015 yang berjudul **The Development of Manufacturing Industry Cluster as an Effort of Economic Improvement Expansion in East Java** bertujuan untuk mengetahui tipologi industri manufaktur berdasarkan wilayah dan faktor-faktor yang mempengaruhi kluster industri manufaktur di Jawa Timur.

Instrumen analitik yang digunakan untuk memverifikasi tipologi adalah **Static Location Quotient (SLQ)** dan **Dynamic Location Quotient (DLQ)**, sedangkan model analisis biner regresi logistik diterapkan untuk mengungkap penyebab cluster industri manufaktur. Hasil penelitian ini merekomendasikan beberapa pengembangan kluster baru untuk setiap jenis industri yang diharapkan akan meningkatkan efisiensi dan membantu proses ekspansi pembangunan ekonomi di Jawa Timur. (Sutikno & Suliswanto, 2015) Penelitian yang berjudul **Analisis Sektor Ekonomi Unggulan di Indonesia** Pembangunan Ekonomi Regional di Kota Kediri 2012-2015 oleh Tria Puspita Sari dan Farida Rahmawati bertujuan untuk mengetahui (1) sektor ekonomi yang unggul dalam setiap kategori kontribusi dan pertumbuhan; (2) sektor yang dapat menciptakan lapangan kerja bagi maksimal; (3) Sektor yang paling efisien untuk dikembangkan; dan (4) pertumbuhan pola sektor ekonomi di wilayah Kediri.

Penelitian tersebut merupakan penelitian dengan jenis kuantitatif deskriptif yang menggunakan data sekunder periode 2012-2015. Metode analisis yang digunakan adalah Location Quotient (LQ), Growth Ratio Model (GRM), Elastisitas Ketenagakerjaan, ICOR dan Tipologi Klassen. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) industri manufaktur adalah satu-satunya keunggulan komparatif Kediri berdasarkan kriteria kontribusi, sedangkan sektor dominan didasarkan pada pertumbuhan perdagangan, hotel dan restoran; transportasi dan komunikasi; dan sektor jasa; (2) sektor yang berpotensi menyerap tenaga kerja maksimum adalah pertanian, peternakan, kehutanan dan perikanan; sektor konstruksi; perdagangan, hotel dan restoran; dan transportasi dan komunikasi; (3) sektor yang efisien untuk dikembangkan di kota Kediri, yaitu pertanian, peternakan, kehutanan dan perikanan; transportasi dan komunikasi; itu sektor keuangan, real estat dan layanan bisnis; dan sektor jasa; (4) berbasis pada (3) sektor yang efisien untuk dikembangkan di kota Kediri, yaitu pertanian, ternak, kehutanan dan perikanan; transportasi dan komunikasi; sektor keuangan, jasa real estat dan bisnis; dan sektor jasa; (4) berdasarkan pertumbuhan pola setiap sektor tidak ada sektor yang maju dan berkembang pesat atau kuadran I, sektor yang termasuk kuadran II adalah sektor maju tetapi menekankan itu sektor manufaktur, kuadran III sektor potensial ada pertambangan dan penggalian, perdagangan, hotel dan restoran, dan sektor jasa, sedangkan lima sektor lainnya adalah sektor yang relatif tertinggal (Sari, & Rahmawati, 2018).

Andik Waloyo pada tahun 2018 melakukan penelitian dengan judul Analisis Potensi Ekonomi dan Sektor Unggulan Ekonomi di Kabupaten Grobogan tahun 2010-2015 yang bertujuan untuk menganalisis sektor unggulan yang dimiliki Kabupaten Grobogan dan menganalisis sektor-sektor ekonomi yang berpotensi untuk dikembangkan sebagai penunjang pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Grobogan.

Metode yang digunakan untuk menganalisis sektor unggulan dan perubahan struktur ekonomi dalam penelitian ini adalah analisis shift share klasik, dan shift share Esteban Marquillas. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Sektor unggulan di Kabupaten Grobogan berdasarkan hasil uji analisis shift share klasik, dan shift share Esteban Marquillas, dengan data 2010-2015 diketahui sektor yang unggul yaitu sektor pertanian, kehutanan, dan perikanan, sektor pengadaan listrik dan gas, sektor penyediaan akomodasi dan makan minum, sektor industri pengolahan. (Waloyo, 2018).

Pada April tahun 2018, Ismail Ibrahim melakukan penelitian serupa dengan judul Analisis Potensi Sektor Ekonomi dalam Upaya Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi (Studi Empiris di Kabupaten Gorontalo dan Kota Gorontalo di Provinsi Gorontalo pada 2012-2016). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis potensi sektor

ekonomi dalam pengembangan Provinsi Gorontalo, dan Untuk mengidentifikasi sektor ekonomi potensial dengan keunggulan kompetitif dan spesialisasi di Provinsi Gorontalo.

Penelitian ini menggunakan metode LQ (Location Quotient) dan analisis Shift Share (SS) untuk mengidentifikasi sektor ekonomi dalam pembangunan Provinsi Gorontalo, mengidentifikasi sektor-sektor potensial dengan keunggulan kompetitif. Dibantu oleh serangkaian waktu data yang melihat pertumbuhan PDRB antara area studi dan area referensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa di Kabupaten Gorontalo periode 2012-2016 yang menjadi sektor basis utama adalah sektor pertanian, sedangkan untuk kota Gorontalo yang menjadi sektor basis utama adalah sektor pasokan gas dan air, sektor bangunan dan sektor perdagangan hotel dan restoran. Selain itu, sektor ini memberikan kontribusi terbesar sebagai kontribusi terhadap PDB dan menyerap tenaga kerja di kabupaten dan kota sehingga dapat mendorong pertumbuhan nilai PDRB setiap tahun di Provinsi Gorontalo (Ibrahim, 2016).

Keterkaitan penelitian ini dengan penelitian yang ada sebelumnya adalah dalam penelitian ini menggunakan analisis mengenai identifikasi sektor potensial ekonomi dengan menggunakan alat analisis Static Location Quotient (SLQ), lalu analisis mengenai dinamika perubahan sektor ekonomi dalam kurun waktu empat tahun terakhir dengan alat analisis Dynamic Location Quotient (DLQ) dan analisis tentang struktur pola pertumbuhan ekonomi dengan menggunakan alat analisis Tipologi Klassen.

Sedangkan perbedaan penelitian ini adalah daerah atau lokasi yang menjadi tempat penelitian yaitu Kabupaten Gresik, objek penelitian yaitu menggunakan 17 sub sektor ekonomi selama kurun waktu 4 tahun (2014-2017). Teori Pembangunan Ekonomi Pembangunan dianggap sebagai suatu proses multidimensional yang menyangkut perubahan-perubahan besar dalam struktur sosial, sikap masyarakat, kelembagaan nasional maupun percepatan pertumbuhan ekonomi, pengurangan ketidakmerataan dan penghapusan dari kemiskinan mutlak (Todaro, 2003).

Modal juga diperlukan untuk mendirikan berbagai fasilitas infrastruktur seperti sekolah, rumah sakit, jalan raya, jalan kereta api, dan sebagainya (Jhingan, 1999). Pembangunan ekonomi disebabkan oleh perubahan terutama dalam lapangan industri dan perdagangan (Suryana, 2004). Sedangkan definisi menurut Prof. Meier dalam (Adisasmita, 2005) pembangunan ekonomi sebagai proses kenaikan pendapatan riil perkapita dalam suatu jangka waktu yang panjang.

Pembangunan ekonomi merupakan usaha-usaha untuk meningkatkan taraf hidup suatu

bangsa yang sering kali diukur dengan tinggi rendahnya pendapatan riil perkapita (Suparmoko, 2010). Sadono Sukirno menyatakan bahwa pembangunan ekonomi merupakan suatu proses yang menyebabkan pendapatan per kapita penduduk suatu masyarakat meningkat dalam jangka panjang. Dalam pembangunan ekonomi erat kaitannya dengan pendapatan perkapita dan pendapatan nasional.

Pendapatan perkapita yaitu pendapatan rata-rata penduduk suatu daerah sedangkan pendapatan nasional merupakan nilai produksi barang-barang dan jasa-jasa yang diciptakan dalam suatu perekonomian di dalam masa satu tahun. Pertambahan pendapatan nasional dan pendapatan perkapita dari masa ke masa dapat digunakan untuk mengetahui laju pertumbuhan ekonomi dan juga perkembangan tingkat kesejahteraan masyarakat suatu daerah.

Pada penelitian ini pengertian pembangunan ekonomi yang dijadikan pedoman yaitu sebagai suatu proses yang menyebabkan pendapatan perkapita penduduk suatu masyarakat meningkat dalam jangka panjang. Pengertian pembangunan ekonomi yang dijadikan pedoman dalam penelitian ini didefinisikan sebagai suatu proses yang menyebabkan pendapatan perkapita riil penduduk suatu masyarakat meningkat dalam jangka panjang (Sukirno, 2015).

Pembangunan ekonomi dipandang sebagai proses multidimensional yang mencakup segala aspek dan kebijaksanaan yang komprehensif baik ekonomi maupun non ekonomi. Oleh sebab itu, sasaran pembangunan yang minimal dan pasti ada menurut Todaro (1983) dalam Suryana (2004) adalah: Meningkatkan persediaan dan memperluas pembagian atau pemerataan bahan pokok yang dibutuhkan untuk bisa hidup, seperti perumahan, kesehatan dan lingkungan.

Teori Pertumbuhan Ekonomi Indikator yang penting dalam melakukan analisis tentang pembangunan ekonomi yang terjadi dalam suatu negara adalah pertumbuhan ekonomi. Hal ini disebabkan karena pertumbuhan ekonomi merupakan proses dimana terjadi kenaikan produk nasional bruto riil atau pendapatan nasional riil. Jadi perekonomian dikatakan tumbuh dan berkembang apabila terjadi pertumbuhan output riil.

Pertumbuhan ekonomi juga terjadi apabila ada kenaikan output perkapita dimana menggambarkan kenaikan taraf hidup diukur dengan output riil per orang. Pada periode tertentu, pertumbuhan ekonomi juga menunjukkan sejauh mana aktivitas perekonomian akan menghasilkan tambahan pendapatan masyarakat. Dimana aktivitas tersebut merupakan suatu proses penggunaan faktor-faktor produksi untuk menghasilkan output yang akan menghasilkan suatu aliran balas jasa terhadap faktor produksi yang dimiliki oleh masyarakat. Sehingga dengan adanya pertumbuhan



ekonomi maka pendapatan masyarakat sebagai pemilik faktor produksi juga akan meningkat.

Teori pertumbuhan ekonomi sendiri dapat didefinisikan sebagai penjelasan mengenai faktor-faktor apa yang menentukan kenaikan output perkapita dalam jangka panjang, dan penjelasan mengenai bagaimana faktor-faktor tersebut sehingga terjadi proses pertumbuhan (Boediono, 1999). Menurut Schumpeter dan Hicks dalam Jhingan (2003), ada perbedaan dalam istilah perkembangan ekonomi dan pertumbuhan ekonomi.

Pertumbuhan ekonomi dapat diketahui dengan membandingkan PDRB pada satu tahun tertentu (PDRB<sub>t</sub>) dengan PDRB sebelumnya (PDRB<sub>t-1</sub>). \_ Simon Kuznet (dalam Todaro, 1994) juga mengemukakan enam karakteristik atau ciri proses pertumbuhan ekonomi sebagai berikut: Tingkat penambahan output perkapita dan penambahan penduduk yang tinggi; Tingkat kenaikan total produktivitas faktor yang tinggi, khususnya produktivitas tenaga kerja; Tingkat transformasi struktural ekonomi yang tinggi; Tingkat transformasi sosial dan ideologi yang tinggi; Adanya kecenderungan daerah yang mulai atau sudah maju perekonomiannya untuk berusaha menambah bagian-bagian daerah lainnya sebagai daerah pemasaran dan sumber bahan baku; Terbatasnya penyebaran pertumbuhan ekonomi yang hanya mencapai sepertiga bagian penduduk dunia. Pertumbuhan ekonomi dipengaruhi oleh beberapa faktor-faktor penting sebagai berikut (Arsyad, 1999): 1.

Akumulasi Modal Akumulasi modal adalah termasuk semua investasi baru yang berwujud tanah (lahan), peralatan fiskal dan sumber daya manusia (human resources), akan terjadi jika ada bagian dari pendapatan sekarang yang ditabung dan kemudian diinvestasikan untuk memperbesar output pada masa yang akan datang. Akumulasi modal akan menambah sumber daya-sumber daya yang baru dan akan meningkatkan sumber daya-sumber daya yang telah ada. 2.

Pertumbuhan Penduduk Pertumbuhan penduduk dan hal-hal yang berhubungan dengan kenaikan jumlah angkatan kerja (labor force) dianggap sebagai faktor yang positif dalam merangsang pertumbuhan ekonomi, namun kemampuan merangsang pertumbuhan ekonomi bergantung pada kemampuan sistem ekonomi yang berlaku dalam menyerap dan mempekerjakan tenaga kerja yang ada secara produktif. 3. Kemajuan Teknologi Menurut para ekonom, kemajuan teknologi merupakan faktor yang paling penting bagi pertumbuhan ekonomi.

Dalam bentuknya yang paling sederhana, kemajuan teknologi disebabkan oleh cara-cara baru dan cara-cara lama yang diperbaiki dalam melakukan



pekerjaan-pekerjaan tradisional. Dalam penelitian ini pertumbuhan ekonomi yang digunakan adalah pertumbuhan ekonomi wilayah yang merupakan pertumbuhan pendapatan masyarakat yang terjadi di suatu wilayah, yaitu kenaikan seluruh nilai tambah (value added) yang terjadi di wilayah tersebut (Tarigan, 2004).

Perhitungan pendapatan wilayah pada awalnya dibuat dalam harga berlaku. Namun agar dapat melihat pertambahan dari kurun waktu ke kurun waktu berikutnya, harus dinyatakan dalam nilai riil, artinya dinyatakan dalam harga konstan. Pendapatan wilayah menggambarkan balas jasa bagi faktor-faktor produksi yang beroperasi di daerah tersebut (tanah, modal, tenaga kerja, dan teknologi), yang berarti secara kasar dapat menggambarkan kemakmuran daerah tersebut.

Kemakmuran suatu wilayah selain ditentukan oleh besarnya nilai tambah yang tercipta di wilayah tersebut juga oleh seberapa besar terjadi transfer payment, yaitu bagian pendapatan yang mengalir ke luar wilayah atau mendapat aliran dana dari luar wilayah. Setengah dari total kegiatan ekonomi kota. Masalah pokok dalam pembangunan daerah adalah terletak pada penekanan terhadap kebijakan-kebijakan pembangunan yang didasarkan pada kekhasan daerah yang bersangkutan (endogenous development) dengan menggunakan potensi sumberdaya manusia, kelembagaan, dan sumberdaya fisik secara lokal (daerah).

Orientasi ini mengarahkan kita kepada pengambilan inisiatif-inisiatif yang berasal dari daerah tersebut dalam proses pembangunan untuk menciptakan kesempatan kerja baru dan merangsang peningkatan kegiatan ekonomi. Pembangunan ekonomi daerah adalah suatu proses. Data tentang perekonomian daerah sangat sukar dikumpulkan, sebab perekonomian daerah lebih terbuka dibandingkan dengan perekonomian nasional.

Hal tersebut menyebabkan data tentang aliran-aliran yang masuk dan keluar dari suatu daerah sukar diperoleh. Bagi NSB, di samping kekurangan data sebagai kenyataan yang umum, data yang ada yang terbatas itu pun banyak yang sulit untuk dipercaya, sehingga menimbulkan kesulitan untuk melakukan analisis yang memadai tentang keadaan perekonomian suatu daerah. Teori pembangunan yang ada sekarang ini tidak mampu untuk menjelaskan kegiatan-kegiatan pembangunan ekonomi daerah secara tuntas dan komprehensif.

Oleh karena itu, suatu pendekatan alternatif terhadap teori pembangunan dirumuskan di sini untuk kepentingan perencanaan pembangunan ekonomi daerah. Pendekatan ini merupakan sintesa dan perumusan kembali konsep-konsep yang telah ada. Pendekatan ini memberikan dasar bagi kerangka pikir dan rencana tindakan yang akan diambil dalam konteks pembangunan ekonomi daerah.

Pendekatan ini dapat disajikan pada tabel 1 berikut: Tabel 2.1. Paradigma Baru Teori Pembangunan Ekonomi Daerah

Komponen	Konsep Lama	Konsep Baru	Kesempatan Kerja
Semakin banyak perusahaan	semakin banyak peluang kerja	Perusahaan harus mengembangkan pekerjaan yang sesuai dengan kondisi penduduk	Basis Pembangunan
Pengembangan sektor Ekonomi	Pengembangan lembaga ekonomi baru	Aset-aset Lokasi	Keunggulan Komparatif didasarkan pada asset fisik
Keunggulan kompetitif didasarkan pada kualitas lingkungan	Sumber daya pengetahuan	Ketersediaan angkatan kerja	Pengetahuan sebagai pembangkit ekonomi
Sumber: Arsyad, 1999.			

Perencanaan pembangunan ekonomi daerah bukanlah perencanaan dari suatu daerah, tetapi perencanaan untuk suatu daerah. Perlu ditetapkan terlebih dahulu beberapa pusat pertumbuhan yang kira-kira sama besarnya, kemudian ditetapkan batas-batas pengaruh dari setiap pusat pertumbuhan. Berdasarkan wilayah perencanaan/program.

Pertumbuhan Daerah

Pertumbuhan ekonomi ditandai dengan tiga ciri pokok yaitu adanya laju pertumbuhan pendapatan perkapita dalam arti nyata, persebaran angkatan kerja menurut sektor kegiatan produksi yang menjadi sumber nafkahnya, serta pola persebaran penduduk dalam masyarakat. Pertumbuhan suatu perekonomian yang baik yaitu suatu perekonomian yang mampu memberikan kesejahteraan bagi seluruh penduduk di daerah yang bersangkutan (Djojohadikusumo, 1994).

Keberhasilan pembangunan ekonomi ditunjukkan oleh tiga hal pokok yaitu (1) berkembangnya kemampuan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan pokoknya (basic need), (2) meningkatkan rasa harga diri (self esteem), (3) meningkatnya kemampuan masyarakat untuk memilih (freedom from servitude) yang merupakan salah satu dari hak manusia. Pertumbuhan ekonomi daerah merupakan proses kenaikan pendapatan perkapita daerah tersebut dalam jangka panjang.

Sumberdaya lokal yang merupakan potensi ekonomi harus dapat dikembangkan secara optimal sehingga memberikan kontribusi bagi pertumbuhan ekonomi suatu daerah. Kemampuan pemerintah daerah untuk melihat sektor yang memiliki keunggulan/kelemahan di wilayahnya menjadi semakin penting. Sektor yang mempunyai keunggulan memiliki prospek yang lebih baik untuk dikembangkan dan diharapkan dapat mendorong sektor-sektor lain untuk berkembang (Tarigan, 2004).

Ada dua teori utama yang umum digunakan dalam menganalisis perubahan struktur ekonomi, yakni dari Arthur Lewis tentang migrasi dan Hollis Chenery tentang teori transportasi struktural. Teori Lewis pada dasarnya membahas proses pembangunan

ekonomi yang terjadi di daerah pedesaan dan daerah perkotaan. Sedangkan Lewis mengasumsikan bahwa perekonomian suatu negara pada dasarnya terbagi atas dua, yaitu perekonomian tradisional di pedesaan yang didominasi sektor pertanian dan perekonomian modern di perkotaan dengan industri sebagai sektor utama. Kerangka pemikiran Chenery pada dasarnya sama dengan teori model Lewis.

Pendapatan yang timbul oleh karena adanya kegiatan produksi tersebut merupakan pendapatan domestik. Kenyataan menunjukkan bahwa sebagian dari faktor produksi yang digunakan dalam kegiatan produksi di suatu daerah berasal dari daerah lain atau dari luar negeri, demikian juga sebaliknya faktor produksi yang dimiliki oleh penduduk daerah tersebut ikut serta dalam proses produksi di daerah lain atau di luar negeri.

Hal ini menyebabkan nilai produk domestik yang timbul di suatu daerah tidak sama dengan pendapatan yang diterima penduduk daerah tersebut. Dengan adanya arus pendapatan yang mengalir antar daerah ini (termasuk juga dari luar negeri) yang pada umumnya berupa upah/gaji, bunga, deviden dan keuntungan maka timbul perbedaan antara produk domestik dan produk regional.

Produk Domestik Regional Bruto atas dasar harga pasar adalah jumlah nilai tambah bruto (gross value added) yang timbul dari seluruh sektor perekonomian di suatu wilayah. Nilai tambah adalah nilai yang ditambahkan dari kombinasi faktor produksi dan bahan baku dalam proses produksi. Penghitungan nilai tambah adalah nilai produksi (output) dikurangi biaya antara.

Nilai tambah bruto di sini mencakup komponen-komponen pendapatan faktor (upah dan gaji, bunga, sewa tanah dan keuntungan), penyusutan dan pajak tidak langsung neto. Jadi dengan menjumlahkan nilai tambah bruto dari masing-masing sektor dan menjumlahkan nilai tambah bruto dari seluruh sektor tadi, akan diperoleh Produk Domestik Regional Bruto atas dasar harga pasar.

Teori Sektor Potensial (Analisis Location Quotient) Potensi ekonomi suatu daerah adalah kemampuan ekonomi yang ada di daerah yang mungkin dan layak dikembangkan, sehingga akan terus berkembang menjadi sumber penghidupan rakyat setempat, bahkan dapat menolong perekonomian daerah secara keseluruhan untuk berkembang dengan sendirinya dan berkesinambungan (Soeparmoko, 2002). Sektor potensial/unggul harus mempunyai kelebihan, yaitu unggul secara kompetitif dan komparatif.

Terdapat ukuran pertumbuhan ekonomi yang pada dasarnya dapat menggambarkan hubungan antara perekonomian daerah dengan lingkungan sekitarnya sebagai sektor

yang mendukung pertumbuhan ekonomi daerah bersangkutan, salah satunya dengan menggunakan Location Quotient (LQ) (Arsyad, 1999). Dalam menentukan sektor unggulan dapat digunakan Analisis LQ.

Beberapa pendekatan yang digunakan untuk menentukan kegiatan basis dan bukan basis diantaranya adalah teknik LQ. Pendekatan ini sering digunakan untuk mengukur basis ekonomi. Metode Location Quotient (LQ) dibedakan menjadi dua yakni: static location quotient (SLQ) atau LQ dan dynamic location quotient (DLQ).

Dasar penggunaan teknik LQ adalah teori ekonomi basis di mana ketika industri basis itu menghasilkan barang dan jasa untuk pasar di daerah dan di luar daerah maka penjualan hasil ke luar daerah akan mendatangkan pendapatan ke daerah yang bersangkutan. Masuknya arus pendapatan akan menyebabkan naiknya konsumsi dan investasi sehingga pendapatan daerah dan kesempatan kerja ikut meningkat pada gilirannya.

Ada pun, rumus penghitungan yang digunakan dalam penelitian ini adalah (Budiharsono, 2001):  $LQ = V1R / VR \cdot V1 / V$  dimana:  $V1R$  : Nilai PDRB suatu sektor tingkat kabupaten;  $VR$  : Nilai PDRB seluruh sektor tingkat kabupaten;  $V1$  : Nilai PDRB suatu sektor tingkat provinsi;  $V$  : Nilai PDRB seluruh sektor tingkat provinsi. Berdasarkan analisis location quotient (LQ), jika nilai  $LQ > 1$  maka sektor tersebut menjadi basis atau merupakan sektor unggulan/potensial, produksi yang dihasilkan tidak saja dapat memenuhi kebutuhan di wilayah bersangkutan akan tetapi juga dapat di ekspor keluar wilayah.

Semakin nilai LQ lebih tinggi dari satu, semakin tinggi keunggulan komparatifnya (Cahyono, 2014). Sebaliknya jika nilai  $LQ < 1$ , maka sektor tersebut tergolong non basis, tidak memiliki keunggulan/non potensial, produksi sektor tersebut disuatu wilayah tidak dapat memenuhi kebutuhan sendiri sehingga perlu pasokan atau impor dari luar.

Jika nilai  $LQ = 1$ , sektor tersebut tergolong non basis, tidak memiliki keunggulan, produksi dari sektor tersebut hanya mampu memenuhi kebutuhan wilayah sendiri dan tidak mampu untuk di ekspor. Perubahan perekonomian lokal pada kurun waktu tertentu dapat diuji melalui Dynamic Location Quotient (DLQ) sehingga perubahan sektoral dapat diketahui.

DLQ merupakan bentuk modifikasi dari SLQ dengan mengakomodasi besarnya PDRB dari nilai produksi sektor atau sub sektor dari waktu ke waktu. Naik turunnya LQ dapat dilihat untuk sektor tertentu pada dimensi waktu yang berbeda dengan formulasi sebagai berikut (Nazipawati, 2007):  $DLQ_{ij} = (1+g_{ij})/(1+g_j) = IPPS_{ij} (1+G_i)/(1+G) IPPS_i$

Dimana:  $DLQ_{ij}$  : Indeks potensi sektor  $i$  di tingkat kabupaten;  $g_{ij}$  : Laju pertumbuhan nilai tambah sektor dan subsektor  $i$  di daerah studi;  $g_j$  : Rata-rata laju pertumbuhan PDRB di tingkat kabupaten;  $G_i$  : Laju pertumbuhan nilai tambah sektor dan subsektor  $i$  daerah referensi;  $G$  : Rata-rata pertumbuhan PDRB daerah referensi.

Nilai  $DLQ$  yang dihasilkan jika lebih dari 1, maka potensi perkembangan sektor  $i$  di suatu daerah lebih cepat dibandingkan dengan sektor yang sama dalam lingkup nasional. Sebaliknya, jika  $DLQ < 1$ , maka potensi perkembangan sektor  $i$  di daerah lebih rendah jika dibanding nasional secara keseluruhan. Penggabungan antara nilai  $SLQ/LQ$  dan  $DLQ$  dapat dijadikan kriteria dalam menentukan apakah sektor ekonomi tergolong unggulan, prospektif, andalan, dan tertinggal.

Adapun kriteria sebagai berikut (Suyatno, 2000) : Jika nilai  $LQ$  dan  $DLQ > 1$ , berarti sektor tersebut akan tetap menjadi basis baik sekarang maupun di masa datang. Jika nilai  $LQ > 1$  dan  $DLQ < 1$ , itu artinya sektor tersebut akan bergeser dari sektor basis menjadi non basis di masa datang. Jika nilai  $LQ < 1$  dan  $DLQ > 1$ , maka sektor tersebut akan bergeser dari sektor non basis menjadi sektor basis di masa datang.

Jika nilai  $LQ$  dan  $DLQ < 1$ , maka sektor tersebut akan terus menjadi non basis baik saat ini maupun di masa datang. Tabel 2.2. Penggolongan Sektor menurut  $SLQ/LQ$  dan  $DLQ$

Kriteria	$DLQ > 1$	$DLQ < 1$
$SLQ/LQ > 1$	Unggulan	Prospektif
$SLQ/LQ < 1$	Andalan	Tertinggal

Sumber : Suyatno, 2000.

Teori Struktur Pola Pertumbuhan Ekonomi Pertumbuhan ekonomi bersangkut paut dengan proses pembangunan yang berdimensi tunggal dan diukur dengan meningkatnya hasil produksi (pertumbuhan ekonomi) dan hasil pendapatan. Perbedaan pertumbuhan ekonomi akan membawa masing-masing daerah membentuk suatu pola pertumbuhan dimana dapat digolongkan dalam klasifikasi tertentu untuk mengetahui posisi relatif perekonomian suatu daerah yang dapat dilihat menggunakan analisis Tipologi Klassen (Djojohadikusumo, 1994).

Analisis Tipologi Klassen menggambarkan pola dan struktur pertumbuhan produksi yang dibedakan menjadi empat kelompok yaitu maju cepat dan tumbuh cepat, maju tetapi tertekan, berkembang dengan cepat dan yang relatif tertinggal (Rustiadi, 2011). Analisis ini bersifat dinamis karena sangat bergantung pada perkembangan kegiatan pembangunan pada kabupaten dan kota yang bersangkutan (Syafrizal, 2008).

Penggunaan dan interpretasi alat analisis Tipologi Klassen dapat dilihat dari Tabel 2.3. Tabel 2.3. Tipologi Pertumbuhan Produksi sektor menurut Klassen Kontribusi Laju pertumbuhan  $y_{ik} > y_i$   $y_{ik} < y_i$   $r_{ik} > r_i$   $r_{ik} < r_i$  Komoditi maju dan tumbuh cepat Komoditi

berkembang cepat  $r_{ik} < r_i$  Komoditi maju dan tumbuh lambat  $r_{ik} > r_i$  Komoditi relatif tertinggal  
\_ Sumber : Sjafrizal, 2008.

Keterangan  $r_{ik}$  = Laju pertumbuhan nilai produksi  $i$  di tingkat kabupaten  $r_i$  = Laju pertumbuhan nilai produksi  $i$  di tingkat provinsi  $y_{ik}$  = Kontribusi  $i$  terhadap total nilai produksi tingkat kabupaten  $y_i$  = Kontribusi  $i$  terhadap total nilai produksi tingkat provinsi Laju pertumbuhan nilai produksi sektor  $i$  di tingkat kabupaten ( $r_{ik}$ ) dan tingkat provinsi ( $r_i$ ), serta kontribusi sektor terhadap nilai total produksi ditingkat kabupaten ( $y_{ik}$ ) dan kontribusi sektor terhadap nilai total produksi ditingkat provinsi ( $y_i$ ) dapat dihitung dengan persamaan sebagai berikut: \_ Dimana :  $P_{ikt}$  = Nilai produksi sektor  $i$  tingkat kabupaten pada tahun ke  $t$   $P_{ik0}$  = Nilai produksi sektor  $i$  tingkat kabupaten pada awal tahun  $P_{it}$  = Nilai produksi sektor  $i$  tingkat provinsi pada tahun ke  $t$   $P_{i0}$  = Nilai produksi sektor  $i$  tingkat provinsi pada awal tahun  $P_{ik}$  = Nilai produksi sektor  $i$  tingkat kabupaten  $P_{tk}$  = Total nilai produksi tingkat kabupaten  $P_i$  = Nilai produksi sektor  $i$  tingkat provinsi  $P_t$  = Total nilai produksi tingkat provinsi Kerangka Pemikiran PDRB merupakan salah satu ukuran tingkat keberhasilan pembangunan di bidang ekonomi dan diperlukan untuk penyusunan rencana dan pembangunan ekonomi regional, melalui data PDRB akan diidentifikasi sektor potensial ekonomi unggulan di Kabupaten Gresik dengan menggunakan alat analisis Location Quotient.

Dinamika pergerakan sektor potensial unggulan di Kabupaten Gresik juga dianalisis menggunakan alat analisis Dynamic Location Quotient, analisis tersebut untuk mengetahui sektor-sektor mana dimasa yang akan datang menjadi sektor unggulan/basis dan sektor mana yang menjadi non basis. Kajian terhadap struktur pola pertumbuhan ekonomi unggulan di Kabupaten Gresik juga dilakukan menggunakan analisis Tipologi Klassen.

Ketiga analisis tersebut dilakukan agar mempermudah pemerintah daerah Kabupaten Gresik dalam menyusun strategi kebijakan pembangunan daerah ke arah yang lebih baik dan memberikan dampak terhadap peningkatan pertumbuhan daerah serta mencapai keberhasilan dalam pembangunan daerah yang lebih baik. Berikut digambarkan Kerangka pemikiran yang sistematis, yaitu :

Gambar 1.

Skema Kerangka Pemikiran \_



BAB III METODOLOGI PENELITIAN Penentuan Lokasi Penelitian Lokasi penelitian ditentukan dengan sengaja yaitu di Kabupaten Gresik yang terletak di Provinsi Jawa Timur, dengan pertimbangan bahwa penulis ingin mengetahui potensi ekonomi unggulan di Kabupaten Gresik serta pemanfaatannya yang dikembangkan dan sektor mana yang memberikan kontribusi terbesar dalam peningkatan pertumbuhan ekonomi daerah, dan menurut data dari Analisis Indikator Ekonomi dan Sosial Kabupaten Gresik pada tahun 2018, Kabupaten Gresik memberikan kontribusi PDRB terbesar ke 4 di Jawa Timur (Badan Pusat Statistik Kabupaten Gresik, 2018).

Waktu Penelitian Penelitian tentang Penentuan Potensi Ekonomi Unggulan Daerah Kabupaten Gresik dilaksanakan pada bulan September hingga Desember Tahun 2019 di Kabupaten Gresik Provinsi Jawa Timur. Sumber Data Penelitian ini menggunakan data sekunder. Data sekunder yaitu data yang diperoleh dari pemerintah daerah Kabupaten Gresik, data ini bersumber dari Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Jawa Timur dan BPS Kabupaten Gresik.

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah PDRB menurut lapangan usaha atas dasar harga konstan tahun 2010 selama kurun waktu lima tahun terakhir yaitu tahun 2013 sampai dengan 2017. PDRB atas dasar harga konstan digunakan untuk menunjukkan laju pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan atau setiap sektor dari tahun ketahun. Pada PDRB atas dasar harga konstan menunjukkan nilai tambah barang dan jasa yang dihitung berdasarkan harga tahun tertentu sebagai dasar, dimana dalam perhitungan ini digunakan harga tahun 2010. PDRB harga konstan digunakan untuk menunjukkan laju pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan/setiap sektor dari tahun ketahun.

Pengambilan Data Pengambilan data Produk Domestik Regional Bruto Kabupaten Gresik atas dasar harga konstan tahun 2010 maupun data Produk Domestik Regional Provinsi Jawa Timur atas dasar harga konstan tahun 2010. Data yang diambil berupa runtut waktu (time series) selama lima tahun terakhir yaitu tahun 2013-2017. Sedangkan untuk data Laju Pertumbuhan Produk Domestik Regional Bruto Kabupaten Gresik atas dasar harga konstan tahun 2010 maupun data Produk Domestik Regional Provinsi Jawa Timur atas dasar harga konstan tahun 2010. Data yang diambil berupa runtut waktu (time series) selama lima tahun terakhir yaitu tahun 2013-2017.

Analisis Data Data yang telah dikumpulkan diteliti dan dianalisis dengan menggunakan alat analisis sebagai berikut: Location Quotient dan Dynamic Location Quotient Alat analisis Location Quotient adalah suatu perbandingan tentang besarnya peranan sektor/industri di Kabupaten Gresik terhadap peranan sektor/industri tersebut di tingkat Provinsi Jawa Timur. Metode Location Quotient (LQ) dibedakan menjadi dua yakni: static

location quotient (SLQ atau LQ) dan dynamic location quotient (DLQ).

Dasar penggunaan teknik LQ adalah teori ekonomi basis di mana ketika industri basis itu menghasilkan barang dan jasa untuk pasar di daerah dan di luar daerah maka penjualan hasil ke luar daerah akan mendatangkan pendapatan ke daerah yang bersangkutan. Masuknya arus pendapatan akan menyebabkan naiknya konsumsi dan investasi sehingga pendapatan daerah dan kesempatan kerja ikut meningkat pada gilirannya.

Ada pun, rumus penghitungan yang digunakan dalam penelitian ini adalah (Budiharsono, 2001):  $LQ = V1R / VR \cdot V1 / V$  dimana: V1R : Nilai PDRB per sektor Kabupaten Gresik; VR : Nilai PDRB seluruh sektor kabupaten Gresik; V1 : Nilai PDRB per sektor Provinsi Jawa Timur; V : Nilai PDRB seluruh sektor Provinsi Jawa Timur. Berdasarkan analisis Location Quotient (LQ), jika nilai  $LQ > 1$  maka sektor tersebut menjadi basis atau merupakan sektor unggulan/potensial, produksi yang dihasilkan tidak saja dapat memenuhi kebutuhan di wilayah bersangkutan akan tetapi juga dapat di ekspor keluar wilayah.

Semakin nilai LQ lebih tinggi dari satu, semakin tinggi keunggulan komparatifnya (Cahyono, 2014). Sebaliknya jika nilai  $LQ < 1$ , maka sektor tersebut tergolong non basis, tidak memiliki keunggulan/non potensial, produksi sektor tersebut disuatu wilayah tidak dapat memenuhi kebutuhan sendiri sehingga perlu pasokan atau impor dari luar.

Jika nilai  $LQ = 1$ , sektor tersebut tergolong non basis, tidak memiliki keunggulan, produksi dari sektor tersebut hanya mampu memenuhi kebutuhan wilayah sendiri dan tidak mampu untuk di ekspor. Perubahan perekonomian lokal pada kurun waktu tertentu dapat diuji melalui Dynamic Location Quotient (DLQ) sehingga perubahan sektoral dapat diketahui.

DLQ merupakan bentuk modifikasi dari SLQ dengan mengakomodasi besarnya PDRB dari nilai produksi sektor atau sub sektor dari waktu ke waktu. Naik turunnya LQ dapat dilihat untuk sektor tertentu pada dimensi waktu yang berbeda dengan formulasi sebagai berikut (Nazipawati, 2007):  $DLQ_{ij} = (1+g_{ij}) / (1+g_j) = IPPS_{ij} (1+G_i) / (1+G) IPPS_i$  Dimana: DLQ<sub>ij</sub> : Indeks potensi sektor i di kabupaten Gresik; g<sub>ij</sub> : Laju pertumbuhan nilai tambah sektor dan subsektor i di Kabupaten Gresik; g<sub>j</sub> : Rata-rata laju pertumbuhan PDRB di kabupaten Gresik; G<sub>i</sub> : Laju pertumbuhan nilai tambah sektor dan subsektor i Provinsi Jawa Timur; G : Rata-rata pertumbuhan PDRB Provinsi Jawa Timur.

Nilai DLQ yang dihasilkan jika lebih dari 1, maka potensi perkembangan sektor i di Kabupaten Gresik lebih cepat dibandingkan dengan sektor yang sama di Provinsi Jawa

Timur. Sebaliknya, jika  $DLQ < 1$ , maka potensi perkembangan sektor  $i$  di Kabupaten Gresik lebih rendah jika dibanding Provinsi Jawa Timur secara keseluruhan. Penggabungan antara nilai  $SLQ/LQ$  dan  $DLQ$  dapat dijadikan kriteria dalam menentukan apakah sektor ekonomi tergolong unggulan, prospektif, andalan, dan tertinggal.

Adapun kriteria sebagai berikut (Suyatno, 2000): Jika nilai  $LQ$  dan  $DLQ > 1$ , berarti sektor tersebut akan tetap menjadi basis baik sekarang maupun di masa datang. Jika nilai  $LQ > 1$  dan  $DLQ < 1$ , itu artinya sektor tersebut akan bergeser dari sektor basis menjadi non basis di masa datang. Jika nilai  $LQ < 1$  dan  $DLQ > 1$ , maka sektor tersebut akan bergeser dari sektor non basis menjadi sektor basis di masa datang.

Analisis Tipologi Klassen Analisis Tipologi Klassen menggambarkan pola dan struktur pertumbuhan produksi yang dibedakan menjadi empat kelompok yaitu maju cepat dan tumbuh cepat, maju tetapi tertekan, berkembang dengan cepat dan yang relatif tertinggal (Rustiadi, 2011). Analisis ini bersifat dinamis karena sangat bergantung pada perkembangan kegiatan pembangunan pada kabupaten dan kota yang bersangkutan (Syafrizal, 2008).

Penggunaan dan interpretasi alat analisis Tipologi Klassen dapat dilihat dari Tabel 3.1. Tabel 3.1. Tipologi Pertumbuhan Produksi Komoditi menurut Klassen \_ Sumber : Sjafrizal, 2008 Keterangan  $rik$  = Laju pertumbuhan nilai produksi  $i$  di Kabupaten Gresik  $ri$  = Laju pertumbuhan nilai produksi  $i$  di Provinsi Jawa Timur  $yik$  = Kontribusi  $i$  terhadap total nilai produksi Kabupaten Gresik  $yi$  = Kontribusi  $i$  terhadap total nilai produksi tingkat Provinsi Jawa Timur Laju pertumbuhan nilai produksi komoditi  $i$  di tingkat kabupaten ( $rik$ ) dan tingkat provinsi ( $ri$ ), serta kontribusi komoditi terhadap nilai total produksi ditingkat kabupaten ( $yik$ ) dan kontribusi komoditi terhadap nilai total produksi ditingkat provinsi ( $yi$ ) dapat dihitung dengan persamaan sebagai berikut: \_ Dimana :  $P_{ikt}$  = Nilai produksi sektor  $i$  Kabupaten Gresik pada tahun ke  $t$   $P_{i0}$  = Nilai produksi sektor  $i$  Kabupaten Gresik pada awal tahun  $P_{it}$  = Nilai produksi sektor  $i$  Provinsi Jawa Timur pada tahun ke  $t$   $P_{i0}$  = Nilai produksi sektor  $i$  Provinsi Jawa Timur pada awal tahun  $P_{ik}$  = Nilai produksi sektor  $i$  Kabupaten Gresik  $P_{tk}$  = Total nilai produksi Kabupaten Gresik  $P_{it}$  = Nilai produksi sektor  $i$  Provinsi Jawa Timur  $P_{t}$  = Total nilai produksi Provinsi Jawa Timur Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel Produk Domestik Regional Bruto yaitu jumlah nilai barang dan jasa akhir yang diproduksi sebagai unit produksi di dalam suatu wilayah dan dalam jangka waktu tertentu (biasanya satu tahun).

Terdapat dua jenis PDRB, yaitu: PDRB Atas Dasar Harga Konstan: Jumlah nilai barang dan jasa akhir yang diproduksi sebagai unit produksi di dalam suatu wilayah dan dalam jangka waktu tertentu, dinilai dengan harga tahun dasar. PDRB Atas Dasar Harga Berlaku: Jumlah nilai barang dan jasa akhir yang diproduksi sebagai unit produksi di

dalam suatu wilayah dan dalam jangka waktu tertentu, dinilai dengan harga yang berlaku saat ini. Dalam penelitian ini yang digunakan adalah PDRB Atas Dasar Harga Konstan.

Kondisi perekonomian menunjukkan perekonomian suatu daerah berdasarkan perbandingan pendapatan dan pertumbuhan ekonomi daerah studi dengan daerah referensi. Dalam hal ini Kabupaten Gresik sebagai wilayah analisis, sedangkan Provinsi Jawa Timur sebagai wilayah referensi. Sektor basis/unggulan merupakan sektor ekonomi yang memiliki spesialisasi atau dominasi di wilayah studi dibandingkan dengan wilayah referensi, memiliki keunggulan komparatif di dalam perekonomian wilayah studi, dan memiliki keunggulan dari segi kontribusi terhadap PDRB.

Sektor non basis adalah sektor-sektor yang menjadikan barang-barang yang dibutuhkan oleh orang yang bertempat tinggal di dalam batas perekonomian masyarakat bersangkutan. Sektor-sektor yang tidak mengekspor barang-barang, ruang lingkup mereka dan daerah pasar terutama adalah bersifat lokal. Sektor potensial adalah sektor ekonomi yang tingkat pertumbuhannya dominan tetapi dari sisi kontribusi terhadap PDRB masih relatif kecil.

Dengan kata lain, sektor potensial merupakan sektor ekonomi yang mampu memenuhi semua kebutuhan di daerahnya. Pertumbuhan ekonomi merupakan peningkatan dalam kemampuan dari suatu perekonomian dalam memproduksi barang dan jasa.

**BAB IV KEADAAN UMUM DAERAH PENELITIAN** Letak dan Kondisi Geografis Lokasi Kabupaten Gresik terletak di sebelah barat laut Kota Surabaya yang merupakan ibukota Provinsi Jawa Timur dengan luas wilayah 1.191,25 km<sup>2</sup>. Secara administratif Kabupaten Gresik terbagi menjadi 18 Kecamatan terdiri dari 330 Desa dan 26 Kelurahan.

Sedangkan secara geografis wilayah Kabupaten Gresik terletak antara 112° sampai 113° Bujur Timur dan 7° sampai 8° Lintang Selatan merupakan dataran rendah dengan ketinggian 2-12 meter di atas permukaan air laut kecuali kecamatan panceng memiliki ketinggian 25 meter di atas permukaan air laut. Sebagian wilayah Kabupaten Gresik merupakan daerah pesisir pantai dengan panjang pantai 140 km, 69 km di daratan Pulau Jawa memanjang mulai dari Kecamatan Kebomas, Gresik, Manyar, Bungah, Sidayu, Ujungpangkah, dan Panceng serta 71 km di Kecamatan Sangkapura dan Tambak yang berada di Pulau Bawean.

Wilayah Kabupaten Gresik sebelah utara berbatasan dengan Laut Jawa, Sebelah Timur berbatasan dengan Selat Madura dan Kota Surabaya, sebelah selatan berbatasan dengan Kabupaten Sidoarjo, dan Kabupaten Mojokerto, serta sebelah barat berbatasan dengan Kabupaten Lamongan. Kabupaten Gresik merupakan kawasan yang berpotensi berkembang pesat dalam konstelasi Surabaya Metropolitan Area.

Posisi Strategis Kabupaten Gresik terlihat dalam Peraturan Pemerintah Nomor 26 Tahun 2010 tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Nasional (RTRWN) dan Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 5 Tahun 2012 tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Provinsi Jawa Timur 2011-2031 dimana Kawasan perkotaan yang diarahkan sebagai Pusat Kegiatan Nasional di Provinsi Jawa Timur adalah Kawasan Perkotaan Gerbangkertosusila (Gresik–Bangkalan–Mojokerto–Surabaya–Sidoarjo–Lamongan).

Hal ini menjadikan Kabupaten Gresik tergabung dalam Kawasan Andalan GERBANGKERTOSUSILA (Gresik–Bangkalan–Mojokerto–Surabaya–Sidoarjo–Lamongan) dengan sektor unggulan industri, perdagangan dan jasa, pertanian, perikanan, dan pariwisata, sehingga diharapkan kawasan tersebut menjadi pusat-pusat pertumbuhan ekonomi bahkan dapat memacu pertumbuhan ekonomi bagi daerah-daerah disekitarnya.

Keadaan Demografi Berdasarkan data Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Gresik jumlah penduduk Kabupaten Gresik pada akhir tahun 2015 sebanyak 1,303,773 jiwa yang terdiri dari 655,460 laki-laki dan 648,313 perempuan. Kepadatan penduduk Kabupaten Gresik pada tahun 2015 sebesar 1,094.46 jiwa/Km<sup>2</sup>. Sedangkan angka rasio jenis kelamin laki-laki dibanding perempuan pada tahun 2015 sebesar 1:1,011. Tabel 4.1.

Jumlah Penduduk berdasarkan Kelompok Umur Kabupaten Gresik 2015

Kelompok Umur	Laki-Laki	Perempuan	Total
0-4 th	42.766	40.170	82.936
5-9 th	50.835	47.302	98.137
10-14 th	53.183	49.965	103.148
15-19 th	52.829	50.015	102.844
20-24 th	50.693	48.785	99.478
25-29 th	47.525	46.567	94.092
30-34 th	57.039	57.074	114.113
35-39 th	57.983	57.590	115.573
40-44 th	55.522	54.494	110.016
45-49 th	48.849	48.274	97.123
50-54 th	40.726	40.768	81.494
55-59 th	34.248	34.349	68.597
60-64 th	25.063	21.893	46.956
65-69 th	14.360	16.381	30.741
70-74 th	9.966	12.573	22.539
75 th keatas	13.776	22.210	35.986
<b>JUMLAH</b>	<b>655.363</b>	<b>648.410</b>	<b>1.303.773</b>

Sumber data: Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Gresik Tahun 2016

Sebagaimana dijelaskan pada tabel 4.1, struktur penduduk Kabupaten Gresik Tahun 2015 didominasi oleh kelompok umur usia produktif, yaitu 15-64 tahun, yaitu sebesar 930.286 jiwa, yaitu 69.54% dari jumlah penduduk Kabupaten Gresik. Sedangkan kelompok umur non produktif, yaitu 0-14 tahun dan 65 tahun keatas berjumlah 373.487 jiwa atau 27.91%.

Rasio ketergantungan antara usia produktif dan usia tidak produktif pada Tahun 2015 sebesar 40.14, yang berarti setiap 100 usia produktif harus menanggung 40 usia tidak produktif. Potensi Pengembangan Wilayah Perkembangan potensi unggulan Kabupaten Gresik pada tahun 2014-2015 antara lain: Dalam Bidang Perindustrian pada tahun 2015 jumlah industri sebanyak 6.653 industri, sedangkan pada tahun 2014 sebanyak 6.525 industri sehingga dari tahun 2014 ke tahun 2015 terjadi kenaikan jumlah industri sebanyak 128 industri.

Perkembangan industri dilihat dari penerbitan tanda daftar industri (TDI) juga meningkat sebanyak 11 tanda daftar industri, seperti terlihat pada tabel dibawah ini:

Tahun	Jumlah Industri	Jumlah Tanda Daftar Industri (TDI)
2011	6.293	61
2012	6.369	45
2013	6.451	25
2014	6.525	30
2015	6.653	41

Sumber Data: Dinas Koperasi, UKM, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Gresik Tahun 2016

Dalam Bidang Perdagangan, penerbitan SIUP meningkat 19,6% pada Tahun 2015 atau sebanyak 264 SIUP. Penerbitan SIUP pada tahun 2015 sebanyak 1.612 SIUP sedangkan tahun 2014 sebanyak 1.348 SIUP. Hal ini selaras dengan penyerapan tenaga kerja pada tahun 2015 yang tercatat sebanyak 175.131 orang atau mengalami peningkatan sebesar 26% dengan penambahan penyerapan sebanyak 36.128 jiwa dari penyerapan tenaga kerja pada tahun 2014 yang mencapai 138.955 jiwa. Sedangkan nilai investasi perdagangan pada tahun 2015 mencapai Rp19.766.408.000,00 atau mengalami pertumbuhan 185% sebanyak Rp12.829.886.000,00 dari nilai investai pada tahun 2014 yang mencapai Rp6.936.522.000,00 seperti terlihat pada tabel berikut



ini: Tabel 4.3.

Jumlah SIUP, Nilai Investasi dan Penyerapan Tenaga Kerja di Kabupaten Gresik 2011-2015 No. Uraian Satuan 2011 2012 2013 2014 2015 \_1 Surat Izin Usaha Perdagangan SIUP 229 1.041 1.166 1.248 1.612 \_- SIUP Perusahaan Mikro SIUP 40 178 186 342 \_- SIUP Perusahaan Kecil SIUP 761 799 858 968 \_- SIUP Perusahaan Menengah SIUP 160 188 170 193 290 \_- SIUP Perusahaan Besar SIUP 69 52 19 11 12 \_2 Investasi Perdagangan \_ \_ \_ \_ \_ Nilai Investasi (juta) Rp. 367,5 907,559 2.318,129 6.936,522 19.766,408. \_ \_ Investasi Tahun sebelumnya (juta) Rp. 367,5 907,559 2.318,129 6.936,522 \_ \_ Pertumbuhan Investasi (juta) Rp. 540,059 1.410, 570 4.618,392 12.829,886 \_3 Penyerapan tenaga kerja Orang 12.271 11.137 12.253 11.131 175.083 \_ Sumber data: Dinas Perdagangan

Kabupaten Gresik Tahun 2016 Dalam bidang pertanian di Kabupaten Gresik tahun 2015 total produksi pertanian sebanyak 549.764,19 ton sedangkan pada tahun 2014 sebanyak 553.633 ton sehingga dari tahun 2014 ke tahun 2015 mengalami penurunan produksi pertanian sebanyak 3.868,81 ton, hal ini disebabkan karena lahan komoditas untuk tanaman jagung, kedelai, kacang tanah, ubi kayu, dan ubi jalar digunakan untuk komoditas yang lain karena harga jualnya rendah, seperti terlihat pada tabel berikut ini:

Tabel 4.4. Produksi Pertanian di Kabupaten Gresik 2011-2015 No.

\_Uraian\_Satuan\_2011\_2012\_2013\_2014\_2015\_ \_1\_Padi\_Ton\_296.863,32\_386.800\_376.546,05\_395.594\_403.906,02\_ \_2\_Jagung\_Ton\_76.366,27\_152.274\_135.280,14\_131.767\_127.218,20\_ \_3\_Kedelai\_Ton\_1.388,70\_2.132\_1.368,68\_1.952\_1.325,87\_ \_4\_Kacang Tanah\_Ton\_54.028,00\_3.756\_5.028,89\_3.451\_2.924,94\_ \_5\_Kacang Hijau\_Ton\_-\_1.537\_2.792,98\_2.911\_3.025,94\_ \_6\_Ubi kayu\_Ton\_-\_12.830\_13.526,56\_14.854\_10.425,68\_ \_7\_Ubi Jalar\_Ton\_-\_2.797\_3.192,72\_3.104\_937,54\_ \_ \_JUMLAH\_Ton\_428.646,29\_562.126\_537.736,02\_553.633\_549.764,19\_ \_ Sumber data: Dinas Pertanian

Kabupaten Gresik Tahun 2016 Dalam bidang peternakan, jumlah populasi ternak di Kabupaten Gresik pada tahun 2015 sebanyak 14.604.313 ekor sedangkan pada tahun 2014 sebanyak 7.538.593 ekor sehingga dari tahun 2014 ke tahun 2015 mengalami kenaikan sebanyak 7.065.720 ekor, selain itu produksi ternak juga mengalami kenaikan sebesar 122 ton.

Adapun jumlah populasi ternak dan produksi hasil ternak secara rinci dapat dilihat pada tabel berikut ini: Tabel 4.5. Populasi Ternak dan Produksi hasil Ternak di Kabupaten

Gresik 2011-2015 No. Uraian Satuan 2011 2012 2013 2014 2015 \_1 Populasi ternak Ekor 3.607.530 3.574.955 3.568.270 7.538.593 14.604.313 \_- Sapi Ekor 105.878 58.683 44.703 47.697 50.514 \_- Kerbau Ekor 176 297 198 198 198 \_- Kuda Ekor 236 236 236 215 209 \_- Kambing Ekor 57.511 65.210 65.270 66.357 67.602 \_- Domba Ekor 30.134 30.396 30.396 30.898 32.533 \_- Ayam



ras petelur \_Ekor\_133.045\_133.045\_134.700\_140.000\_152.300\_ \_- \_Ayam bukan ras  
 \_Ekor\_640.840\_645.838\_647.762\_663.830\_680.930\_ \_- \_Ayam ras pedaging \_Ekor  
 \_2.600.000\_2.600.000\_2.603.500\_6.532.000\_13.560.000\_ \_- \_Itik \_Ekor\_26.450\_27.990  
 \_28.120\_27.920\_29.145\_ \_- \_Entok dan angsa \_Ekor\_13.260\_13.260\_13.385\_29.478  
 \_30.882\_ \_2\_ \_Produksi hasil ternak \_Ton\_13.099,1\_10.208,53\_13.491,51\_13.580,12  
 \_13.694,72\_ \_- \_Telur \_Ton\_2.464,38\_7.969,54\_2.725,26\_2.754,96\_2.798,52\_ \_- \_Susu  
 \_Ton\_299,67\_228,15\_306,14\_315\_309,96\_ \_- \_Daging \_Ton\_10.335,12\_2.010,84  
 \_10.460,11\_10.510,16\_10.586,24\_ \_Sumber data: Dinas Kelautan, Perikanan dan  
 Peternakan Kabupaten Gresik Tahun 2016 Dalam bidang perikanan, produksi bidang  
 perikanan di Kabupaten Gresik pada tahun 2015 sebanyak 98.367,87 ton sedangkan  
 pada tahun 2014 sebanyak 97.222,79 ton sehingga dari tahun 2014 ke tahun 2015  
 mengalami kenaikan sebanyak 1.145 ton, selain itu produktivitas lahan tambak juga  
 mengalami kenaikan sebesar 20 ton/ha serta sarana prasarana berupa perahu/kapal  
 penangkap ikan juga mengalami kenaikan sebesar 406 unit, sedangkan areal budidaya  
 tahun 2015 seluas 31.838,02 Ha.

Adapun jumlah produksi perikanan, produktivitas, jumlah kapal dan areal budi daya  
 perikanan secara rinci dapat dilihat pada tabel berikut ini: Tabel 4.6. Populasi dan  
 Produksi hasil Perikanan di Kabupaten Gresik 2011-2015 No. \_Uraian\_ \_Satuan\_ \_2011  
 \_2012\_ \_2013\_ \_2014\_ \_2015\_ \_1\_ \_Produksi perikanan \_Ton\_56.492,69\_77.288,75  
 \_102.657,71\_96.306,04\_98.367,87\_ \_a. \_Budi Daya : \_Ton\_36.649,42\_59.903,75  
 \_83.414,45\_78.010,06\_79.759,41\_ \_- \_Udang Windu \_Ton\_2.093,34\_3.027,66\_4.005,80  
 \_3.375,70\_3.346,85\_ \_- \_Udang Vanamae \_Ton\_4.585,89\_7.428,71\_7.160,62\_6.237,08  
 \_6.181,54\_ \_- \_Bandeng \_Ton\_28.428,08\_47.700,30\_68.811,44\_65.975,68\_67.998,24\_ \_-  
 \_- \_Kerapu \_Ton\_15,41\_9,9\_12\_66,71\_125,89\_ \_- \_Nila \_Ton\_1.526,70\_1.737,18  
 \_3.424,59\_2.354,89\_2.106,89\_ \_b. \_Penangkapan \_Ton\_19.492,84\_16.965,00\_18.380,99  
 \_17.379,23\_18.122,28\_ \_c.

\_Perairan Umum \_Ton\_350,43\_420\_862,27\_916,75\_486,18\_ \_2\_ \_Produktivitas Lahan  
 Tambak \_191,02\_456,04\_560,04\_599,56\_619,28\_ \_- \_Payau \_Ton/Ha\_135,75\_222,94  
 \_258,82\_277,96\_286,76\_ \_- \_Tawar \_Ton/Ha\_55,27\_233,1\_301,22\_321,6\_332,52\_ \_3  
 \_Jumlah perahu/ kapal penangkap ikan \_Unit\_31.964\_4.519\_4.925\_ \_4\_ \_Areal  
 Budidaya \_Ha\_0,00\_0,00\_31.964,07\_17.335,02\_31.838,02\_ \_- \_Tambak payau \_Ha\_ \_  
 \_17.335,02\_17.335,02\_17.335,02\_ \_- \_Tambak tawar/kolam \_Ha\_14.629,05  
 \_14.730,00\_14.503,00\_ \_Sumber data: Dinas Kelautan, Perikanan dan Peternakan  
 Kabupaten Gresik Tahun 2016 Investasi daerah di Kabupaten Gresik pada tahun 2014  
 berdasarkan realisasi persetujuan Penanaman Modal Dalam Negeri sebesar  
 8.009.042.000.000,00 dan pada tahun 2015 menurun menjadi Rp671.413.600.000,00 atau  
 turun 91,62%, sedangkan realisasi persetujuan Penanaman Modal Asing pada tahun  
 2014 sebesar US\$ 215.390.800 dan pada tahun 2015 menurun sebesar US\$ 152.925.400

atau menurun 29%. Adapun jumlah investasi secara rinci dapat dilihat pada tabel berikut ini: Tabel 4.7. Jumlah Investasi di Kabupaten Gresik 2011-2015 No.

\_Uraian \_Satuan \_2011 \_2012 \_2013 \_2014 \_2015 \_1 \_Realisasi Persetujuan Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) \_Juta Rupiah \_1.286.625,50 \_3.292.566 \_4.794.719 \_8.009.042,00 \_671.413,60 \_2 \_Realisasi Persetujuan Penanaman Modal Asing (PMDA) \_US\$ \_138.956,5 \_715.790,7 \_842.750,30 \_215.390.800 \_152.925.400 \_Sumber data: Badan Penanaman Modal dan Perizinan Kabupaten Gresik Tahun 2016 Penurunan investasi yang terjadi di Kabupaten Gresik baik dari sektor penanaman modal dalam negeri maupun asing disebabkan kondisi perekonomian global yang sedang mengalami resesi pada tahun 2015.

Keterpurukan ekonomi global berdampak secara masif terhadap pertumbuhan investasi terutama investasi padat modal sebagaimana di Kabupaten Gresik seperti nilai tukar rupiah yang terus melemah, meningkatnya suku bunga bank, menurunnya ekspor dan tingkat harga ekspor di pasar dunia, hingga keterpurukan harga komoditas. Salah satu indikator populer yang menunjukkan gejolak perekonomian nasional adalah nilai tukar rupiah yang mencapai Rp.14.000 per US Dollar meskipun tidak mencapai nilai kurs terparah pada krisis ekonomi 1997.

Potensi Kepelabuhanan Kabupaten Gresik memiliki wilayah pesisir pantai yang potensial untuk kegiatan kepelabuhanan. Keberadaan pelabuhan di Kabupaten Gresik cukup penting untuk mendukung akses penyediaan bahan baku dan pemasaran produk industri yang telah berkembang di Kabupaten Gresik. Di sepanjang pesisir pantai Kecamatan Kebomas, Gresik, dan Manyar terdapat 1 (satu) pelabuhan umum yang dikelola oleh PT.

Pelindo III Cabang Gresik dan 8 (delapan) terminal khusus yang dikelola oleh Perusahaan Swasta/BUMN untuk kepentingan sendiri dan melayani umum dalam kondisi tertentu. Adapun 8 (delapan) terminal khusus tersebut yaitu: Terminal Khusus PT. Sumbermas Indah Playwood Terminal Khusus PT. Wilmar Nabati Terminal Khusus PT. Semen Gresik Terminal Khusus PT. PLN PJB 2 Gresik Terminal Khusus PT. Pertamina Terminal Khusus PT. Petrokimia Gresik Terminal Khusus PT.

Smelthing Terminal Khusus PT. Maspion Pemerintah Kabupaten Gresik juga menggagas pembangunan Pelabuhan Internasional Kalimireng di Kecamatan Manyar yang pembangunannya sudah dilaksanakan mulai tahun 2014 oleh PT. BJTI (Berlian Jasa Terminal Indonesia) dan PT. AKR (Aneka Kimia Raya).

Potensi Wisata Kabupaten Gresik merupakan salah satu Kabupaten di Wilayah Propinsi

Jawa Timur yang memiliki Potensi pariwisata yang cukup beragam diantaranya: Wisata Alam, Peninggalan Sejarah, Wisata Seni dan Budaya. Beragamnya wisata ini merupakan modal yang potensial bagi usaha pengembangan kepariwisataan di Kabupaten Gresik. Potensi kepariwisataan perlu dikembangkan guna menunjang pembangunan daerah dan pembangunan kepariwisataan pada khususnya.

Adapun obyek wisata tersebut antara lain: Wisata Alam Danau Kastoba (Kec. Tambak) Air Panas Kebondaya (Kec. Sangkapura) Telaga Ngipik/ Giri Wana Tirta (Kec. Kebomas) Bukit Surowiti (Kec. Panceng) Penangkaran Rusa Bawean (Kec. Sangkapura) Pantai Pulau Cina (Kec. Sangkapura) Air Terjun Patar Selamat (Kec. Sangkapura) Air Terjun Udhuk-udhuk (Kec. Tambak) Pantai Labuhan (Kec. Tambak) Pantai Nyimas (Kec. Sangkapura) Pantai Hutan Lindung (Kec.

Sangkapura) Pantai Tinggen (Kec. Sangkapura) Pantai Dalegan (Kec. Panceng) Pulau Noko dan Pulau Gili (Kec. Sangkapura) Kawasan Pantai Selayar (Kec. Sangkapura) Air Terjun Laccar (Kec. Tambak) Wisata Budaya/Religi Makam Maulana Malik Ibrahim (Kec. Gresik); Makam Sunan Giri (Kec. Kebomas); Makam Puspongoro (Kec. Gresik); Makam Raden Santri (Kec. Gresik); Makam Nyai Ageng Pinatih (Kec. Gresik); Makam Sunan Prapen (Kec. Kebomas) Makam Siti Fatimah Binti Maimun (Kec.

Manyar) Makam Kanjeng Sepuh (Kec. Sidayu) Wisata Minat Khusus Kampung Kemas (Kec. Gresik) Kampung Adenium (Kec. Kedamean) Sentra Industri Songkok dan Rebana Benteng Lodewijk (Kec. Bungah) Sentra Makanan Khas Gresik

BAB V HASIL PENELITIAN Analisis Identifikasi Sektor Potensial Ekonomi Unggulan Kabupaten Gresik Perekonomian Kabupaten Gresik terbentuk atas 17 sektor ekonomi yang memberikan kontribusi terhadap PDRB Kabupaten Gresik, sektor tersebut antara lain: Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan; Pertambangan dan Penggalian; Industri Pengolahan; Pengadaan Listrik dan Gas; Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang; Konstruksi; Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor; Transportasi dan Pergudangan; Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum; Informasi dan Komunikasi; Jasa Keuangan dan Asuransi; Real Estat; Jasa Perusahaan; Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib; Jasa Pendidikan; Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial; Jasa Lainnya.

Ke 17 sektor tersebut sangat penting untuk dikembangkan sehingga nantinya dapat dijadikan sektor unggulan atau sektor basis bagi Kabupaten Gresik. Metode analisis yang digunakan untuk identifikasi sektor potensial ekonomi unggulan Kabupaten Gresik adalah metode analisis Location Quotient (LQ). Seperti yang dijelaskan pada bab sebelumnya analisis ini digunakan untuk mengukur basis ekonomi.

Jika nilai  $LQ > 1$  maka sektor tersebut menjadi basis atau merupakan sektor unggulan/potensial, produksi yang dihasilkan tidak saja dapat memenuhi kebutuhan di wilayah bersangkutan akan tetapi juga dapat di ekspor keluar wilayah. Semakin nilai LQ lebih tinggi dari satu, semakin tinggi keunggulan komparatifnya (Cahyono, 2014). Sebaliknya jika nilai  $LQ < 1$ , maka sektor tersebut tergolong non basis, tidak memiliki keunggulan/non potensial, produksi sektor tersebut disuatu wilayah tidak dapat memenuhi kebutuhan sendiri sehingga perlu pasokan atau impor dari luar.

Jika nilai  $LQ = 1$ , sektor tersebut tergolong non basis, tidak memiliki keunggulan, produksi dari sektor tersebut hanya mampu memenuhi kebutuhan wilayah sendiri dan tidak mampu untuk di ekspor. Deskripsi Data Kontribusi sektor Pertanian Kehutanan dan Perikanan terhadap PDRB Kabupaten Gresik tahun 2015 adalah sebesar 5.563,30 (Milyar Rupiah) dan Jumlah PDRB Kabupaten Gresik Tahun 2015 adalah sebesar 81.380,40 (Milyar Rupiah).

Kontribusi Sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan terhadap PDRB Provinsi Jawa Timur pada tahun 2015 adalah sebesar 160.889,40 (Milyar Rupiah) dan Jumlah PDRB Provinsi Jawa Timur pada tahun 2015 adalah sebesar 1.331.376,40 (Milyar Rupiah). Menghitung LQ \_ \_ Berdasarkan hasil analisis Location Quotient terhadap 17 sektor perekonomian pada data PDRB Kabupaten Gresik atas dasar harga konstan tahun 2013-2017 ditemukan sektor yang menjadi basis atau sektor unggulan yaitu: sektor Pertambangan dan Penggalian dengan nilai LQ sebesar 2,14, lalu sektor Pengadaan Listrik dan Gas memiliki nilai LQ sebesar 1,63, dan sektor Industri Pengolahan dengan

nilai LQ sebesar 1,69. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada tabel 5.1

berikut yang memuat hasil analisis Location Quotient sektor ekonomi Kabupaten Gresik tahun 2014-2017. Tabel 5.1. Hasil Analisis Location Quotient (LQ) Sektor-Sektor Ekonomi di Kabupaten Gresik Tahun 2014-2017

No	Lapangan Usaha	Nilai LQ	Rerata LQ
1.	Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan	0,56	0,57
2.	Pertambangan dan Penggalian	2,35	2,25

3.	Industri Pengolahan	1,63	1,64
4.	Pengadaan Listrik dan Gas	1,64	1,71
5.	Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang	1,74	1,69
6.	Konstruksi	0,62	0,62
7.	Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor	0,63	0,91
8.	Transportasi dan Pergudangan	0,94	0,98
9.	Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum	1,00	0,96
10.	Informasi dan Komunikasi	0,65	0,66
11.	Jasa Keuangan dan Asuransi	0,67	0,67
12.	Real Estat	0,66	0,66
13.	Jasa Perusahaan	0,67	0,66
14.	Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib	0,67	0,66

15.	Jasa Pendidikan	0,74	0,73
16.	Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial	0,73	0,72
17.	Jasa Lainnya	0,73	0,73
18.	Informasi dan Komunikasi	0,22	0,22
19.	Jasa Keuangan dan Asuransi	0,22	0,22
20.	Real Estat	0,22	0,22
21.	Jasa Perusahaan	0,76	0,75
22.	Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib	0,75	0,75
23.	Jasa Pendidikan	0,42	0,41
24.	Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial	0,41	0,41
25.	Jasa Lainnya	0,41	0,41
26.	Informasi dan Komunikasi	0,34	0,34
27.	Jasa Keuangan dan Asuransi	0,34	0,34
28.	Real Estat	0,34	0,34
29.	Jasa Perusahaan	0,35	0,34
30.	Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib	0,34	0,34

Sementara itu sektor yang tergolong non basis terdapat 14 sektor perekonomian yaitu Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan; Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang; Konstruksi; Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor; Transportasi dan Pergudangan; Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum; Informasi dan Komunikasi; Jasa Keuangan dan Asuransi; Real Estat; Jasa Perusahaan; Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib; Jasa Pendidikan; Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial; dan Jasa Lainnya.

Keempat belas sektor tersebut memiliki nilai rata – rata LQ < 1 yang dapat diartikan bahwa tingkat spesialisasi sektor-sektor perekonomian tersebut di Kabupaten Gresik lebih kecil dari sektor yang sama pada perekonomian tingkat Provinsi Jawa Timur sehingga hanya mampu memenuhi kebutuhan wilayahnya dan belum mampu melakukan ekspor terhadap produksinya.

Sektor yang menjadi non basis diatas memberi isyarat kepada pemerintah daerah baik di tingkat kabupaten maupun provinsi untuk melakukan evaluasi kebijakan, program

dan kegiatan pembangunan yang telah dilaksanakan serta menetapkan kebijakan yang tepat untuk memfasilitasi sektor yang masih non basis ini agar menjadi sektor basis di masa mendatang.

Harapan kepada pemerintah daerah supaya untuk lebih serius dalam memperhatikan sektor tersebut melalui kegiatan akselerasi/percepatan yang tepat serta penganggaran pembangunan yang tepat guna. Untuk lebih lengkap akan dijelaskan hasil analisis LQ masing-masing sektor sejak tahun 2014-2017 dan dikelompokkan sesuai sektor basis dan non basis.

Sektor Basis Sektor Pertambangan dan Penggalian Hasil analisis LQ terhadap subsektor Pertambangan dan Penggalian pada tahun 2014 – 2017 digolongkan sebagai sektor basis atau unggulan yaitu  $LQ > 1$ . Dapat dilihat pada grafik 5.1 bahwa sektor ini mengalami penurunan dari tahun ke tahun, penurunan terbesar terjadi antara tahun 2015 menuju 2016 dari 2,25 ke 2,01. Grafik 5.1.

Perkembangan LQ Sektor Pertambangan dan Penggalian \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Untuk nilai LQ tertinggi terjadi pada tahun 2015 yaitu sebesar 2,35 dan yang terendah yaitu pada tahun 2017 sebesar 1,94. Rata-rata LQ sektor Pertambangan dan Penggalian pada 4 tahun terakhir adalah sebesar 2,14.

Perlu diketahui bahwa sektor Pertambangan dan Penggalian merupakan salah satu sektor primer sebagai pendukung PDRB dalam struktur ekonomi Kabupaten Gresik (Badan Pusat Statistik Kabupaten Gresik, 2018). Sektor Pengadaan Listrik dan Gas Hasil analisis LQ sektor Pengadaan Listrik dan Gas digolongkan sebagai sektor basis karena mempunyai nilai  $LQ > 1$ .

Dapat dilihat pada grafik 5.2 meskipun mengalami penurunan nilai LQ pada tahun 2014 hingga 2015 sebesar 1%, namun 3 tahun terakhir sektor ini mengalami peningkatan yang cukup signifikan yaitu 6% pada tahun 2015-2016, dan 3% pada tahun 2016-2017. Grafik 5.2. Perkembangan LQ Sektor Pengadaan Listrik dan Gas \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Untuk nilai LQ tertinggi terjadi pada tahun 2017 dengan nilai sebesar 1,74, sedangkan nilai LQ terendah terjadi pada tahun 2014 dengan nilai sebesar 1,65. Sedangkan rata-rata nilai LQ pada sektor ini selama 4 tahun terakhir adalah sebesar 1,69. Sektor Pengadaan Listrik dan Gas merupakan sektor yang berada di sektor sekunder pendukung PDRB dalam struktur ekonomi Kabupaten Gresik (Badan Pusat Statistik Kabupaten Gresik, 2018).

Meskipun demikian sektor ini masuk dalam sektor basis dalam analisis LQ dan dapat diperhitungkan kontribusinya terhadap struktur perekonomian Kabupaten Gresik. Sektor Industri Pengolahan Berdasarkan hasil analisis LQ sektor Industri Pengolahan digolongkan sebagai sektor basis karena mempunyai nilai  $LQ > 1$ . Dapat dilihat pada grafik 5.3 berikut sektor industri pengolahan cukup stabil dan mengalami penurunan pada tahun 2017 yaitu sebesar 2% dari 1,64 menuju ke 1,62.

Grafik 5.3. Perkembangan LQ Sektor Industri Pengolahan \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Untuk nilai LQ tertinggi selama 3 tahun yaitu 2014 hingga 2016 dengan nilai sebesar 1,64, sedangkan nilai LQ terendah terjadi pada tahun 2017 dengan nilai sebesar 1,62. Sedangkan rata-rata nilai LQ pada sektor ini selama 4 tahun terakhir adalah sebesar 1,63.

Sektor Industri Pengolahan masuk dalam sektor sekunder pendukung PDRB dalam struktur ekonomi Kabupaten Gresik (Badan Pusat Statistik Kabupaten Gresik, 2018). Sektor Non Basis Sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan Sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan merupakan sektor primer yang membentuk struktur perekonomian pada PDRB di Kabupaten Gresik (Badan Pusat Statistik Kabupaten Gresik, 2018). Berdasarkan pada grafik 5.4

dapat dilihat perkembangan nilai LQ selama 4 Tahun terakhir, meskipun pada sektor ini mengalami kenaikan namun masih berada pada sektor non basis dan belum mampu memberikan kontribusi yang besar terhadap PDRB Kabupaten Gresik. Grafik 5.4. Perkembangan LQ Sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Untuk nilai LQ tertinggi terjadi pada tahun 2017 dengan nilai sebesar 0,60, sedangkan nilai LQ terendah terjadi pada tahun 2014 dengan nilai sebesar 0,56. Sedangkan rata-rata nilai LQ pada sektor ini selama 4 tahun terakhir adalah sebesar 0,58. Sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang Berdasarkan hasil analisis LQ sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang digolongkan sebagai sektor non basis karena mempunyai nilai  $LQ < 1$ . Dapat dilihat pada grafik 5.5

berikut sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang mengalami penurunan pada tahun 2014 yaitu sebesar 2% dari 0,64 menuju ke 0,62 dan stagnan selama 3 tahun berikutnya, sehingga rata-rata nilai untuk sektor ini adalah 0,63. Grafik 5.5. Perkembangan LQ Sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Konstruksi Sektor Konstruksi masuk pada sektor sekunder pada struktur ekonomi



pembentuk PDRB di Kabupaten Gresik (Badan Pusat Statistik Kabupaten Gresik, 2018). Hasil analisis LQ menunjukkan bahwa sektor ini mengalami peningkatan dari tahun ke tahun yang cukup stabil hingga pada tahun 2017 berada di nilai 1,00. Kenaikan tertinggi sektor Konstruksi dalam hasil analisis LQ terjadi pada tahun 2015-2016 lalu, yaitu sebesar 4% dari 0,94 pada tahun 2015 menjadi 0,98 pada tahun 2016. Sedangkan untuk nilai rata-rata sektor Konstruksi adalah 0,96.

Meskipun demikian sektor Konstruksi belum dapat dikategorikan sebagai sektor basis/unggulan dikarenakan nilai rata-rata pada 4 tahun terakhir belum mencapai 1,00. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada grafik 5.6. Grafik 5.6. Perkembangan LQ Sektor Konstruksi \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor Pada hasil analisis LQ sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor selama 3 tahun sejak 2014 mengalami peningkatan yang sedikit yaitu hanya 1% setiap tahunnya dan mengalami stagnasi selama 1 tahun yaitu antara tahun 2016-2017.

Sedangkan rata-rata nilai PDRB sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor berada pada nilai 0,66. Sehingga sektor ini dapat dikategorikan sebagai sektor non basis. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada grafik 5.7. Grafik 5.7. Perkembangan LQ Sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Transportasi dan Perdagangan Berdasarkan grafik 5.8 dapat dilihat bahwa hasil analisis LQ sektor Transportasi dan Pergudangan mengalami Penurunan pada tahun 2014-2015 sebesar 1% dari 0,74 ke 0,73, kemudian stagnan pada tahun 2015-2016 pada nilai 0,73 dan mengalami penurunan kembali pada tahun 2017 sebanyak 1%, dari 0,73 menjadi 0,72.

Nilai rata-rata sektor ini selama 4 tahun terakhir adalah 0,73, dengan demikian dapat disimpulkan bahwa sektor Transportasi dan Pergudangan masuk pada sektor non basis. Berikut grafik yang memuat perkembangan sektor Transportasi dan Pergudangan. Grafik 5.8. Perkembangan LQ Sektor Transportasi dan Pergudangan \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum Sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum termasuk pada sektor non basis, dikarenakan sektor ini mempunyai nilai rata-rata sebesar 0,22 dan selama 4 tahun terakhir dari tahun 2014 hingga tahun 2017 tetap stabil berada di kisaran nilai tersebut. Hal ini menunjukkan bahwa sektor tersebut masih belum mampu memenuhi kebutuhan masyarakat sehingga berpotensi melakukan pemenuhan kebutuhan dengan melakukan impor dari luar Kabupaten Gresik. Untuk

lebih lengkapnya dapat disimak dalam grafik 5.9 perkembangan nilai LQ sektor Transportasi dan Pergudangan. Grafik 5.9.

Perkembangan LQ Sektor Penyedia Akomodasi dan Makan Minum \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Sektor Informasi dan Komunikasi Sektor Informasi dan Komunikasi merupakan sektor yang berperan sebagai penunjang setiap aktivitas ekonomi. Pada era globalisasi seperti saat ini peranan sektor ini sangat vital dan menjadi indikator kemajuan suatu bangsa terutama jasa telekomunikasi (Hawa, 2018).

Berdasarkan pada grafik 5.10 dapat dilihat bahwa sektor Informasi dan Komunikasi mengalami nilai yang fluktuatif selama 4 tahun terakhir, pada tahun 2014-2015 mengalami penurunan sebesar 2% dari 0,76 menjadi 0,74. Kemudian mengalami peningkatan sebanyak 1% pada dua tahun berikutnya.

Rata-rata nilai PDRB sektor Informasi dan Komunikasi yaitu sebesar 0,75 dan masih tergolong pada sektor non basis/non unggulan. Grafik 5.10. Perkembangan LQ Sektor Informasi dan Komunikasi \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Sektor Jasa Keuangan dan Asuransi Grafik 5.11. Perkembangan LQ Sektor Jasa Keuangan dan Asuransi \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Pada grafik 5.11 diatas menunjukkan mengenai perkembangan sektor Jasa Keuangan dan Asuransi sejak tahun 2014-2015 yang mengalami penurunan sebesar 1% dari 0,42 menjadi 0,41 dan tahun 2015-2016 mengalami stagnasi pada nilai 0,41 kemudian mengalami kenaikan kembali tahun 2016-2017 sebesar 1% menjadi 0,42.

Untuk nilai rata-rata PDRB sektor Jasa Keuangan dan Asuransi adalah sebesar 0,41. Sektor Real Estate Sektor Real Estate selama 4 tahun terakhir mengalami fluktuasi yang cukup besar, pada tahun 2014 berada di 0,72 mengalami penurunan sebesar 1% pada 2015 yaitu 0,71, kemudian naik sebesar 3% menjadi 0,74 hingga tahun 2017 naik menjadi 0,75.

Nilai rata-rata PDRB sektor Real Estate berada pada 0,73, hal ini menunjukkan bahwa meskipun mengalami fluktuasi yang cukup besar namun sektor ini tetap berada pada sektor non basis karena belum mencapai nilai 1,00. Lebih jelasnya dapat dilihat pada grafik 5.12 berikut. Grafik 5.12. Perkembangan LQ Sektor Real Estate \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Jasa Perusahaan Sektor Jasa Perusahaan berada pada sektor non basis dikarenakan nilai rata-rata LQ sektor tersebut hanya sebesar 0,34. Pada tahun 2014 hingga tahun 2016 nilainya tetap berada pada 0,34 sehingga dapat dikatakan stagnan, baru pada tahun 2017 sedikit mengalami peningkatan yaitu hanya 1% menjadi 0,35. Berikut grafik perkembangan nilai LQ sektor Jasa Perusahaan. Grafik 5.13.

Perkembangan LQ Sektor Jasa Perusahaan \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib Hasil analisis LQ pada sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib selama 4 tahun terakhir mengalami fluktuasi namun tidak signifikan, dikarenakan perubahan nilai hanya terjadi pada tahun 2015, itupun hanya sebesar 1% dari nilai awal pada tahun 2014 sebesar 0,52 turun menjadi 0,51, kemudian pada tahun berikutnya mengalami kenaikan sebesar 1% dan bertahan hingga tahun 2017 nilainya tetap sama yaitu 0,52.

Nilai rata-rata sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib sebesar 0,52, hal ini menunjukkan bahwa sektor tersebut menjadi sektor non basis karena nilai  $LQ < 1$ . Grafik 5.14. Perkembangan LQ Sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Sektor Jasa Pendidikan Pada grafik 5.15 dibawah ditunjukkan bahwa perkembangan sektor Jasa Pendidikan di Kabupaten Gresik selama 2014-2017 tidak mengalami perubahan yang signifikan, perubahan nilai hanya terjadi pada tahun 2017, itupun hanya di kisaran 1%, sedangkan nilai rata-rata sektor tersebut sebesar 0,31, hal ini menunjukkan bahwa sektor Jasa Pendidikan dikategorikan dalam sektor non basis. Grafik 5.15. Perkembangan LQ Sektor Jasa Pendidikan \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial Berdasarkan grafik 5.16 yang menunjukkan bahwa perkembangan LQ sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial mengalami fluktuasi selama periode 2014-2017. Penurunan terjadi pada tahun 2014-2015 yaitu sebesar 1%, dari 0,58 menjadi ke 0,57. Kemudian mengalami stagnasi pada tahun 2015-2016 pada nilai 0,57.

Kemudian mengalami kenaikan sebesar 1% yaitu 0,58. Sedangkan rata-rata nilai sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial sebesar 0,58. Hal ini menunjukkan bahwa sektor tersebut berada pada sektor non basis yaitu sektor tersebut tidak dapat memenuhi kebutuhan masyarakat Kabupaten Gresik, oleh karena itu diperlukan untuk impor dalam memenuhi kebutuhan daerahnya. Grafik 5.16. Perkembangan LQ Sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019.

Sektor Jasa Lainnya Pada sektor Jasa Lainnya dalam pembentukan struktur ekonomi Kabupaten Gresik dapat dilihat dalam grafik 5.17 bahwa sektor ini mengalami stagnasi selama 4 tahun (2014-2017) yaitu pada nilai 0,19 sehingga dapat disimpulkan bahwa nilai rata-rata sebesar 0,19 juga. Hal ini menunjukkan bahwa sektor Jasa Lainnya dikategorikan sebagai sektor non basis. Grafik 5.17.

Perkembangan LQ Sektor Jasa Lainnya \_ Sumber: Hasil Analisis, 2019. Dinamika Pergerakan Sektor Perekonomian dalam Kurun Waktu Empat Tahun Terakhir (2014-2017) di Kabupaten Gresik Analisis Dynamic Location Quotient sebenarnya masih sama dengan LQ, dalam analisis ini digunakan asumsi PDRB memiliki rata-rata laju pertumbuhan tersendiri dalam waktu tertentu.

Deskripsi Data Kontribusi sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan terhadap laju pertumbuhan PDRB Kabupaten Gresik tahun 2014 adalah 5,42 persen dan laju pertumbuhan PDRB Kabupaten Gresik tahun 2014 adalah sebesar 6,05 persen. Kontribusi sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan terhadap laju pertumbuhan PDRB Provinsi Jawa Timur adalah sebesar 3,06 persen dan laju pertumbuhan PDRB Provinsi Jawa Timur adalah sebesar 6,08 persen.

Menghitung DLQ \_6 \_ Berdasarkan hasil perhitungan analisis Dynamic Location Quotient terhadap 17 sektor perekonomian di Kabupaten Gresik atas dasar harga konstan tahun 2013-2017 ditemukan 12 sektor yang mengalami percepatan laju pertumbuhan yaitu: sektor Pengadaan Listrik dan Gas sebesar 2,87, sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan sebesar 2,00, sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang sebesar 1,86, sektor Konstruksi sebesar 1,64, sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor sebesar 1,22, sektor Real Estate dan sektor Jasa Pendidikan memiliki nilai sebesar 1,19, selanjutnya sektor Jasa Perusahaan sebesar 1,13, sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib 1,07, sektor Informasi dan Komunikasi sebesar 1,04, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum serta sektor Jasa Lainnya memiliki nilai DLQ sebesar 1,00. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada tabel 5.2

berikut yang memuat hasil analisis Dynamic Location Quotient sektor ekonomi Kabupaten Gresik tahun 2014-2017. Tabel 5.2. Hasil Analisis Dynamic Location Quotient (DLQ) Sektor-Sektor Ekonomi di Kabupaten Gresik Tahun 2014-2017 No \_Lapangan Usaha \_Nilai DLQ \_Rerata DLQ \_ \_ \_2014 \_2015 \_2016 \_2017 \_ \_1. \_Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan \_1,22 \_1,52 \_2,63 \_2,63 \_2,00 \_2. \_Pertambangan dan Pengalihan \_2,55 \_0,61 \_0,15 \_0,50 \_0,96 \_3.

\_Industri Pengolahan \_0,76 \_0,82 \_0,96 \_0,87 \_0,85 \_4. \_Pengadaan Listrik dan Gas \_1,65 \_0,23 \_7,70 \_1,88 \_2,87 \_5. \_Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang \_4,73 \_0,77 \_0,95 \_1,00 \_1,86 \_6. \_Konstruksi \_1,24 \_2,26 \_1,80 \_1,28 \_1,64 \_7. \_Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor \_1,11 \_1,36 \_1,41 \_0,99 \_1,22 \_8.

\_Transportasi dan Pergudangan \_0,76 \_0,93 \_0,95 \_0,81 \_0,86 \_9. \_Penyediaan

Akomodasi dan Makan Minum 0,85 0,93 1,14 1,06 1,00 10. Informasi dan Komunikasi 0,93 0,87 1,17 1,19 1,04 11. Jasa Keuangan dan Asuransi 0,63 0,84 1,08 1,38 0,98 12. Real Estat 0,77 1,00 1,73 1,26 1,19 13. Jasa Perusahaan 0,84 1,12 1,42 1,16 1,13 14.

Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib 0,29 1,01 1,29 1,70 1,07 15. Jasa Pendidikan 0,95 0,99 1,22 1,60 1,19 16. Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial 0,57 1,01 1,11 1,14 0,96 17. Jasa Lainnya 0,78 0,99 1,10 1,14 1,00 Sumber: Hasil Analisis, 2019. Sementara itu terdapat 5 sektor yang mengalami perlambatan laju pertumbuhan di Kabupaten Gresik diantaranya sektor jasa keuangan dan asuransi sebesar 0,98, lalu sektor Pertambangan dan Penggalian serta sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial dengan nilai sebesar 0,96, berikutnya sektor Transportasi dan Pergudangan sebesar 0,86, dan terakhir sektor Industri pengolahan sebesar 0,85.

Apabila hasil pembahasan dari Location Quotient dan Dynamic Location Quotient disandingkan maka diketahui potensi ekonomi unggulan di Kabupaten Gresik. Tabel 5.3. Hasil Analisis Location Quotient (LQ) dan Dynamic Location Quotient (DLQ) Sektor – Sektor Ekonomi di Kabupaten Gresik Tahun 2014-2017 No Lapangan Usaha\_Rerata LQ\_Rerata DLQ\_Keterangan 1. Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan 0,58 2,00 Prospektif 2. Pertambangan dan Penggalian 2,14 0,96 Andalan 3.

Industri Pengolahan 1,63 0,85 Andalan 4. Pengadaan Listrik dan Gas 1,69 2,87 Unggulan 5. Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang 0,63 1,86 Prospektif 6. Konstruksi 0,96 1,64 Prospektif 7. Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor 0,66 1,22 Prospektif 8. Transportasi dan Pergudangan 0,73 0,86 Tertinggal 9.

Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum 0,22 1,00 Prospektif 10. Informasi dan Komunikasi 0,75 1,04 Prospektif 11. Jasa Keuangan dan Asuransi 0,41 0,98 Tertinggal 12. Real Estat 0,73 1,19 Prospektif 13. Jasa Perusahaan 0,34 1,13 Prospektif 14. Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib 0,52 1,07 Prospektif 15. Jasa Pendidikan 0,31 1,19 Prospektif 16.

Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial 0,58 0,96 Tertinggal 17. Jasa Lainnya 0,19 1,00 Prospektif Sumber: Hasil Analisis, 2019. Terjadi perbedaan yang menonjol antara hasil analisis Location Quotient dengan hasil analisis Dynamic Location Quotient, karena hanya 1 sektor yang dinyatakan sebagai sektor basis baik pada saat ini maupun pada saat yang akan datang yaitu sektor Pengadaan Listrik dan Gas.

Nilai rata-rata LQ untuk sektor tersebut adalah sebesar 1,69, sedangkan nilai rata-rata DLQ sebesar 2,87. Hal ini menunjukkan bahwa sektor ini akan tetap menjadi sektor unggulan dalam Struktur Perekonomian PDRB Kabupaten Gresik. Terdapat beberapa sektor yang awalnya menurut analisis LQ dikategorikan sebagai sektor non basis namun ketika dianalisis DLQ dinyatakan sebagai sektor basis, hal ini dapat disimpulkan bahwa beberapa sektor berikut prospektif apabila dikembangkan di masa mendatang, berikut sektor-sektor ekonomi yang akan menjadi sektor basis: Sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang, Sektor Konstruksi, Sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, Sektor Informasi dan Komunikasi, Sektor Real Estat, Sektor Jasa Perusahaan, Sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, Sektor Jasa Pendidikan, dan Sektor Jasa Lainnya. Pada tabel 5.3

juga ditunjukkan bahwa terdapat sektor yang menurut analisis LQ dikategorikan sebagai sektor basis namun pada analisis DLQ hasilnya sebaliknya, hal ini menunjukkan bahwa sektor tersebut masuk dalam kategori andalan, berikut sektor yang diperkirakan mengalami penurunan di masa mendatang: sektor Pertambangan dan Penggalan dan sektor Industri Pengolahan.

Selanjutnya yaitu sektor yang tetap berada di non basis menurut analisis LQ dan DLQ, yaitu sektor Transportasi dan Pergudangan, Sektor Jasa Keuangan dan Asuransi, Sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial. Hal ini dapat dipastikan bahwa ketiga sektor masuk dalam kategori sektor tertinggal. Kajian Struktur Pola Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten Gresik Kajian Struktur Pola Pertumbuhan ekonomi dapat diketahui dengan analisis Tipologi Klassen.

Dalam Tipologi Klassen terdapat dua indikator yang digunakan yaitu: laju pertumbuhan dan kontribusi masing-masing sektor di Kabupaten Gresik. Dengan menentukan pertumbuhan ekonomi sebagai sumbu vertikal dan rata-rata kontribusi masing-masing sektor sebagai sumbu horizontal, kemudian dibagi menjadi empat klasifikasi atau kuadran yaitu sektor yang maju dan tumbuh pesat; sektor yang maju tapi tertekan; sektor yang masih berkembang; dan sektor yang relatif tertinggal.

Berdasarkan tabel 5.4 dapat dilihat kontribusi dan pertumbuhan sektor PDRB Kabupaten Gresik dan Provinsi Jawa Timur. Kontribusi terbesar di Kabupaten Gresik disumbangkan oleh Industri Pengolahan yaitu sebesar 47,96, kemudian sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor sebesar 12,13, berikutnya sektor Pertambangan dan Penggalan sebesar 10,94. Sedangkan sektor lainnya memberikan kontribusi dibawah 10%.



Untuk Kontribusi terendah berasal dari sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang dengan kontribusi sebesar 0,06. Jika dilihat rata-rata pertumbuhan sektor terbesar yaitu sektor Konstruksi sebesar 9,70, kemudian sektor Penyedia Akomodasi dan Makan Minum sebesar 9,10, lalu berikutnya sektor Informasi dan Komunikasi sebesar 8,12. Sedangkan sektor yang mengalami pertumbuhan terendah yaitu sektor Pengadaan Listrik dan Gas yaitu hanya 3,18.

Tabel 5.4. Hasil Analisis Laju Pertumbuhan dan Kontribusi Sektor PDRB Kabupaten Gresik dan Provinsi Jawa Timur Tahun 2014-2017 (Persen) No\_Lapangan Usaha\_Kabupaten Gresik\_Provinsi Jawa Timur \_ \_ \_ \_Rerata Proporsi \_Rerata Pertumbuhan \_Rerata Proporsi \_Rerata Pertumbuhan \_1.

\_Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan \_6,87 \_5,60 \_11,86 \_2,42 \_2. \_Pertambangan dan Penggalian \_10,94 \_4,04 \_5,13 \_9,87 \_3. \_Industri Pengolahan \_47,96 \_6,02 \_29,38 \_5,25 \_4. \_Pengadaan Listrik dan Gas \_0,56 \_3,18 \_0,33 \_0,41 \_5. \_Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang \_0,06 \_5,56 \_0,10 \_5,63 \_6. \_Konstruksi \_8,74 \_9,70 \_9,13 \_5,34 \_7.

\_Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor \_12,13 \_7,97 \_18,30 \_5,87 \_8. \_Transportasi dan Pergudangan \_2,14 \_6,21 \_2,92 \_6,33 \_9. \_Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum \_1,14 \_9,10 \_5,16 \_8,04 \_10. \_Informasi dan Komunikasi \_4,22 \_8,12 \_5,59 \_6,99 \_11. \_Jasa Keuangan dan Asuransi \_1,08 \_6,13 \_2,60 \_5,54 \_12. \_Real Estat \_1,26 \_6,73 \_1,73 \_4,70 \_13. \_Jasa Perusahaan \_0,27 \_7,17 \_0,78 \_5,38 \_14.

\_Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib \_1,16 \_5,50 \_2,25 \_4,07 \_15. \_Jasa Pendidikan \_0,83 \_7,31 \_2,64 \_5,49 \_16. \_Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial \_0,38 \_6,94 \_0,66 \_5,86 \_17. \_Jasa Lainnya \_0,28 \_5,48 \_1,45 \_4,70 \_Sumber: Hasil Analisis, 2019. Jika dilihat dari Provinsi Jawa Timur sektor-sektor yang menyumbangkan kontribusi terbesar adalah sektor Industri Pengolahan yaitu sebesar 29,38%, kemudian sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor sebesar 18,30%, dan sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan sebesar 11,86%, untuk sektor yang lainnya memiliki kontribusi dibawah 10%, dan Kontribusi terendah berasal dari sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang yaitu hanya 0,10%.

Jika dilihat rata-rata pertumbuhan sektor terbesar yaitu sektor Pertambangan dan Penggalian sebesar 9,87%, kemudian sektor Penyedia Akomodasi dan Makan Minum sebesar 8,04%, lalu berikutnya sektor Informasi dan Komunikasi sebesar 6,99 dan sektor Transportasi dan Pergudangan sebesar 6,33%. Sedangkan sektor yang mengalami pertumbuhan terendah yaitu sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan yaitu hanya



2,42%. Tabel 5.5.

Klasifikasi Sektor PDRB Kabupaten Gresik Tahun 2014-2017 Berdasarkan Tipologi Klasen Kontribusi Laju pertumbuhan  $\frac{y_{ik} - y_i}{y_i} > \frac{y_{rik} - y_{ri}}{y_{ri}}$  Sektor maju dan tumbuh cepat (Kuadran I) Industri Pengolahan Pengadaan Listrik dan Gas Sektor berkembang cepat (Kuadran II) Pertanian, Kehutanan dan Perikanan Konstruksi Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum Informasi dan Komunikasi Jasa Keuangan dan Asuransi Real Estate Jasa Perusahaan Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib Jasa Pendidikan Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial Jasa Lainnya  $\frac{y_{ik} - y_i}{y_i} < \frac{y_{rik} - y_{ri}}{y_{ri}}$  Sektor maju dan tumbuh lambat (Kuadran III) Pertambangan dan Penggalian Sektor relatif tertinggal (Kuadran IV) Pengadaan air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang Transportasi dan Pergudangan

Sumber : Hasil Analisis, 2019 Keterangan  $y_{rik} =$  Laju pertumbuhan nilai produksi  $y_i$  di tingkat kabupaten  $y_{ri} =$  Laju pertumbuhan nilai produksi  $y_i$  di tingkat provinsi  $y_{ik} =$  Kontribusi  $y_i$  terhadap total nilai produksi tingkat kabupaten  $y_{ri} =$  Kontribusi  $y_i$  terhadap total nilai produksi tingkat provinsi

Hasil analisis Tipologi Klasen menunjukkan bahwa sektor yang tergolong dalam kuadran I (sektor maju dan tumbuh cepat) terdapat 2 sektor yaitu sektor Industri Pengolahan dengan nilai proporsi sebesar 1,63 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,14, sedangkan sektor Pengadaan Listrik dan Gas memiliki nilai proporsi sebesar 1,68 dan nilai pertumbuhan sebesar 7,65.

Sektor perekonomian yang tergolong berkembang cepat (kuadran II) terdapat 12 sektor yaitu sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan dengan nilai proporsi sebesar 0,59 dan nilai pertumbuhan sebesar 2,31, sektor Konstruksi dengan nilai proporsi sebesar 0,95 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,81, sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor dengan nilai proporsi sebesar 0,66 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,35, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum dengan nilai proporsi sebesar 0,22 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,13, sektor Informasi dan Komunikasi dengan nilai proporsi sebesar 0,75 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,16, sektor Jasa Keuangan dan Asuransi dengan nilai proporsi sebesar 0,41 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,10, sektor Real Estate dengan nilai proporsi sebesar 0,72 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,43, sektor Jasa Perusahaan dengan nilai proporsi sebesar 0,34 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,33, sektor Administrasi Pemerintahan Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib dengan nilai proporsi sebesar 0,51 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,35, sektor Jasa Pendidikan dengan nilai proporsi sebesar 0,31 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,33, sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial dengan nilai proporsi sebesar 0,57 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,18, dan sektor Jasa Lainnya dengan nilai proporsi sebesar 0,19 dan nilai pertumbuhan sebesar 1,16.

Kuadran III yaitu sektor maju namun tumbuh lambat adalah sektor Pertambangan dan

Penggalian dengan nilai proporsi sebesar 2,13 dan nilai pertumbuhan sebesar 0,40. Kuadran IV (sektor yang relatif tertinggal) adalah sektor Pengadaan air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang dengan nilai proporsi sebesar 0,62 dan nilai pertumbuhan sebesar 0,98 dan sektor Transportasi dan Pergudangan dengan nilai proporsi sebesar 0,73 dan nilai pertumbuhan sebesar 0,98.

BAB VI PENUTUP Kesimpulan Berdasarkan hasil analisis LQ terhadap PDRB di Kabupaten Gresik periode 2014-2017 diketahui bahwa terdapat tiga sektor basis atau  $LQ > 1$  yaitu sektor Pertambangan dan Penggalian dengan nilai LQ sebesar 2,14, sektor Pengadaan Listrik dan Gas dengan nilai LQ sebesar 1,69, dan sektor Industri Pengolahan dengan nilai LQ sebesar 1,63.

Hasil DLQ menunjukkan bahwa terdapat 12 sektor yang memiliki nilai  $DLQ > 1$  yaitu sektor Pengadaan Listrik dan Gas sebesar 2,87, sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan sebesar 2,00, sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang sebesar 1,86, sektor Konstruksi sebesar 1,64, sektor Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor sebesar 1,22, sektor Real Estate dan sektor Jasa Pendidikan memiliki nilai sebesar 1,19, selanjutnya sektor Jasa Perusahaan sebesar 1,13, sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib 1,07, sektor Informasi dan Komunikasi sebesar 1,04, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum serta sektor Jasa Lainnya memiliki nilai DLQ sebesar 1,00. Hal ini diharapkan bahwa 12 sektor diatas menjadi sektor basis di masa mendatang.

Hasil analisis Tipologi Klassen menunjukkan bahwa sektor yang tergolong dalam kuadran I atau kriteria sektor maju dan tumbuh cepat yaitu sektor Industri Pengolahan dan sektor Pengadaan Listrik dan Gas, sementara di kuadran II terdapat 12 sektor perekonomian yang tergolong berkembang cepat yaitu sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, sektor Konstruksi, sektor Perdagangan Besar dan Eceran: Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, sektor Informasi dan Komunikasi, sektor Jasa Keuangan dan Asuransi, sektor Real Estate, sektor Jasa Perusahaan, sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, sektor Jasa Pendidikan, sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial, sektor Jasa Lainnya.

Kemudian pada kuadran III yaitu yang maju namun tumbuh lambat adalah sektor Pertambangan dan Penggalian, terakhir pada kuadran IV yaitu sektor yang relatif tertinggal adalah sektor Pengadaan air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang dan sektor Transportasi dan Pergudangan. Saran Pemerintah Kabupaten Gresik sebagai penggerak pembangunan daerah tetap mempertahankan sektor-sektor ekonomi yang tergolong basis dan memberikan perhatian terhadap sektor yang potensial sehingga memberikan nilai tambah terhadap pertumbuhan PDRB.

Diharapkan Pemerintah Kabupaten Gresik mengevaluasi kebijakan pembangunan dan bisa mempertahankan posisi sektor perekonomian yang tergolong pada sektor yang maju dan tumbuh dengan cepat tergolong dalam kriteria tersebut bisa menciptakan lapangan pekerjaan baru dan mengurangi pengangguran. Pada penelitian selanjutnya disarankan agar menganalisis hingga ke level subsektor dan komoditas agar lebih detail

dan kompleks agar penelitian yang dihasilkan lebih sempurna.

Serta memacu peningkatan produktivitas dan profesionalisme dalam mengelola sektor-sektor potensial agar mempunyai keunggulan kompetitif dan komparatif untuk meningkatkan pendapatan daerah Kabupaten Gresik. INTERNET SOURCES:

----- <1%  
-  
<http://repository.untirta.ac.id/TA/KS/KS03/KS0303/2018/KS030300169/pengaruh-investasi-inflasi-nilai-tukar-rupiah--dan-tingkat-suku-bunga-terhadap-pertumbuhan-ekonomi-di-indonesia-tahun-19872016-.html> <1% -  
<http://administrasipublik.studentjournal.ub.ac.id/index.php/jap/article/download/27/25> <1% -  
[http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info\\_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf](http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf) <1% - <https://pekalongankab.bps.go.id/publication.html> <1% -  
<https://minselkab.bps.go.id/dynamictable/2019/03/04/21/pdrb-atas-dasar-harga-konstan-menurut-lapangan-usaha-2010---2018-juta-rupiah-.html> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2013/11/memahami-produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
<https://koer2.blogspot.com/2014/04/tugas-4-teori-pertumbuhan-ekonomi.html> 1% -  
<https://gresikkab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
<https://portal.sukabumikota.go.id/sukabumi-dalam-angka/> <1% -  
[http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB\\_Menurut\\_Lapangan\\_Usaha\\_Kota\\_Balikpapan\\_2014.pdf](http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB_Menurut_Lapangan_Usaha_Kota_Balikpapan_2014.pdf) <1% -  
<http://dpmpstpnaker.pekalongankab.go.id/berita/detail/kawasan-peruntukan-industri> <1% -  
<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/18695/1/Fatmi%20Ratna%20Ningsih-FEB.pdf> <1% -  
[http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006\\_BAB-I\\_IV-atau-V\\_DAFTAR-PUSTAKA.pdf](http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006_BAB-I_IV-atau-V_DAFTAR-PUSTAKA.pdf) <1% -  
<https://www.scribd.com/document/350138519/Konsep-Pengembangan-Wilayah-Melalui-Analisis-Ekonomi-Wilayah-Kab-Wonosobo> <1% -  
<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/viewFile/2746/2466> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/52066/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2013/07/Microsoft-Word-04-JURNAL-INTEGRASI-ELY-KARTIKA.pdf> <1% - <https://saintif.com/contoh-proposal-penelitian/> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/40133/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/53516/H11bap.pdf?sequence=9&isAllowed=y> <1% -  
[https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis\\_2.html](https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis_2.html) <1% -

[https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016\\_Ike%20dan%20Anggi%20%2081%29.pdf](https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016_Ike%20dan%20Anggi%20%2081%29.pdf) <1% - <http://eprints.ums.ac.id/60770/4/BAB%20II.pdf> <1% - <http://journal.uinjkt.ac.id/index.php/etikonomi/article/download/1893/1474> <1% - <https://publikasiilmiah.ums.ac.id/xmlui/bitstream/handle/11617/4785/03-Fitri%20Amalia.pdf?sequence=1&isAllowed=y> <1% - [https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding\\_seminar\\_periklanan\\_tangkap-39.pdf](https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding_seminar_periklanan_tangkap-39.pdf) <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/subjects/HB.type.html> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/year/2015.type.html> <1% - [https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-\\_59db625b1723ddf873770814.html](https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-_59db625b1723ddf873770814.html) <1% - [https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai\\_dc](https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai_dc) <1% - <https://aangrohim.wordpress.com/2014/03/31/peranan-sektor-industri-sektor-pertanian-dan-sektor-jasa-dalam-perekonomian/> <1% - <https://www.bps.go.id/subject/11/produk-domestik-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://id.123dok.com/document/nzw4pw1q-efektivitas-komunikasi-penyuluhan-pengelolaan-tanaman-terpadu-padi-studi-kasus-kelompok-tani-mendung.html> <1% - <https://www.slideshare.net/indahdariastuti/analisis-penentuan-sektor-perekonomian-wilayah-kabupaten-purbalingga-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb-periode-20072011> <1% - <https://id.123dok.com/document/nq7wlvdz-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perekonomian-wilayah-kabupaten-pakpak-bharat.html> <1% - <http://jurnal.borneo.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/774/436> 1% - <http://eprints.ums.ac.id/59853/1/Naskah%20Publikasi.pdf> <1% - <https://pojokperekonomian.grobogan.go.id/info-ekonomi/ekonomi-regional-grobogan> <1% - [https://dindirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?\\_escaped\\_fragment\\_](https://dindirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?_escaped_fragment_) <1% - <http://digilib.unila.ac.id/24826/2/TESIS%20TANPA%20BAB%20PEMBAHASAN.pdf> <1% - <http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/ekonomi/article/view/15361> <1% - <http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/23780/1/ANNISA%20NURFATIMAH.pdf> <1% - <https://www.kompasiana.com/aristatw/5de3ee59d541df23c530ead2/strategi-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-pada-kabupaten-mojokerto> <1% - <https://id.123dok.com/document/y864pm5q-seminar-hasil-penelitian-pengabdian-kepada-masyarakat-3.html> <1% - <https://sinta.unud.ac.id/uploads/wisuda/0912014028-3-BAB%20II.pdf> <1% - <https://digilib.uns.ac.id/dokumen/download/57362/MjYwNjMx/Analisis-Sektor-Unggulan-dan-Struktur-Ekonomi-di-Kabupaten-Pati-abstrak.pdf> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/35478/3/jiptumpp-gdl-liaheldian-49545-3-babii.pdf> <1% -

<https://bali.bisnis.com/read/20200602/538/1247424/kedatangan-wisman-ke-bali-menca-pai-titik-terendah-dalam-empat-tahun-terakhir> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/203/4/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://qomariyahsiti.blogspot.com/2015/06/analisis-potensi-ekonomi-kabupatenan.html> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/50851/3/BAB%20I.pdf> 3% -  
<http://digilib.unila.ac.id/11211/17/BAB%202.pdf> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/42755/Chapter%20II.pdf;sequence=4> 1% - [https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006\\_bab2.pdf](https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006_bab2.pdf) <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/6071/16/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://skripsi-konsultasi.blogspot.com/2019/08/teori-pembangunan-ekonomi-skripsi-dan.html> <1% - <https://dalamislam.com/akhlaq/cara-meningkatkan-akhlak> <1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pembangunan-ekonomi.html> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/22264/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/45058/Chapter%20II.pdf?sequence=4> <1% -  
<https://lathiefis.wordpress.com/2016/09/30/model-model-pembangunan-ekonomi-penerapannya/> <1% -  
<http://digilib.uin-suka.ac.id/8286/1/AZIZ%20MUSLIM%20PENDEKATAN%20PARTISIPATIF%20DALAM%20PEMBERDAYAAN%20MASY%20ARARAT.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/4645/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none\\_20.html](https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none_20.html) <1% - <https://www.gurupendidikan.co.id/teori-pertumbuhan-ekonomoi/> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/5381/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1\\_2015\\_1\\_1245\\_Bab2.pdf](https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1_2015_1_1245_Bab2.pdf) <1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/4049/SKRIPSI.pdf?sequence=2> <1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/7036/18/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/4541/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1130/ISI.pdf?sequence=1> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/1653/6/BAB%20II%20REVISI.pdf> <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/264380038/12ANDHIKA> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2014/10/pengertian-dan-proses-pertumbuhan.html> <1% - [http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5\\_patrap.pdf](http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5_patrap.pdf) <1% -  
[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang\\_masalah-pokok-pembangunan.pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang_masalah-pokok-pembangunan.pdf) <1% -  
<https://caecarioz.blogspot.com/2012/06/otonomi-daerah-pembangunan-daerah.html> 2% -

[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang\\_pembangunan-daerah+\(1\).pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang_pembangunan-daerah+(1).pdf) <1% -  
<https://dpmd.bogorkab.go.id/kat/narasi-tunggal-gross-split-lebih-baik-untuk-mewujudkan-energi-berkeadilan-di-indonesia-2/> <1% -  
<https://contohproposallengkap.blogspot.com/2016/01/contoh-makalah-ekonomi-pembangunan.html> <1% - <http://repository.unpas.ac.id/31684/5/BAB%20II%20.pdf> <1% -  
<https://planologilocussolus.blogspot.com/2018/06/produk-unggulan-daerah.html> <1% -  
<https://belbellayy.blogspot.com/2013/12/ekonomi-pembangunan-pembangunan-daerah.html> <1% -  
<https://yunirachma.blogspot.com/2012/04/pengertian-pembangunan-ekonomi-daerah.html#!> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/4677/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/183103132/11-pembangunan-daerah-pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/2564/17/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/11161/17/BAB%20III.pdf> <1% -  
<https://munirarber.blogspot.com/2014/02/ekonomi-pembangunan.html> <1% -  
<https://gronald-ronald.blogspot.com/2011/06/> <1% -  
<https://pakdosen.pengajar.co.id/pengertian-sistem-menurut-para-ahli/> <1% -  
<https://d-kiilers.blogspot.com/2013/09/istilah-istilah-dalam-planologi-atau.html> <1% -  
<https://hijau4naturallifemile.blogspot.com/2014/03/tugas-ii-perencanaan-dan-pengembangan.html> <1% - <https://awanpwk09.blogspot.com/2011/04/> <1% -  
<https://brainly.co.id/tugas/11206767> <1% -  
<https://zluvistazlivi.blogspot.com/2016/10/makalah-pembangunan-antar-wilayah.html> <1% -  
<https://geographyuntan.blogspot.com/2016/09/perencanaan-pengembangan-wilayah.html> <1% -  
<https://www.referensibebas.com/2016/11/pengertian-sumber-daya-dan-macam.html> <1% - <https://quipper.co.id/tanah-organosol/> <1% -  
<https://www.coursehero.com/file/p6snafbp/23-Teori-Pertumbuhan-Daerah-Menurut-Djojohadikusumo-1994-bahwa-pertumbuhan/> <1% -  
<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1098/6565656688> <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/43460/BAB%20II.%20Tinjauan%20Pustaka%202010ejm.pdf?sequence=5> <1% -  
<https://www.kajianpustaka.com/2017/10/teori-faktor-pendukung-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% - <http://repository.ump.ac.id/2282/3/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika\\_hendra\\_titi\\_sari\\_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf](https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika_hendra_titi_sari_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf) <1% -  
<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/download/807/739> <1% -  
<https://mymusmuliyadi.blogspot.com/2017/07/makalah-pertumbuhan-ekonomi-dan.html> <1% -



<https://neriusvalentine.blogspot.com/2013/04/karakteristik-perekonomian-indonesia.html#!> <1% - <https://robbypras.blogspot.com/2016/05/perubahan-struktur-ekonomi.html> <1% - <https://www.slideshare.net/ithasintalestari17/bab-v-perubahan-sruktur-ekonomi> <1% - <https://mettadevi96.blogspot.com/2015/03/tugas-perekonomian-indonesia.html> <1% - <https://www.coursehero.com/file/39292443/TRANSFORMASI-STRUKTUR-EKONOMI/docx/> <1% - <https://emangd.blogspot.com/2013/06/contoh-makalah-perekonomian-indonesia.html> <1% - <https://www.gurupendidikan.co.id/pengertian-sistem-ekonomi/> 1% - <https://setelanentri.blogspot.com/2017/01/analisis-perubahan-struktur-ekonomi.html> <1% - <http://feb.unila.ac.id/wp-content/uploads/2018/03/5.-Emi1.pdf> 2% - <https://ntt.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://bali.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://sultra.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% - <https://www.kompasiana.com/gumintangaqsal/5d7ef5b00d823045c4639a52/ekonomi-wilayah-di-negara-indonesia> <1% - <https://purbalinggakab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://text-id.123dok.com/document/lq5x57z4-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% - <https://andiismailhamzah-duniakampus.blogspot.com/2013/02/teknik-analisi-pertumbuhan-wilayah-dan.html> <1% - <https://www.scribd.com/document/368002874/Sektor-Basis-Dan-Non-Basis-LQ-Dan-Shift-Share> <1% - <https://junaidipiscesguru.blogspot.com/2014/03/perencanaan-pembangunan-ekonomi-daerah.html> <1% - <http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/112/109> <1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jep/article/download/5361/5203> <1% - <https://definienda.blogspot.com/2015/08/teori-basis-ekonomi.html> <1% - <http://journal.unnes.ac.id/nju/index.php/jejak/article/download/1464/1589> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/7295/16/BAB%20II.pdf> <1% - <http://jseh.unram.ac.id/index.php/jseh/article/download/20/2> <1% - <http://www.litbang.pertanian.go.id/warta-ip/pdf-file/rahmadi-12.pdf> <1% - <https://jurnal.unimor.ac.id/JEP/article/download/465/274/> <1% - [https://www.researchgate.net/profile/Rachmat\\_Hendayana/publication/267919017\\_APLI\\_KASI\\_METODE\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DALAM\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Rachmat_Hendayana/publication/267919017_APLI_KASI_METODE_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DALAM_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf) <1% - [https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/53325/8/BAB%20VI%20Evaluasi%20Kesesuaian%20Lahan%20Untuk%20Pengembangan%20Tanaman%20Hortikultura%](https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/53325/8/BAB%20VI%20Evaluasi%20Kesesuaian%20Lahan%20Untuk%20Pengembangan%20Tanaman%20Hortikultura%20)

20Di%20Hulua%20DAS%20Jeneberang.pdf <1% -  
<https://www.scribd.com/document/364124306/Kelompok-6-Komparatif-LQ-Laporan>  
<1% - <http://www.digilib.its.ac.id/public/ITS-paper-32140-3609100062-paper.pdf> <1% -  
<http://jp.feb.unsoed.ac.id/index.php/eko-regional/article/viewFile/378/381> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35244/4/jiptummpg-gdl-harizatria-48738-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/1881/pdf/> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322856496\\_Analisis\\_Penentuan\\_Sektor\\_Unggulan\\_Perekonomian\\_di\\_Kabupaten\\_Kubu\\_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf](https://www.researchgate.net/publication/322856496_Analisis_Penentuan_Sektor_Unggulan_Perekonomian_di_Kabupaten_Kubu_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf) <1% -  
<https://www.kompasiana.com/savirafr/5dc0e2e9097f3604eb6935d3/pentingnya-nilai-lq-bagi-perekonomian-suatu-daerah> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6281/5646> <1% -  
[https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis\\_pdrb\\_2018\\_cover](https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis_pdrb_2018_cover) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/q750w8kz-bab-ii-tinjauan-pustaka-2-1-teori-pembangunan-ekonomi-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -  
[https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial\\_24.html](https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial_24.html)  
<1% -  
[http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT\\_OF\\_ECONOMIC\\_GROWTH\\_TO\\_PROPERTI.pdf](http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT_OF_ECONOMIC_GROWTH_TO_PROPERTI.pdf) <1%  
- <https://pt.scribd.com/document/120144510/tipologi-klasen> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/275076795/7653-15072-1-SM> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/201384001/artikel> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Kadir4/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGULAN\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGULAN-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYPOLOGY-KT.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Kadir4/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGULAN_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGULAN-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYPOLOGY-KT.pdf) <1% -  
<https://www.scribd.com/document/344555124/BAB-1> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGULAN\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT](https://www.researchgate.net/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGULAN_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT) <1% -  
<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/40319/2/KURNIA%20BAKTI%20ISBANA-FEB.pdf> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/wye04r7q-arahan-dan-strategi-pengembangan-kawasan-perdesaan-dengan-pendekatan-agropolitan-di-kabupaten-blitar-1.html> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6283/5648> <1% -  
[https://gresikkab.go.id/media/ineksos18\\_\(satu\)\(1\).pdf](https://gresikkab.go.id/media/ineksos18_(satu)(1).pdf) <1% -

<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6285/5650> <1% -  
<http://lib.unnes.ac.id/19118/1/4112309023.pdf> <1% -  
<http://www.pidiejayakab.go.id/layanan-publik/download-data/category/12-pdrb.html?download=14:PDRB%20Pidie%20Jaya%202010> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/rz3n389q-analisis-kausalitas-kesenjangan-pendapatan-kemiskinan-dan-pertumbuhan-ekonomi-di-kota-malang.html> <1% -  
<http://jurnal.untad.ac.id/jurnal/index.php/Katalogis/article/download/6449/5138> <1% -  
<https://agrise.ub.ac.id/index.php/agrise/article/view/96/123> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35289/4/jiptumpp-gdl-bibinurazi-48058-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://docobook.com/pola-proses-membangun-kapabilitas-inovasi.html> <1% -  
<http://repository.unair.ac.id/view/year/2016.default.html> <1% -  
<https://jatim.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Fajar5/publication/294823576\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_UNGGULAN\\_KABUPATEN\\_WAROPEN\\_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGGULAN-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Fajar5/publication/294823576_IDENTIFIKASI_SEKTOR_UNGGULAN_KABUPATEN_WAROPEN_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGGULAN-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/z3e7718q-pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan-pendapatan-antar-kecamatan.html> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/41715/1/NASKAH%20PUBLIKASII.pdf> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/lq5e4mrq-analisis-keputusan-tenaga-kerja-melakukan-migrasi-komutasi-di-kecamatan-wuluhan-kabupaten-jember.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/330528476\\_IDENTIFIKASI\\_KOMODITAS\\_UNGGULAN\\_WILAYAH\\_DALAM\\_PERSPEKTIF\\_PERTANIAN\\_BERKELANJUTAN\\_DI\\_SULAWESI\\_TENGGARA](https://www.researchgate.net/publication/330528476_IDENTIFIKASI_KOMODITAS_UNGGULAN_WILAYAH_DALAM_PERSPEKTIF_PERTANIAN_BERKELANJUTAN_DI_SULAWESI_TENGGARA) <1% -  
<https://aidansuroyya.blogspot.com/2017/01/laporan-pkl-aida-ppsp13.html> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2015/09/cara-perhitungan-pdrb.html> <1% -  
<https://www.dosenpendidikan.co.id/neraca-adalah/> <1% -  
<https://kominfo.jogjakota.go.id/resources/download/analisis-pdrb-kota-yogyakarta-menurut-penggunaan-2016-10.pdf> <1% -  
<https://fitec.web.id/ekonomi/makro/pdb-pdrb-dan-pertumbuhan-ekonomi/> <1% -  
<https://jateng.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35263/4/jiptumpp-gdl-meliawidya-48475-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://journal.budiluhur.ac.id/index.php/ema/article/download/298/242> <1% -  
<https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2018/02/Cover-gabung-Artikel-ABEC-2017.pdf> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/26531/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -  
<http://gresikkab.go.id/media/2614d7880ea6ff2d07f38cdcb03ac188.pdf> <1% -  
[https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik\\_72.html](https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik_72.html) <1% -  
<https://pnpmgresik.weebly.com/profil.html> <1% -  
<http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pemkab/Bab%202%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% -  
<http://digilib.uinsby.ac.id/4125/7/BAB%203.pdf> <1% -

<https://dodoyapisdompu.blogspot.com/2016/02/perencanaanpembangunan-daerah-dan.html> <1% - <https://doku.pub/documents/tpa-sampah-oq1zy1j62502> <1% - <https://pramudyarum.wordpress.com/2019/09/02/program-pemutakhiran-basis-data-kartu-keluarga/> <1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/18163/7/Bab%204.pdf> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/SAKIP%20Dispendukcapil/LAKIP%202017.pdf> <1% - <https://pt.scribd.com/document/92776565/gresik06> <1% - <http://scholar.unand.ac.id/21832/2/BAB%20I.pdf> <1% - <https://www.kaskus.co.id/thread/53ea0976bdcb17553d8b456d/bonus-demografi-apa-it-u-buat-apa-kita-tahu/> <1% - [https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta\\_KUMKM\\_2016\\_Vol\\_5\\_No\\_1.pdf](https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta_KUMKM_2016_Vol_5_No_1.pdf) <1% - <https://www.scribd.com/document/376778695/Gambaran-Umum-Kabupaten-Gresik> <1% - <https://id.scribd.com/doc/131619671/Skripsi-Bahri-Permana-FISIP-ANE-NIM-080734> <1% - <https://www.bangsaonline.com/berita/25660/program-pengentasan-pengangguran-dan-kemiskinan-di-gresik-lamban> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/divisions/dep=5Fiesp/2018.html> <1% - <https://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pemkab/lakipkabgresik2017.pdf> <1% - [https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah\\_sort=deskripsi\\_ind.desc&Istilah\\_page=45](https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah_sort=deskripsi_ind.desc&Istilah_page=45) <1% - <https://www.slideshare.net/SafariantoSantoso/kabupaten-gresik-dalam-angka-2015> <1% - <https://kaltimprov.go.id/halaman/potensi-perkebunan-pertanian-dan-perternakan> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/SAKIP%20DKPP/renstra%202016-2021.pdf> <1% - [https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek\\_\\_20090203113305\\_1796\\_5.doc](https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek__20090203113305_1796_5.doc) <1% - [https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB\\_II.doc](https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB_II.doc) <1% - <https://id.123dok.com/document/q024j1ly-penanggulangan-krisis-kesehatan-tahun-2016.html> <1% - <https://money.kompas.com/read/2015/09/02/150100626/Ekonomi.2015.dan.Krisis.1997> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/1e14e76fe9c085c4409778c15d035df3.pdf> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pemkab/Bab%204.2%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% - <https://text-id.123dok.com/document/q75481vz-penentuan-lokasi-pembangunan-pusat-logistik-berikat-di-provinsi-jawa-timur-berdasar-aspek-sustainability-dengan-menggunakan-metode-analytic-hierarchy-process-jitu-laksono.html> <1% - <https://gresik.co/pelabuhan-manyar-gresik-mulai-persiapkan-infrastruktur/> <1% - <https://eprints.stikosa-aws.ac.id/140/1/75.%20DESTINATION%20BRANDING%20BAWEAN.pdf> <1% -

[http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda\\_no\\_9\\_thn\\_2005.pdf](http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda_no_9_thn_2005.pdf) <1% -  
[http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab\\_III.pdf](http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab_III.pdf) <1% -  
<https://penghubung.papua.go.id/5-wilayah-adat/la-pago/kabupaten-puncak/> <1% -  
<http://www.anggaran.depkeu.go.id/content/Publikasi/2016%20BIB%202017.pdf> <1% -  
<https://jambikota.go.id/new/wp-content/uploads/Produk-Domestik-Regional-Bruto-Kota-Jambi-Menurut-Lapangan-Usaha-2012-2016.pdf> <1% -  
[https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi\\_dari\\_kpk/kebijakan\\_bnsp2019.pdf](https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi_dari_kpk/kebijakan_bnsp2019.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328166558\\_Analisis\\_Location\\_Quotient\\_dalam\\_Penentuan\\_Sektor\\_Basis\\_dan\\_Non\\_Basis\\_di\\_Kabupaten\\_Gorontalo](https://www.researchgate.net/publication/328166558_Analisis_Location_Quotient_dalam_Penentuan_Sektor_Basis_dan_Non_Basis_di_Kabupaten_Gorontalo) <1% -  
[http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB\\_III.pdf](http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB_III.pdf) <1% -  
<https://www.slideshare.net/yudie82/analisis-lq-dlq-ss-dan-klassen-di-provinsi-riau> <1% -  
<https://aku4shared.blogspot.com/2017/01/pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan.html> <1% -  
<https://herlindaputri34.blogspot.com/2017/04/analisis-perekonomian-kota-gresik.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/326724768\\_ANALISIS\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_PEREKONOMIAN\\_SEBAGAI\\_SEKTOR\\_BASIS\\_DAN\\_SEKTOR\\_POTENSIAL\\_DI\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/326724768_ANALISIS_IDENTIFIKASI_SEKTOR_PEREKONOMIAN_SEBAGAI_SEKTOR_BASIS_DAN_SEKTOR_POTENSIAL_DI_KOTA_BOGOR) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/309168886\\_POTENSI\\_DAN\\_PROYEKSI\\_EKONOMI\\_MAKRO\\_KOTA\\_TANGERANG](https://www.researchgate.net/publication/309168886_POTENSI_DAN_PROYEKSI_EKONOMI_MAKRO_KOTA_TANGERANG) <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Contents/Kajian%20Ekonomi%20Keuangan%20Regional%20Provinsi%20Jawa%20Timur%20Triwulan%20III%202015.pdf> <1% -  
<https://neraca.co.id/article/105651/ekonomi-banten-triwulan-ii2018-tumbuh-559-persentase> <1% - <https://jembranakab.bps.go.id/site/rssbrs.html> <1% -  
[https://bappenas.go.id/files/9614/7057/2026/Berita\\_Resmi\\_Statistik\\_BRS\\_PDB\\_Triwulan\\_I\\_2016.pdf](https://bappenas.go.id/files/9614/7057/2026/Berita_Resmi_Statistik_BRS_PDB_Triwulan_I_2016.pdf) <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/sumbar/Documents/KEKR%20Prov%20Sumbar%20Triwulan%20I%202015.pdf> <1% -  
<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1058/6565656653> <1% -  
<https://jurnal.uns.ac.id/jas/article/view/17450> <1% -  
<https://text-id.123dok.com/document/dzx4xo4y-analisis-perkembangan-perekonomian-wilayah-kota-cirebon-tahun-2001-2008.html> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/4zpnxooy-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perkembangan-ekonomi-wilayah-kabupaten-deli-serdang-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb.html> <1% - <http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/181/178> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/4yro4opy-analisis-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-guna-menguatkan-daya-saing-daerah-di-kabupaten-jember-1.html> <1% -

<https://gresikkab.bps.go.id/> <1% -  
[https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20\(05-24-17-01-23-40\).pdf](https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20(05-24-17-01-23-40).pdf) <1% -  
<https://www.slideshare.net/TonyHidayat4/ringkasan-apbn-2017> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/7qvvkqg5-analisis-komparasi-kontribusi-sektor-pertanian-terhadap-pdrb-antar-provinsi-di-indonesia.html> <1% -  
<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/analisis-sektor-dan-produk-unggulan.html#!> <1% -  
<https://www.slideshare.net/MuhArmawaddin/analisis-pertumbuhan-ekonomi-berdasarkan-pdrb-kab-bombana> <1% -  
<https://journal.unipdu.ac.id/index.php/seminas/article/download/41/41> <1% -  
<https://sahamdanihsg.blogspot.com/2013/11/data-explorer-untuk-7-november-2013.html> <1% - <https://gresikkab.bps.go.id/publication.html?page=9> <1% -  
[http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB_I.pdf) <1% -  
<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/30049/1/SOFIYANTO-FST.pdf> <1% -  
<http://repositori.uin-alauddin.ac.id/12545/1/ANALISIS%20SEKTOR%20BASIS%20DAN%20POSISI%20SEKTOR%20EKONOMI.pdf> <1% -  
<http://repository.ump.ac.id/5633/1/MELDA%20SENJA%20DWIGUNA%20-COVER.pdf> <1% -  
<https://www.slideshare.net/LarasAyass/analisis-agregat-dan-intra-wilayah-kab-banjarnegara> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327136170\\_ANALISIS\\_PERKEMBANGAN\\_KINERJA\\_DAN\\_DAYA\\_SAING\\_KOPERASI\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PEMBANGUNAN\\_EKONOMI](https://www.researchgate.net/publication/327136170_ANALISIS_PERKEMBANGAN_KINERJA_DAN_DAYA_SAING_KOPERASI_INDONESIA_DALAM_PEMBANGUNAN_EKONOMI) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/rz3l0kdz-laporan-akhir-master-plan-drainase-kota.html> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/310729763/PENGARUH-PREMI-PANEN-TERHADAP-KINERJA-PEMANEN-DAN-PRODUKSI-TANDAN-BUAH-SEGAR-TBS-KELAPA-SAWIT-PT-MINANGA-OGAN-KABUPATEN-OGAN-KOMERING-ULU> <1% -  
[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf\\_edisi2\\_2018.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf_edisi2_2018.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327672799\\_ANALISIS\\_PENGARUH\\_KINERJA\\_KUANGAN\\_TERHADAP\\_NILAI\\_PERUSAHAAN\\_DENGAN\\_PENGUNGKAPAN\\_CORPORATE\\_SOCIAL\\_RESPONSIBILITY\\_CSR\\_SEBAGAI\\_VARIABEL\\_MODERATING](https://www.researchgate.net/publication/327672799_ANALISIS_PENGARUH_KINERJA_KUANGAN_TERHADAP_NILAI_PERUSAHAAN_DENGAN_PENGUNGKAPAN_CORPORATE_SOCIAL_RESPONSIBILITY_CSR_SEBAGAI_VARIABEL_MODERATING) <1% -  
<http://repository.lppm.unila.ac.id/10184/1/Manusript%20Draft%20Ubi%20Kayu.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/lampung/Pages/LPP-Provinsi-Lampung-Periode-November-2019.aspx> <1% -  
<http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=1285870&val=17228&title=PENGARUH%20BRAND%20IMAGE%20DAN%20TRUST%20TERHADAP%20LOYALITAS%20>



OPELANGGAN <1% - <https://anyflip.com/wtws/usha/basic/51-100> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/336411332\\_Analisis\\_Sektor\\_Unggulan\\_Kabupaten\\_Sleman\\_dengan\\_Metode\\_Shift\\_Share\\_dan\\_Location\\_Quotient](https://www.researchgate.net/publication/336411332_Analisis_Sektor_Unggulan_Kabupaten_Sleman_dengan_Metode_Shift_Share_dan_Location_Quotient) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/49886/1/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/zpdelj0z-bab-ii-gambaran-umum-2021.html> <1% -  
<http://jurnal.unswagati.ac.id/index.php/Edunomic/article/download/1775/1323> <1% -  
<http://repository.fisip-untirta.ac.id/1292/1/ANALISIS%20STRATEGI%20ARAH%20KEBIJAKAN%20PEMBANGUNAN%20KOTA%20SERANG%20-%20Copy.pdf> <1% -  
<http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/555/369> <1% -  
<https://ojs.unimal.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/1795/pdf> <1% -  
<https://doczz.net/doc/250517/e.-subsidy-and-agriculture-governance> <1% -  
<https://www.beritasatu.com/ekonomi/645209/per-april-utang-luar-negeri-naik-29-tembus-rp-56028-triliun> <1% - <http://jurnal.utu.ac.id/jbkan/article/download/895/721> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/zww9830z-profil-kesehatan-indonesia-tahun-2018.html> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/7472/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017\\_0418.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017_0418.pdf) <1% -  
<https://www.kompasiana.com/adityoga89/5de8b332d541df4f025aa6c2/peran-lq-dan-dlq-dalam-mengidentifikasi-sektor-unggulan-dan-sektor-basis-di-suatu-wilayah> <1% -  
<http://bappeda.jogjaprov.go.id/download/download/447> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/51347/6/BAB%20I.pdf> <1% -  
[http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis\\_1\\_2018.pdf](http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis_1_2018.pdf) <1% -  
<http://repository.unpas.ac.id/32078/4/BAB%204.Halm%20165-300.Amien.pdf> <1% -  
[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1\\_2019.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1_2019.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322857600\\_Pengembangan\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Daerah\\_Tertinggal\\_di\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/322857600_Pengembangan_Sektor_Ekonomi_Daerah_Tertinggal_di_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -  
<https://www.slideshare.net/doramey/profil-perekonomian-kota-palangka-raja-tahun-2014> <1% -  
<https://anakotah.blogspot.com/2016/11/pertumbuhan-ekonomi-kota-bandar-lampung.html> <1% - <https://www.tanjabtimgab.go.id/download/2020/04/09/6profil-2019.pdf> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/49553/15/publikasi.pdf> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/zgr5622q-laporan-bulanan-data-sosial-ekonomi-agustus-2017.html> <1% - <https://obrolanekonomi.blogspot.com/2013/07/> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/49362/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/43058/3/2.%20BAB%20I.pdf> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/view/year/2018.html> <1% -  
<https://www.scribd.com/document/338727539/PDRB-Kabupaten-Tanah-Laut-Menurut-Lapangan-Usaha-Tahun-2012-2014> <1% -  
[https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-\\_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html](https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html) <1% -



<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/3519/2601/> <1% -  
<http://jurnalpangan.com/index.php/pangan/article/download/370/336> <1% -  
<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/detail/62042/Analisis-Sektor-Basis-Dan-Sektor-Unggulan-Kota-Tangerang-Selatan-Tahun-2013-2016> <1% -  
[https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen\\_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf](https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/303248516\\_VALUASI\\_EKONOMI\\_LINGKUNGAN\\_PERKOTAAN\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PENGUKURAN\\_PDRB\\_HIJAU\\_STUDI\\_KASUS\\_PADA\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/303248516_VALUASI_EKONOMI_LINGKUNGAN_PERKOTAAN_INDONESIA_DALAM_PENGUKURAN_PDRB_HIJAU_STUDI_KASUS_PADA_KOTA_BOGOR) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328168904\\_Analisis\\_Potensi\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Dalam\\_Upaya\\_Peningkatan\\_Pertumbuhan\\_Ekonomi\\_Studi\\_Empiris\\_Pada\\_Kabupaten\\_dan\\_Kota\\_di\\_Provinsi\\_Gorontalo\\_tahun\\_2012-2016](https://www.researchgate.net/publication/328168904_Analisis_Potensi_Sektor_Ekonomi_Dalam_Upaya_Peningkatan_Pertumbuhan_Ekonomi_Studi_Empiris_Pada_Kabupaten_dan_Kota_di_Provinsi_Gorontalo_tahun_2012-2016) <1% -  
<https://jurnalpertanianumpar.com/index.php/economos/article/download/552/330> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/64974/12/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
[http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI\\_NURUL.pdf](http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI_NURUL.pdf) <1% -  
<https://www.saburajjuakab.go.id/halaman/perekonomian> <1% -  
<https://text-id.123dok.com/document/lzg2drmv-y-sumber-data-sistematika-penulisan.html> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jakarta/Contents/KER%20Provinsi%20DKI%20Jakarta%20Tw%20IV%202014.pdf> <1% -  
<https://meilindanrf.blogspot.com/2018/03/analisis-perekonomian-daerah-bojonegoro.html> <1% -  
[https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP\\_Jawa\\_Timur\\_Februari\\_2020-08062020.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP_Jawa_Timur_Februari_2020-08062020.pdf) <1% -  
<https://www.slideshare.net/bambangmulyadi/bps-q3-2017> <1% -  
<https://dpmptsp.karimunkab.go.id/promosi-investasi/6/> <1% -  
<https://bastiawanade.blogspot.com/2014/07/bahan-ajar-ips-kelas-viii-semester-2.html> <1% -  
[https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file\\_master/LKJIP\\_Kabupaten\\_Temanggung\\_Tahun\\_2019.pdf](https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file_master/LKJIP_Kabupaten_Temanggung_Tahun_2019.pdf) <1% -  
<http://repository.unpas.ac.id/38037/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<https://jurnal.untidar.ac.id/index.php/REP/article/view/1343/868> <1% -  
[https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab\\_iii.pdf](https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab_iii.pdf) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/51001/14/NASKAH%20PUBLIKASI%20R.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/babel/Documents/KEKR%20Provinsi%20Kepulauan%20Bangka%20Belitung%20TW%20II-2015.pdf> <1% -  
<https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi-cetak/tekf/2019/tekf4/files/TEKF-Edisi-IV-2019-ID.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/aceh/Documents/KEKR%20ROVINSI%20ACEH%20TRIWULAN%20IV-2014.pdf> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/269554669/Buku-BPN-UH-FINAL-pdf> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328054721\\_Analisis\\_Pemetaan\\_Potensi\\_Daerah\\_Kabupaten\\_Sanggau\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/328054721_Analisis_Pemetaan_Potensi_Daerah_Kabupaten_Sanggau_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -  
<http://journal.unpar.ac.id/index.php/BinaEkonomi/article/download/2623/2262> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/323053034\\_Kinerja\\_sektor\\_pertanian\\_dan\\_non\\_pertanian\\_dalam\\_perekonomian\\_wilayah\\_di\\_Provinsi\\_Maluku\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/323053034_Kinerja_sektor_pertanian_dan_non_pertanian_dalam_perekonomian_wilayah_di_Provinsi_Maluku_Utara) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/50855/5/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://kepri.bps.go.id/pressrelease/2018/11/05/993/agustus-2018--tingkat-pengangguran-terbuka--tpt--sebesar-7-12-persen.html> INTERNET SOURCES:  
----- <1%  
- [http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB_I.pdf) <1% -  
<http://repository.untirta.ac.id/TA/KS/KS03/KS0303/2018/KS030300169/pengaruh-investasi-inflasi-nilai-tukar-rupiah--dan-tingkat-suku-bunga-terhadap-pertumbuhan-ekonomi-di-indonesia-tahun-19872016-.html> <1% -  
<http://administrasipublik.studentjournal.ub.ac.id/index.php/jap/article/download/27/25> <1% -  
[http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info\\_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf](http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf) <1% - <https://pekalongankab.bps.go.id/publication.html> <1% -  
<https://minselkab.bps.go.id/dynamictable/2019/03/04/21/pdrb-atas-dasar-harga-konstan-menurut-lapangan-usaha-2010---2018-juta-rupee-.html> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2013/11/memahami-produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
<https://koer2.blogspot.com/2014/04/tugas-4-teori-pertumbuhan-ekonomi.html> 1% -  
<https://gresikkab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
<https://portal.sukabumikota.go.id/sukabumi-dalam-angka/> <1% -  
[http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB\\_Menurut\\_Lapangan\\_Usaha\\_Kota\\_Balikpapan\\_2014.pdf](http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB_Menurut_Lapangan_Usaha_Kota_Balikpapan_2014.pdf) <1% -  
<http://dpmpstpnaker.pekalongankab.go.id/berita/detail/kawasan-peruntukan-industri> <1% -  
<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/18695/1/Fatmi%20Ratna%20Ningsih-FEB.pdf> <1% -  
[http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006\\_BAB-I\\_IV-atau-V\\_DAFTAR-PUSTAKA.pdf](http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006_BAB-I_IV-atau-V_DAFTAR-PUSTAKA.pdf) <1% -  
<https://www.scribd.com/document/350138519/Konsep-Pengembangan-Wilayah-Melalui-Analisis-Ekonomi-Wilayah-Kab-Wonosobo> <1% -  
<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/viewFile/2746/2466> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/52066/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2013/07/Microsoft-Word-04-JURNAL-INTEGRASI-ELY-KARTIKA.pdf> <1% - <https://saintif.com/contoh-proposal-penelitian/> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/40133/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/53516/H11bap.pdf?sequence=>

9&isAllowed=y <1% -

[https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis\\_2.html](https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis_2.html) <1% -

[https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016\\_Ike%20dan%20Anggi%20%281%29.pdf](https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016_Ike%20dan%20Anggi%20%281%29.pdf) <1% - <http://eprints.ums.ac.id/60770/4/BAB%20II.pdf> <1% -

<http://journal.uinjkt.ac.id/index.php/etikonmi/article/download/1893/1474> <1% -

<https://publikasiilmiah.ums.ac.id/xmlui/bitstream/handle/11617/4785/03-Fitri%20Amalia.pdf?sequence=1&isAllowed=y> <1% -

[https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding\\_seminar\\_periklanan\\_tangkap-39.pdf](https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding_seminar_periklanan_tangkap-39.pdf) <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/subjects/HB.type.html> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/view/year/2015.type.html> <1% -

[https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-\\_59db625b1723ddf873770814.html](https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-_59db625b1723ddf873770814.html) <1% -

[https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai\\_dc](https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai_dc) <1% -

-

<https://aangrohim.wordpress.com/2014/03/31/peranan-sektor-industri-sektor-pertanian-dan-sektor-jasa-dalam-perekonomian/> <1% -

<https://www.bps.go.id/subject/11/produk-domestik-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -

<https://id.123dok.com/document/nzw4pw1q-efektivitas-komunikasi-penyuluhan-pengelolaan-tanaman-terpadu-padi-studi-kasus-kelompok-tani-mendung.html> <1% -

<https://www.slideshare.net/indahdariastuti/analisis-penentuan-sektor-perekonomian-wilayah-kabupaten-purbalingga-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb-periode-20072011> <1% -

<https://id.123dok.com/document/nq7wlvdz-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perekonomian-wilayah-kabupaten-pakpak-bharat.html> <1% -

<http://jurnal.borneo.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/774/436> 1% -

<http://eprints.ums.ac.id/59853/1/Naskah%20Publikasi.pdf> <1% -

<https://pojokperekonomian.grobogan.go.id/info-ekonomi/ekonomi-regional-grobogan> <1% -

[https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?\\_escaped\\_fragment\\_](https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?_escaped_fragment_) <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/24826/2/TESIS%20TANPA%20BAB%20PEMBAHASAN.pdf> <1% -

<http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/ekonomi/article/view/15361> <1% -

<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/23780/1/ANNISA%20NURFATIMAH.pdf> <1% -

<https://www.kompasiana.com/aristatw/5de3ee59d541df23c530ead2/strategi-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-pada-kabupaten-mojokerto> <1% -

<https://id.123dok.com/document/y864pm5q-seminar-hasil-penelitian-pengabdian-kepada-masyarakat-3.html> <1% -

<https://sinta.unud.ac.id/uploads/wisuda/0912014028-3-BAB%20II.pdf> <1% -

<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/download/57362/MjYwNjMx/Analisis-Sektor-Unggulan-dan-Struktur-Ekonomi-di-Kabupaten-Pati-abstrak.pdf> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/35478/3/jiptumpp-gdl-liaheldian-49545-3-babii.pdf> <1% -

<https://bali.bisnis.com/read/20200602/538/1247424/kedatangan-wisman-ke-bali-mencapai-titik-terendah-dalam-empat-tahun-terakhir> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/203/4/BAB%20II.pdf> <1% -

<https://qomariyahsiti.blogspot.com/2015/06/analisis-potensi-ekonomi-kabupatenan.html> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/50851/3/BAB%20I.pdf> 2% -

<http://digilib.unila.ac.id/11211/17/BAB%202.pdf> <1% -

<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/42755/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -

[https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006\\_bab2.pdf](https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006_bab2.pdf) <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/6071/16/BAB%20II.pdf> <1% -

<https://skripsi-konsultasi.blogspot.com/2019/08/teori-pembangunan-ekonomi-skripsi-dan.html> <1% -

<https://dalamislam.com/akhlaq/cara-meningkatkan-akhlak> <1% -

<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pembangunan-ekonomi.html> <1% -

<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/22264/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -

<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/45058/Chapter%20II.pdf?sequence=4> <1% -

<https://lathiefis.wordpress.com/2016/09/30/model-model-pembangunan-ekonomi-penerapannya/> <1% -

<http://digilib.uin-suka.ac.id/8286/1/AZIZ%20MUSLIM%20PENDEKATAN%20PARTISIPATIF%20DALAM%20PEMBERDAYAAN%20MASY%20ARARAT.pdf> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/4645/15/BAB%20II.pdf> <1% -

[https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none\\_20.html](https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none_20.html) <1% -

<https://www.gurupendidikan.co.id/teori-pertumbuhan-ekonomoi/> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/5381/15/BAB%20II.pdf> <1% -

[https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1\\_2015\\_1\\_1245\\_Bab2.pdf](https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1_2015_1_1245_Bab2.pdf) <1% -

<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/4049/SKRIPSI.pdf?sequence=2> <1% -

<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/7036/18/BAB%20II.pdf> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/4541/15/BAB%20II.pdf> <1% -

<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1130/ISI.pdf?sequence=1> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/1653/6/BAB%20II%20REVISI.pdf> <1% -

<https://pt.scribd.com/document/264380038/12ANDHIKA> <1% -

<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2014/10/pengertian-dan-proses-pertumbuhan.html> <1% -

[http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5\\_patrap.pdf](http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5_patrap.pdf) <1% -

pokok-pembangunan.pdf <1% -  
<https://caecarioz.blogspot.com/2012/06/otonomi-daerah-pembangunan-daerah.html>  
2% -  
[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang\\_pembangunan-daerah+\(1\).pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang_pembangunan-daerah+(1).pdf) <1% -  
<https://dpmd.bogorkab.go.id/kat/narasi-tunggal-gross-split-lebih-baik-untuk-mewujudkan-energi-berkeadilan-di-indonesia-2/> <1% -  
<https://contohproposallengkap.blogspot.com/2016/01/contoh-makalah-ekonomi-pembangunan.html> <1% - <http://repository.unpas.ac.id/31684/5/BAB%20II%20.pdf> <1% -  
<https://planologilocussolus.blogspot.com/2018/06/produk-unggulan-daerah.html> <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/183103132/11-pembangunan-daerah-pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/2564/17/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://belbellayy.blogspot.com/2013/12/ekonomi-pembangunan-pembangunan-daerah.html> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/11161/17/BAB%20III.pdf> <1% -  
<https://pakdosen.pengajar.co.id/pengertian-sistem-menurut-para-ahli/> <1% -  
<https://d-kiilers.blogspot.com/2013/09/istilah-istilah-dalam-planologi-atau.html> <1% -  
<https://hijau4naturallifemile.blogspot.com/2014/03/tugas-ii-perencanaan-dan-pengembangan.html> <1% - <https://awanpww09.blogspot.com/2011/04/> <1% -  
<https://brainly.co.id/tugas/11206767> <1% -  
<https://zluvistazlivi.blogspot.com/2016/10/makalah-pembangunan-antar-wilayah.html>  
<1% -  
<https://www.coursehero.com/file/p6snaftp/23-Teori-Pertumbuhan-Daerah-Menurut-Djojohadikusumo-1994-bahwa-pertumbuhan/> <1% -  
<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1098/6565656688> <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/43460/BAB%20II.%20Tinjauan%20Pustaka%202010ejm.pdf?sequence=5> <1% -  
<https://www.kajianpustaka.com/2017/10/teori-faktor-pendukung-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% - <http://repository.ump.ac.id/2282/3/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika\\_hendra\\_titi\\_sari\\_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf](https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika_hendra_titi_sari_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf) <1% -  
<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/download/807/739> <1% -  
<https://mymusmuliyadi.blogspot.com/2017/07/makalah-pertumbuhan-ekonomi-dan.html> <1% -  
<https://neriusvalentine.blogspot.com/2013/04/karakteristik-perekonomian-indonesia.html#!> <1% -  
<https://mettadevi96.blogspot.com/2015/03/tugas-perekonomian-indonesia.html> <1% -  
<https://www.gurupendidikan.co.id/pengertian-sistem-ekonomi/> 1% -  
<https://setelanentri.blogspot.com/2017/01/analisis-perubahan-struktur-ekonomi.html>  
<1% - <http://feb.unila.ac.id/wp-content/uploads/2018/03/5.-Emi1.pdf> 1% -  
<https://ntt.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.htm>

I <1% -

<https://bali.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://sultra.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1%

-

<https://www.kompasiana.com/gumintangaqsal/5d7ef5b00d823045c4639a52/ekonomi-wilayah-di-negara-indonesia> <1% -

<https://purbalinggakab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/lq5x57z4-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -

<https://andiismailhamzah-duniakampus.blogspot.com/2013/02/teknik-analisi-pertumbuhan-wilayah-dan.html> <1% -

<https://www.scribd.com/document/368002874/Sektor-Basis-Dan-Non-Basis-LQ-Dan-Shif-Share> <1% -

<https://junaidipiscesguru.blogspot.com/2014/03/perencanaan-pembangunan-ekonomi-daerah.html> <1% - <http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/112/109>

<1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jep/article/download/5361/5203> <1% -

<https://definienda.blogspot.com/2015/08/teori-basis-ekonomi.html> <1% -

<http://journal.unnes.ac.id/nju/index.php/jejak/article/download/1464/1589> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/7295/16/BAB%20II.pdf> <1% -

<http://jseh.unram.ac.id/index.php/jseh/article/download/20/2> <1% -

<http://www.litbang.pertanian.go.id/warta-ip/pdf-file/rahmadi-12.pdf> <1% -

<https://jurnal.unimor.ac.id/JEP/article/download/465/274/> <1% -

[https://www.researchgate.net/profile/Rachmat\\_Hendayana/publication/267919017\\_APLI\\_KASI\\_METODE\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DALAM\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGGULAN\\_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Rachmat_Hendayana/publication/267919017_APLI_KASI_METODE_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DALAM_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGGULAN_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf) <1% -

<https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/53325/8/BAB%20VI%20Evaluasi%20Kesesuaian%20Lahan%20Untuk%20Pengembangan%20Tanaman%20Hortikultura%20Di%20Hulua%20DAS%20Jeneberang.pdf> <1% -

<https://www.scribd.com/document/364124306/Kelompok-6-Komparatif-LQ-Laporan> <1% - <http://www.digilib.its.ac.id/public/ITS-paper-32140-3609100062-paper.pdf> <1% -

<http://jp.feb.unsoed.ac.id/index.php/eko-regional/article/viewFile/378/381> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/35244/4/jiptummpp-gdl-harizatria-48738-4-babiii.pdf> <1% -

<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/1881/pdf/> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/322856496\\_Analisis\\_Penentuan\\_Sektor\\_Unggulan\\_Perekonomian\\_di\\_Kabupaten\\_Kubu\\_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf](https://www.researchgate.net/publication/322856496_Analisis_Penentuan_Sektor_Unggulan_Perekonomian_di_Kabupaten_Kubu_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf) <1% -

<https://www.kompasiana.com/savirafr/5dc0e2e9097f3604eb6935d3/pentingnya-nilai-lq-bagi-perekonomian-suatu-daerah> <1% -

<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6281/5646> <1% -



[https://issuu.com/diskominfofaser/docs/analisis\\_pdrb\\_2018\\_cover](https://issuu.com/diskominfofaser/docs/analisis_pdrb_2018_cover) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/q750w8kz-bab-ii-tinjauan-pustaka-2-1-teori-pembangunan-ekonomi-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -  
[https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial\\_24.html](https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial_24.html) <1% -  
[http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT\\_OF\\_ECONOMIC\\_GROWTH\\_TO\\_PROPERTI.pdf](http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT_OF_ECONOMIC_GROWTH_TO_PROPERTI.pdf) <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/120144510/tipologi-klasen> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/201384001/artikel> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Kadir4/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGgulan-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYPOLOGY-KT.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Kadir4/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGgulan-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYPOLOGY-KT.pdf) <1% -  
<https://www.scribd.com/document/344555124/BAB-1> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT](https://www.researchgate.net/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT) <1% -  
<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/40319/2/KURNIA%20BAKTI%20ISBANA-FEB.pdf> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/wye04r7q-arahan-dan-strategi-pengembangan-kawasan-perdesaan-dengan-pendekatan-agropolitan-di-kabupaten-blitar-1.html> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6283/5648> <1% -  
[https://gresikkab.go.id/media/ineksos18\\_\(satu\)\(1\).pdf](https://gresikkab.go.id/media/ineksos18_(satu)(1).pdf) <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6285/5650> <1% -  
<http://lib.unnes.ac.id/19118/1/4112309023.pdf> <1% -  
<http://www.pidiejayakab.go.id/layanan-publik/download-data/category/12-pdrb.html?download=14:PDRB%20Pidie%20Jaya%202010> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/rz3n389q-analisis-kausalitas-kesenjangan-pendapatan-kemiskinan-dan-pertumbuhan-ekonomi-di-kota-malang.html> <1% -  
<http://jurnal.untad.ac.id/jurnal/index.php/Katalogis/article/download/6449/5138> <1% -  
<https://agrise.ub.ac.id/index.php/agrise/article/view/96/123> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35289/4/jiptumpp-gdl-bibinurazi-48058-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://docobook.com/pola-proses-membangun-kapabilitas-inovasi.html> <1% -  
<http://repository.unair.ac.id/view/year/2016.default.html> <1% -  
<https://jatim.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Fajar5/publication/294823576\\_IDENTI](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Fajar5/publication/294823576_IDENTI)



FIKASI\_SEKTOR\_UNGgulan\_KABUPATEN\_WAROPEN\_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5a  
cf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGgulan-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf <1% -  
[https://id.123dok.com/document/z3e7718q-pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan-  
pendapatan-antar-kecamatan.html](https://id.123dok.com/document/z3e7718q-pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan-<br/>pendapatan-antar-kecamatan.html) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/41715/1/NASKAH%20PUBLIKASII.pdf> <1% -  
[https://id.123dok.com/document/lq5e4mrq-analisis-keputusan-tenaga-kerja-melakukan-  
-migrasi-komutasi-di-kecamatan-wuluhan-kabupaten-jember.html](https://id.123dok.com/document/lq5e4mrq-analisis-keputusan-tenaga-kerja-melakukan-<br/>-migrasi-komutasi-di-kecamatan-wuluhan-kabupaten-jember.html) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/330528476\\_IDENTIFIKASI\\_KOMODITAS\\_UNG-  
ULAN\\_WILAYAH\\_DALAM\\_PERSPEKTIF\\_PERTANIAN\\_BERKELANJUTAN\\_DI\\_SULAWESI\\_TEN-  
GGARA](https://www.researchgate.net/publication/330528476_IDENTIFIKASI_KOMODITAS_UNG-<br/>ULAN_WILAYAH_DALAM_PERSPEKTIF_PERTANIAN_BERKELANJUTAN_DI_SULAWESI_TEN-<br/>GGARA) <1% - [https://aidansuroyya.blogspot.com/2017/01/laporan-pkl-aida-  
psp13.html](https://aidansuroyya.blogspot.com/2017/01/laporan-pkl-aida-<br/>psp13.html) <1% - [https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2015/09/cara-  
perhitungan-pdrb.html](https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2015/09/cara-<br/>perhitungan-pdrb.html) <1% - [https://www.dosenpendidikan.co.id/neraca-  
adalah/](https://www.dosenpendidikan.co.id/neraca-<br/>adalah/) <1% -  
[https://kominfo.jogjakota.go.id/resources/download/analisis-pdrb-kota-  
yogyakarta-menurut-penggunaan-2016-10.pdf](https://kominfo.jogjakota.go.id/resources/download/analisis-pdrb-kota-<br/>yogyakarta-menurut-penggunaan-2016-10.pdf) <1% -  
<https://fitec.web.id/ekonomi/makro/pdb-pdrb-dan-pertumbuhan-ekonomi/> <1% -  
[https://jateng.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--  
lapangan-usaha-  
html](https://jateng.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--<br/>lapangan-usaha-) <1% -  
[http://eprints.umm.ac.id/35263/4/jiptumpp-gdl-meliawidya-48475-4-  
babiii.pdf](http://eprints.umm.ac.id/35263/4/jiptumpp-gdl-meliawidya-48475-4-<br/>babiii.pdf) <1% -  
<https://journal.budiluhur.ac.id/index.php/ema/article/download/298/242> <1% -  
[https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2018/02/Cover-gabung-  
Artikel-ABEC-2017.pdf](https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2018/02/Cover-gabung-<br/>Artikel-ABEC-2017.pdf) <1% -  
[http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/26531/Chapter%20II.pdf;sequen-  
ce=4](http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/26531/Chapter%20II.pdf;sequen-<br/>ce=4) 1% - <http://gresikkab.go.id/media/2614d7880ea6ff2d07f38cdcb03ac188.pdf> <1% -  
[https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik\\_72.html](https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik_72.html) <1% -  
<https://pnpmgresik.weebly.com/profil.html> <1% -  
[http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pembab/Bab%202%20Perda%20RPJMD%20Fin-  
al.pdf](http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pembab/Bab%202%20Perda%20RPJMD%20Fin-<br/>al.pdf) <1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/4125/7/BAB%203.pdf> <1% -  
[https://dodoyapisdampu.blogspot.com/2016/02/perencanaan-pembangunan-  
daerah-da  
n.html](https://dodoyapisdampu.blogspot.com/2016/02/perencanaan-pembangunan-<br/>daerah-da) <1% - <https://doku.pub/documents/tpa-sampah-oq1zy1j62502> <1% -  
[https://pramudyarum.wordpress.com/2019/09/02/program-pemutakhiran-  
basis-data-ka  
rtu-keluarga/](https://pramudyarum.wordpress.com/2019/09/02/program-pemutakhiran-<br/>basis-data-ka) <1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/18163/7/Bab%204.pdf> <1% -  
<http://gresikkab.go.id/media/SAKIP%20Dispendukcapil/LAKIP%202017.pdf> <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/92776565/gresik06> <1% -  
<http://scholar.unand.ac.id/21832/2/BAB%20I.pdf> <1% -  
[https://www.kaskus.co.id/thread/53ea0976bdcb17553d8b456d/bonus-  
demografi-apa-it  
u-buat-apa-kita-tahu/](https://www.kaskus.co.id/thread/53ea0976bdcb17553d8b456d/bonus-<br/>demografi-apa-it) <1% -  
[https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta\\_KUMKM\\_2016\\_Vol\\_5\\_No\\_1.pdf](https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta_KUMKM_2016_Vol_5_No_1.pdf)  
f 1% -  
<https://www.scribd.com/document/376778695/Gambaran-Umum-Kabupaten-Gresik>  
<1% -

<https://id.scribd.com/doc/131619671/Skripsi-Bahri-Permana-FISIP-ANE-NIM-080734> <1% -

<https://www.bangsaonline.com/berita/25660/program-pengentasan-pengangguran-dan-kemiskinan-di-gresik-lamban> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/view/divisions/dep=5Fiesp/2018.html> <1% -

[https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah\\_sort=deskripsi\\_ind.desc&Istilah\\_page=45](https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah_sort=deskripsi_ind.desc&Istilah_page=45) <1% -

<https://kaltimprov.go.id/halaman/potensi-perkebunan-pertanian-dan-perternakan> <1% - <https://makalainet.blogspot.com/2016/10/peranan-dinas-kelautan-perikanan-dan.html> <1% -

[https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek\\_\\_20090203113305\\_1796\\_5.doc](https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek__20090203113305_1796_5.doc) <1% - [https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB\\_II.doc](https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB_II.doc) <1% -

<https://id.123dok.com/document/q024j1ly-penanggulangan-krisis-kesehatan-tahun-2016.html> <1% - [https://issuu.com/suarantb/docs/snt\\_04042016](https://issuu.com/suarantb/docs/snt_04042016) <1% -

<https://money.kompas.com/read/2015/09/02/150100626/Ekonomi.2015.dan.Krisis.1997> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/1e14e76fe9c085c4409778c15d035df3.pdf> <1% -

<http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pemkab/Bab%204.2%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/q75481vz-penentuan-lokasi-pembangunan-pusat-logistik-berikat-di-provinsi-jawa-timur-berdasar-aspek-sustainability-dengan-menggunakan-metode-analytic-hierarchy-process-jitu-laksono.html> <1% -

<https://gresik.co/pelabuhan-manyar-gresik-mulai-persiapkan-infrastruktur/> <1% -

<https://eprints.stikosa-aws.ac.id/140/1/75.%20DESTINATION%20BRANDING%20BAWEAN.pdf> <1% -

[http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda\\_no.\\_9\\_thn\\_2005.pdf](http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda_no._9_thn_2005.pdf) <1% -

[http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab\\_III.pdf](http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab_III.pdf) <1% -

<https://penghubung.papua.go.id/5-wilayah-adat/la-pago/kabupaten-puncak/> <1% -

<http://www.anggaran.depkeu.go.id/content/Publikasi/2016%20BIB%202017.pdf> <1% -

<https://jambikota.go.id/new/wp-content/uploads/Produk-Domestik-Regional-Bruto-Kota-Jambi-Menurut-Lapangan-Usaha-2012-2016.pdf> <1% -

[https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi\\_dari\\_kpk/kebijakan\\_bnsp2019.pdf](https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi_dari_kpk/kebijakan_bnsp2019.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328166558\\_Analisis\\_Location\\_Quotient\\_dalam\\_Penentuan\\_Sektor\\_Basis\\_dan\\_Non\\_Basis\\_di\\_Kabupaten\\_Gorontalo](https://www.researchgate.net/publication/328166558_Analisis_Location_Quotient_dalam_Penentuan_Sektor_Basis_dan_Non_Basis_di_Kabupaten_Gorontalo) <1% -

[http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB\\_III.pdf](http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB_III.pdf) <1% -

<https://www.slideshare.net/yudie82/analisis-lq-dlq-ss-dan-klassen-di-provinsi-riau> <1% -

-

<https://aku4shared.blogspot.com/2017/01/pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan.html> <1% -

<https://herlindaputri34.blogspot.com/2017/04/analisis-perekonomian-kota-gresik.html> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/326724768\\_ANALISIS\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_PEREKONOMIAN\\_SEBAGAI\\_SEKTOR\\_BASIS\\_DAN\\_SEKTOR\\_POTENSIAL\\_DI\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/326724768_ANALISIS_IDENTIFIKASI_SEKTOR_PEREKONOMIAN_SEBAGAI_SEKTOR_BASIS_DAN_SEKTOR_POTENSIAL_DI_KOTA_BOGOR) <1% -

<https://jemberkab.bps.go.id/statictable/2015/11/11/98/distribusi-persentase-produk-domestik-regional-bruto-kabupaten-jember-atas-dasar-harga-berlaku-menurut-lapangan-usaha-persen-2010-2014.html> <1% -

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1058/6565656653> <1% -

<https://jurnal.uns.ac.id/jas/article/view/17450> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/dzx4xo4y-analisis-perkembangan-perekonomian-wilayah-kota-cirebon-tahun-2001-2008.html> <1% -

<https://id.123dok.com/document/4zpnxooy-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perkembangan-wilayah-kabupaten-deli-serdang-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb.html> <1% -

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/181/178> <1% -

<https://id.123dok.com/document/4yro4opy-analisis-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-guna-menguatkan-daya-saing-daerah-di-kabupaten-jember-1.html> <1% -

<https://gresikkab.bps.go.id/> <1% -

[https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20\(05-24-17-01-23-40\).pdf](https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20(05-24-17-01-23-40).pdf) <1% -

<https://www.slideshare.net/TonyHidayat4/ringkasan-apbn-2017> <1% -

<https://id.123dok.com/document/7qvvgq5-analisis-komparasi-kontribusi-sektor-pertanian-terhadap-pdrb-antar-provinsi-di-indonesia.html> <1% -

<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/analisis-sektor-dan-produk-unggulan.html#!> <1% -

<https://www.slideshare.net/MuhArmawaddin/analisis-pertumbuhan-ekonomi-berdasarkan-pdrb-kab-bombana> <1% -

<https://journal.unipdu.ac.id/index.php/seminas/article/download/41/41> <1% -

<https://sahamdanihsg.blogspot.com/2013/11/data-explorer-untuk-7-november-2013.html> <1% -

[https://www.slideshare.net/irlan\\_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery](https://www.slideshare.net/irlan_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery) <1% -

<https://gresikkab.bps.go.id/publication.html?page=9> <1% -

[http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB_I.pdf) <1% -

<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/30049/1/SOFIYANTO-FST.pdf> <1% -

<http://repositori.uin-alaud.ac.id/12545/1/ANALISIS%20SEKTOR%20BASIS%20DAN%20POSISI%20SEKTOR%20EKONOMI.pdf> <1% -

<http://repository.ump.ac.id/5633/1/MELDA%20SENJA%20DWIGUNA%20-COVER.pdf> <1% -

<https://www.slideshare.net/LarasAyass/analisis-agregat-dan-intra-wilayah-kab-banjarn>

gara <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Contents/Kajian%20Ekonomi%20Keuangan%20Regional%20Provinsi%20Jawa%20Timur%20Triwulan%20III%202015.pdf> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327136170\\_ANALISIS\\_PERKEMBANGAN\\_KINERJA\\_DAN\\_DAYA\\_SAING\\_KOPERASI\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PEMBANGUNAN\\_EKONOMI](https://www.researchgate.net/publication/327136170_ANALISIS_PERKEMBANGAN_KINERJA_DAN_DAYA_SAING_KOPERASI_INDONESIA_DALAM_PEMBANGUNAN_EKONOMI) <1% -

<https://id.123dok.com/document/rz3l0kdz-laporan-akhir-master-plan-drainase-kota.html> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/310729763/PENGARUH-PREMI-PANEN-TERHADAP-KINERJA-PEMANEN-DAN-PRODUKSI-TANDAN-BUAH-SEGAR-TBS-KELAPA-SAWIT-PT-MINANGA-OGAN-KABUPATEN-OGAN-KOMERING-ULU> <1% -

[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf\\_edisi2\\_2018.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf_edisi2_2018.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327672799\\_ANALISIS\\_PENGARUH\\_KINERJA\\_KEUANGAN\\_TERHADAP\\_NILAI\\_PERUSAHAAN\\_DENGAN\\_PENGUNGKAPAN\\_CORPORATE\\_SOCIAL\\_RESPONSIBILITY\\_CSR\\_SEBAGAI\\_VARIABEL\\_MODERATING](https://www.researchgate.net/publication/327672799_ANALISIS_PENGARUH_KINERJA_KEUANGAN_TERHADAP_NILAI_PERUSAHAAN_DENGAN_PENGUNGKAPAN_CORPORATE_SOCIAL_RESPONSIBILITY_CSR_SEBAGAI_VARIABEL_MODERATING) <1% -

<http://repository.lppm.unila.ac.id/10184/1/Manusript%20Draft%20Ubi%20Kayu.pdf> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/lampung/Pages/LPP-Provinsi-Lampung-Periode-November-2019.aspx> <1% -

<http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=1285870&val=17228&title=PENGARUH%20BRAND%20IMAGE%20DAN%20TRUST%20TERHADAP%20LOYALITAS%20PELANGGAN> <1% - <https://anyflip.com/wtws/usha/basic/51-100> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/336411332\\_Analisis\\_Sektor\\_Unggulan\\_Kabupaten\\_Sleman\\_dengan\\_Metode\\_Shift\\_Share\\_dan\\_Location\\_Quotient](https://www.researchgate.net/publication/336411332_Analisis_Sektor_Unggulan_Kabupaten_Sleman_dengan_Metode_Shift_Share_dan_Location_Quotient) <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/49886/1/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -

<https://id.123dok.com/document/zpdelj0z-bab-ii-gambaran-umum-2021.html> <1% -

<http://jurnal.unswagati.ac.id/index.php/Edunomic/article/download/1775/1323> <1% -

<http://repository.fisip-untirta.ac.id/1292/1/ANALISIS%20STRATEGI%20ARAH%20KEBIJAKAN%20PEMBANGUNAN%20KOTA%20SERANG%20-%20Copy.pdf> <1% -

<http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/555/369> <1% -

<https://ojs.unimal.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/1795/pdf> <1% -

<https://doczz.net/doc/250517/e.-subsidy-and-agriculture-governance> <1% -

<https://www.beritasatu.com/ekonomi/645209/per-april-utang-luar-negeri-naik-29-tembus-rp-56028-triliun> <1% - <http://jurnal.utu.ac.id/jbkan/article/download/895/721> <1% -

<https://id.123dok.com/document/zww9830z-profil-kesehatan-indonesia-tahun-2018.html> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/7472/15/BAB%20II.pdf> <1% -

[https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017\\_0418.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017_0418.pdf) <1% -

<https://www.kompasiana.com/adityoga89/5de8b332d541df4f025aa6c2/peran-lq-dan-dl>

q-dalam-mengidentifikasi-sektor-unggulan-dan-sektor-basis-di-suatu-wilayah <1% -  
<http://bappeda.jogjaprov.go.id/download/download/447> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/51347/6/BAB%20I.pdf> <1% -  
[http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis\\_1\\_2018.pdf](http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis_1_2018.pdf) <1% -  
<http://repository.unpas.ac.id/32078/4/BAB%204.Halm%20165-300.Amien.pdf> <1% -  
[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1\\_2019.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1_2019.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322857600\\_Pengembangan\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Daerah\\_Tertinggal\\_di\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/322857600_Pengembangan_Sektor_Ekonomi_Daerah_Tertinggal_di_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -  
<https://www.slideshare.net/doramey/profil-perekonomian-kota-palangka-raja-tahun-2014> <1% -  
<https://anakotah.blogspot.com/2016/11/pertumbuhan-ekonomi-kota-bandar-lampung.html> <1% - <https://www.tanjabtimgab.go.id/download/2020/04/09/6profil-2019.pdf> <1% -  
[https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP\\_Jawa\\_Timur\\_Februari\\_2020-08062020.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP_Jawa_Timur_Februari_2020-08062020.pdf) <1% -  
<https://obrolanekonomi.blogspot.com/2013/07/> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/49362/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/43058/3/2.%20BAB%20I.pdf> <1% -  
[https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-\\_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html](https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html) <1% -  
<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/3519/2601/> <1% -  
<http://jurnalpangan.com/index.php/pangan/article/download/370/336> <1% -  
<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/detail/62042/Analisis-Sektor-Basis-Dan-Sektor-Unggulan-Kota-Tangerang-Selatan-Tahun-2013-2016> <1% -  
[https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen\\_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf](https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/303248516\\_VALUASI\\_EKONOMI\\_LINGKUNGAN\\_PERKOTAAN\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PENGUKURAN\\_PDRB\\_HIJAU\\_STUDI\\_KASUS\\_PADA\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/303248516_VALUASI_EKONOMI_LINGKUNGAN_PERKOTAAN_INDONESIA_DALAM_PENGUKURAN_PDRB_HIJAU_STUDI_KASUS_PADA_KOTA_BOGOR) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328168904\\_Analisis\\_Potensi\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Dalam\\_Upaya\\_Peningkatan\\_Pertumbuhan\\_Ekonomi\\_Studi\\_Empiris\\_Pada\\_Kabupaten\\_dan\\_Kota\\_di\\_Provinsi\\_Gorontalo\\_tahun\\_2012-2016](https://www.researchgate.net/publication/328168904_Analisis_Potensi_Sektor_Ekonomi_Dalam_Upaya_Peningkatan_Pertumbuhan_Ekonomi_Studi_Empiris_Pada_Kabupaten_dan_Kota_di_Provinsi_Gorontalo_tahun_2012-2016) <1% -  
<https://jurnalpertanianumpar.com/index.php/economos/article/download/552/330> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/64974/12/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
[http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI\\_NURUL.pdf](http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI_NURUL.pdf) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/zgr5622q-laporan-bulanan-data-sosial-ekonomi-agustus-2017.html> <1% - <https://www.saburajjuakab.go.id/halaman/perekonomian> <1% -  
<https://text-id.123dok.com/document/lzg2drmv-y-sumber-data-sistematika-penulisan.html> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jakarta/Contents/KER%20Pro>

vinsi%20DKI%20Jakarta%20Tw%20IV%202014.pdf <1% -  
<https://dpmptsp.karimunkab.go.id/promosi-investasi/6/> <1% -  
<https://bastiawanade.blogspot.com/2014/07/bahan-ajar-ips-kelas-viii-semester-2.html>  
<1% -  
[https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file\\_master/LKJIP\\_Kabupaten\\_Temanggung\\_Tahun\\_2019.pdf](https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file_master/LKJIP_Kabupaten_Temanggung_Tahun_2019.pdf) <1% - <http://repository.unpas.ac.id/38037/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/63856/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
[https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab\\_iii.pdf](https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab_iii.pdf) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/51001/14/NASKAH%20PUBLIKASI%20R.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/babel/Documents/KEKR%20Provinsi%20Kepulauan%20Bangka%20Belitung%20TW%20II-2015.pdf> <1% -  
<https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi-cetak/tekf/2019/tekf4/files/TEKF-Edisi-IV-2019-ID.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/aceh/Documents/KEKR%20ROVINSI%20ACEH%20TRIWULAN%20IV-2014.pdf> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/269554669/Buku-BPN-UH-FINAL-pdf> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328054721\\_Analisis\\_Pemetaan\\_Potensi\\_Daerah\\_Kabupaten\\_Sanggau\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/328054721_Analisis_Pemetaan_Potensi_Daerah_Kabupaten_Sanggau_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/309168886\\_POTENSI\\_DAN\\_PROYEKSI\\_EKONOMI\\_MAKRO\\_KOTA\\_TANGERANG](https://www.researchgate.net/publication/309168886_POTENSI_DAN_PROYEKSI_EKONOMI_MAKRO_KOTA_TANGERANG) <1% -  
<http://journal.unpar.ac.id/index.php/BinaEkonomi/article/download/2623/2262> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/323053034\\_Kinerja\\_sektor\\_pertanian\\_dan\\_non\\_pertanian\\_dalam\\_perekonomian\\_wilayah\\_di\\_Propinsi\\_Maluku\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/323053034_Kinerja_sektor_pertanian_dan_non_pertanian_dalam_perekonomian_wilayah_di_Propinsi_Maluku_Utara) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/50855/5/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://kepri.bps.go.id/pressrelease/2018/11/05/993/agustus-2018--tingkat-pengangguran-terbuka--tpt--sebesar-7-12-persen.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/329829252\\_IMPLEMENTASI\\_E-GOVERNMENT\\_PADA\\_PEMERINTAH\\_DAERAH\\_KABUPATEN\\_BANTUL\\_YOGYAKARTA](https://www.researchgate.net/publication/329829252_IMPLEMENTASI_E-GOVERNMENT_PADA_PEMERINTAH_DAERAH_KABUPATEN_BANTUL_YOGYAKARTA) <1% -  
<https://www.slideshare.net/ithasintalestari17/bab-v-perubahan-sruktur-ekonomi> <1% -  
<https://kehutan5a2010.blogspot.com/2013/01/potensi-pengembangan-wilayah-pada.html> <1% -  
<https://www.scribd.com/document/338727539/PDRB-Kabupaten-Tanah-Laut-Menurut-Lapangan-Usaha-Tahun-2012-2014> INTERNET SOURCES:  
----- <1%  
- [http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB_I.pdf) <1% -  
<http://repository.untirta.ac.id/TA/KS/KS03/KS0303/2018/KS030300169/pengaruh-investasi-inflasi-nilai-tukar-rupiah--dan-tingkat-suku-bunga-terhadap-pertumbuhan-ekonomi-di-indonesia-tahun-19872016-.html> <1% -  
<https://konsultasiskripsi.com/tag/ilmu-ekonomi/page/2/> <1% -  
<http://administrasipublik.studentjournal.ub.ac.id/index.php/jap/article/download/27/25>



<1% -

[http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info\\_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf](http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf) <1% - <https://isty-mallewai.blogspot.com/2013/03/thesis-q.html> <1% - <https://pekalongankab.bps.go.id/publication.html> <1% - <https://minselkab.bps.go.id/dynamictable/2019/03/04/21/pdrb-atas-dasar-harga-konstanta-menurut-lapangan-usaha-2010---2018-juta-rupiah-.html> <1% - <https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2013/11/memahami-produk-domestik-regional-bruto.html> <1% - <https://koer2.blogspot.com/2014/04/tugas-4-teori-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% - <https://gresikkab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% - <https://portal.sukabumikota.go.id/sukabumi-dalam-angka/> <1% - [http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB\\_Menurut\\_Lapangan\\_Usaha\\_Kota\\_Balikpapan\\_2014.pdf](http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB_Menurut_Lapangan_Usaha_Kota_Balikpapan_2014.pdf) <1% - <https://keuanganinvestasi.blogspot.com/2012/11/> <1% - <http://dpmpptspnaker.pekalongankab.go.id/berita/detail/kawasan-peruntukan-industri> <1% - <http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/18695/1/Fatmi%20Ratna%20Ningsih-FEB.pdf> <1% - [http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006\\_BAB-I\\_IV-atau-V\\_DAFTAR-PUSTAKA.pdf](http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006_BAB-I_IV-atau-V_DAFTAR-PUSTAKA.pdf) <1% - <https://www.scribd.com/document/350138519/Konsep-Pengembangan-Wilayah-Melalui-Analisis-Ekonomi-Wilayah-Kab-Wonosobo> <1% - <https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/viewFile/2746/2466> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/52066/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% - <https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2013/07/Microsoft-Word-04-JURNAL-INTEGRASI-ELY-KARTIKA.pdf> <1% - <https://saintif.com/contoh-proposal-penelitian/> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/40133/3/BAB%20I.pdf> <1% - <https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/53516/H11bap.pdf?sequence=9&isAllowed=y> <1% - [https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis\\_2.html](https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis_2.html) <1% - [https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016\\_Ike%20dan%20Anggi%20%281%29.pdf](https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016_Ike%20dan%20Anggi%20%281%29.pdf) <1% - <http://eprints.ums.ac.id/60770/4/BAB%20II.pdf> <1% - <http://journal.uinjkt.ac.id/index.php/etikonomi/article/download/1893/1474> <1% - <https://publikasiilmiah.ums.ac.id/xmlui/bitstream/handle/11617/4785/03-Fitri%20Amalia.pdf?sequence=1&isAllowed=y> <1% - [https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding\\_seminar\\_perikanan\\_tangkap-39.pdf](https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding_seminar_perikanan_tangkap-39.pdf) <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/subjects/HB.type.html> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/year/2015.type.html> <1% - [https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-\\_59db625b1](https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-_59db625b1)



723ddf873770814.html <1% -

[https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai\\_dc](https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai_dc) <1%

-

<https://aangrohim.wordpress.com/2014/03/31/peranan-sektor-industri-sektor-pertanian-dan-sektor-jasa-dalam-perekonomian/> <1% -

<https://www.bps.go.id/subject/11/produk-domestik-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -

<https://id.123dok.com/document/nzw4pw1q-efektivitas-komunikasi-penyuluhan-pengelolaan-tanaman-terpadu-padi-studi-kasus-kelompok-tani-mendung.html> <1% -

<https://ikka-manajemenumg.blogspot.com/2013/10/perekonomia-indonesia.html> <1% -

<https://www.slideshare.net/indahdariastuti/analisis-penentuan-sektor-perekonomian-wilayah-kabupaten-purbalingga-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb-periode-20072011> <1% -

<https://id.123dok.com/document/nq7wlvdz-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perekonomian-wilayah-kabupaten-pakpak-bharat.html> <1% -

<http://jurnal.borneo.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/774/436> 1% -

<http://eprints.ums.ac.id/59853/1/Naskah%20Publikasi.pdf> <1% -

<https://pojokperekonomian.grobogan.go.id/info-ekonomi/ekonomi-regional-grobogan> <1% -

[https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?\\_escaped\\_fragment\\_](https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?_escaped_fragment_) <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/24826/2/TESIS%20TANPA%20BAB%20PEMBAHASAN.pdf> <1% -

<http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/ekonomi/article/view/15361> <1% -

<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/23780/1/ANNISA%20NURFATIMAH.pdf> <1% -

<https://www.kompasiana.com/aristatw/5de3ee59d541df23c530ead2/strategi-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-pada-kabupaten-mojokerto> <1% -

<https://id.123dok.com/document/y864pm5q-seminar-hasil-penelitian-pengabdian-kepada-masyarakat-3.html> <1% -

<https://informasiku20.blogspot.com/2013/08/skripsi-peran-penyuluh-pertanian-dalam.html> <1% - <https://sinta.unud.ac.id/uploads/wisuda/0912014028-3-BAB%20II.pdf> <1% -

<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/download/57362/MjYwNjMx/Analisis-Sektor-Unggulan-dan-Struktur-Ekonomi-di-Kabupaten-Pati-abstrak.pdf> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/35478/3/jiptumpp-gdl-liaheldian-49545-3-babii.pdf> <1% -

<https://bali.bisnis.com/read/20200602/538/1247424/kedatangan-wisman-ke-bali-mencapai-titik-terendah-dalam-empat-tahun-terakhir> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/203/4/BAB%20II.pdf> <1% -

<https://qomariyahsiti.blogspot.com/2015/06/analisis-potensi-ekonomi-kabupatenan.html> <1% -

<https://kusviantono.blogspot.com/2014/09/sengsara-dan-wafat-yesus-sebagai.html> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/50851/3/BAB%20I.pdf> 2% -

<http://digilib.unila.ac.id/11211/17/BAB%20.pdf> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/42755/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% - [https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006\\_bab2.pdf](https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006_bab2.pdf) <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/6071/16/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/976/8/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://skripsi-konsultasi.blogspot.com/2019/08/teori-pembangunan-ekonomi-skripsi-dan.html> <1% - <https://dalamislam.com/akhlaq/cara-meningkatkan-akhlaq> <1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pembangunan-ekonomi.html> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/22264/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/45058/Chapter%20II.pdf?sequence=4> <1% -  
<https://lathiefis.wordpress.com/2016/09/30/model-model-pembangunan-ekonomi-penerapannya/> <1% -  
<http://digilib.uin-suka.ac.id/8286/1/AZIZ%20MUSLIM%20PENDEKATAN%20PARTISIPATIF%20DALAM%20PEMBERDAYAAN%20MASY%20ARARAT.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/4645/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none\\_20.html](https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none_20.html) <1% - <https://www.gurupendidikan.co.id/teori-pertumbuhan-ekonomi/> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/5381/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1\\_2015\\_1\\_1245\\_Bab2.pdf](https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1_2015_1_1245_Bab2.pdf) <1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/4049/SKRIPSI.pdf?sequence=2> <1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/7036/18/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/4541/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1130/ISI.pdf?sequence=1> <1% - <https://pt.scribd.com/document/264380038/12ANDHIKA> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2014/10/pengertian-dan-proses-pertumbuhan.html> <1% - [http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5\\_patrap.pdf](http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5_patrap.pdf) <1% -  
[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang\\_masalah-pokok-pembangunan.pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang_masalah-pokok-pembangunan.pdf) <1% -  
<https://caecarioz.blogspot.com/2012/06/otonomi-daerah-pembangunan-daerah.html> <1% -  
[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang\\_pembangunan-daerah+\(1\).pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang_pembangunan-daerah+(1).pdf) <1% -  
<https://dpm.d.bogorkab.go.id/kat/narasi-tunggal-gross-split-lebih-baik-untuk-mewujudkan-energi-berkeadilan-di-indonesia-2/> <1% -  
<https://contohproposallengkap.blogspot.com/2016/01/contoh-makalah-ekonomi-pemb>

angunan.html <1% - <http://digilib.unila.ac.id/4677/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/183103132/11-pembangunan-daerah-pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/2564/17/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://belbellayy.blogspot.com/2013/12/ekonomi-pembangunan-pembangunan-daerah.html> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/11161/17/BAB%20III.pdf> <1% -  
<https://brainly.co.id/tugas/11206767> <1% -  
<https://zluvistazluvi.blogspot.com/2016/10/makalah-pembangunan-antar-wilayah.html> <1% -  
<https://hijau4naturallifeshire.blogspot.com/2014/03/tugas-ii-perencanaan-dan-pengembangan.html> <1% -  
<https://www.coursehero.com/file/p6snafbp/23-Teori-Pertumbuhan-Daerah-Menurut-Djojohadikusumo-1994-bahwa-pertumbuhan/> <1% -  
<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1098/6565656688> <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/43460/BAB%20II.%20Tinjauan%20Pustaka%202010ejm.pdf?sequence=5> <1% -  
<https://www.kajianpustaka.com/2017/10/teori-faktor-pendukung-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% - <http://repository.ump.ac.id/2282/3/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika\\_hendra\\_titi\\_sari\\_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf](https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika_hendra_titi_sari_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf) <1% -  
<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/download/807/739> <1% -  
<https://mymusmuliyadi.blogspot.com/2017/07/makalah-pertumbuhan-ekonomi-dan.html> <1% -  
<https://neriusvalentine.blogspot.com/2013/04/karakteristik-perekonomian-indonesia.html#!> <1% - [http://fe.budiluhur.ac.id/wp-content/uploads/2015/11/5e\\_Deasy.pdf](http://fe.budiluhur.ac.id/wp-content/uploads/2015/11/5e_Deasy.pdf) <1% -  
<https://mettadevi96.blogspot.com/2015/03/tugas-perekonomian-indonesia.html> <1% -  
<https://www.gurupendidikan.co.id/pengertian-sistem-ekonomi/> 1% -  
<https://setelanentri.blogspot.com/2017/01/analisis-perubahan-struktur-ekonomi.html> <1% - <http://feb.unila.ac.id/wp-content/uploads/2018/03/5.-Emi1.pdf> <1% -  
<https://health.detik.com/berita-detikhealth/d-4876190/penularan-virus-corona-meluas-ini-daftar-16-negara-yang-sudah-terjangkit> 1% -  
<https://ntt.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -  
<https://bali.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://sultra.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
<https://www.kompasiana.com/gumintangaqsal/5d7ef5b00d823045c4639a52/ekonomi-wilayah-di-negara-indonesia> <1% -  
<https://text-id.123dok.com/document/lq5x57z4-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -  
<https://andiismailhamzah-duniakampus.blogspot.com/2013/02/teknik-analisis-pertumbuhan>

uhan-wilayah-dan.html <1% -  
<https://www.scribd.com/document/368002874/Sektor-Basis-Dan-Non-Basis-LQ-Dan-Shift-Share> <1% -  
<https://junaidipiscesguru.blogspot.com/2014/03/perencanaan-pembangunan-ekonomi-daerah.html> <1% - <http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/112/109> <1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jep/article/download/5361/5203> <1% -  
<https://definienda.blogspot.com/2015/08/teori-basis-ekonomi.html> <1% -  
<https://docobook.com/bab-i-pendahuluan-11-latar-belakang-pembangunan-adalah.html> <1% - <http://journal.unnes.ac.id/nju/index.php/jejak/article/download/1464/1589> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/7472/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/7295/16/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://jseh.unram.ac.id/index.php/jseh/article/download/20/2> <1% -  
<http://www.litbang.pertanian.go.id/warta-ip/pdf-file/rahmadi-12.pdf> <1% -  
<https://jurnal.unimor.ac.id/JEP/article/download/465/274/> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Rachmat\\_Hendayana/publication/267919017\\_APLI\\_KASI\\_METODE\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DALAM\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGGULAN\\_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Rachmat_Hendayana/publication/267919017_APLI_KASI_METODE_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DALAM_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGGULAN_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf) <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/53325/8/BAB%20VI%20Evaluasi%20Kesesuaian%20Lahan%20Untuk%20Pengembangan%20Tanaman%20Hortikultura%20Di%20Hulua%20DAS%20Jeneberang.pdf> <1% -  
<https://www.scribd.com/document/364124306/Kelompok-6-Komparatif-LQ-Laporan> <1% - <http://www.digilib.its.ac.id/public/ITS-paper-32140-3609100062-paper.pdf> <1% -  
<http://jp.feb.unsoed.ac.id/index.php/eko-regional/article/viewFile/378/381> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35244/4/jiptumpp-gdl-harizatria-48738-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/1881/pdf/> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322856496\\_Analisis\\_Penentuan\\_Sektor\\_Unggulan\\_Perekonomian\\_di\\_Kabupaten\\_Kubu\\_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf](https://www.researchgate.net/publication/322856496_Analisis_Penentuan_Sektor_Unggulan_Perekonomian_di_Kabupaten_Kubu_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf) <1% -  
<https://www.kompasiana.com/savirafr/5dc0e2e9097f3604eb6935d3/pentingnya-nilai-lq-bagi-perekonomian-suatu-daerah> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6281/5646> <1% -  
[https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis\\_pdrb\\_2018\\_cover](https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis_pdrb_2018_cover) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/q750w8kz-bab-ii-tinjauan-pustaka-2-1-teori-pembangunan-ekonomi-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -  
[https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial\\_24.html](https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial_24.html) <1% -  
[http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT\\_OF\\_ECONOMIC\\_GROWTH\\_TO\\_PROPERTI.pdf](http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT_OF_ECONOMIC_GROWTH_TO_PROPERTI.pdf) <1% -  
<https://pt.scribd.com/document/120144510/tipologi-klasen> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/201384001/artikel> <1% -

[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Kadir4/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGGULAN\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGGULAN-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYPOLOGY-KT.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Kadir4/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGGULAN_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGGULAN-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYPOLOGY-KT.pdf) <1% -

<https://www.scribd.com/document/344555124/BAB-1> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGGULAN\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT](https://www.researchgate.net/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGGULAN_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT) <1% -

<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/40319/2/KURNIA%20BAKTI%20ISBANA-FEB.pdf> <1% -

<https://id.123dok.com/document/wye04r7q-arahan-dan-strategi-pengembangan-kawasan-perdesaan-dengan-pendekatan-agropolitan-di-kabupaten-blitar-1.html> <1% -

<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6283/5648> <1% -

[https://gresikkab.go.id/media/ineksos18\\_\(satu\)\(1\).pdf](https://gresikkab.go.id/media/ineksos18_(satu)(1).pdf) <1% -

<http://www.kesmas.kemkes.go.id/portal/konten/> <1% -

<http://iptek.its.ac.id/index.php/jmaif/article/download/4819/3374> <1% -

<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6285/5650> <1% -

<http://lib.unnes.ac.id/19118/1/4112309023.pdf> <1% -

<http://www.pidiejayakab.go.id/layanan-publik/download-data/category/12-pdrb.html?download=14:PDRB%20Pidie%20Jaya%202010> <1% -

<https://id.123dok.com/document/rz3n389q-analisis-kausalitas-kesenjangan-pendapatan-kemiskinan-dan-pertumbuhan-ekonomi-di-kota-malang.html> <1% -

<http://jurnal.untad.ac.id/jurnal/index.php/Katalogis/article/download/6449/5138> <1% -

<https://agrise.ub.ac.id/index.php/agrise/article/view/96/123> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/35289/4/jiptumpp-gdl-bibinurazi-48058-4-babiii.pdf> <1% -

<https://docobook.com/pola-proses-membangun-kapabilitas-inovasi.html> <1% -

<http://repository.unair.ac.id/view/year/2016.default.html> <1% -

<https://jatim.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -

[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Fajar5/publication/294823576\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_UNGGULAN\\_KABUPATEN\\_WAROPEN\\_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGGULAN-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Fajar5/publication/294823576_IDENTIFIKASI_SEKTOR_UNGGULAN_KABUPATEN_WAROPEN_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGGULAN-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf) <1% -

<https://id.123dok.com/document/z3e7718q-pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan-pendapatan-antar-kecamatan.html> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/41715/1/NASKAH%20PUBLIKASII.pdf> <1% -

<https://id.123dok.com/document/lq5e4mrq-analisis-keputusan-tenaga-kerja-melakukan-migrasi-komutasi-di-kecamatan-wuluhan-kabupaten-jember.html> <1% -



[https://www.researchgate.net/publication/330528476\\_IDENTIFIKASI\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_WILAYAH\\_DALAM\\_PERSPEKTIF\\_PERTANIAN\\_BERKELANJUTAN\\_DI\\_SULAWESI\\_TENGGARA](https://www.researchgate.net/publication/330528476_IDENTIFIKASI_KOMODITAS_UNGgulan_WILAYAH_DALAM_PERSPEKTIF_PERTANIAN_BERKELANJUTAN_DI_SULAWESI_TENGGARA) <1% - <https://aidansuroyya.blogspot.com/2017/01/laporan-pkl-aida-ppsp13.html> <1% - <https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2015/09/cara-perhitungan-pdrb.html> <1% - <https://www.dosenpendidikan.co.id/neraca-adalah/> <1% - <https://kominfo.jogjakota.go.id/resources/download/analisis-pdrb-kota-yogyakarta-menurut-penggunaan-2016-10.pdf> <1% - <https://fitec.web.id/ekonomi/makro/pdb-pdrb-dan-pertumbuhan-ekonomi/> <1% - <https://jateng.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha.html> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/35263/4/jiptumpp-gdl-meliawidya-48475-4-babiii.pdf> <1% - <https://journal.budiluhur.ac.id/index.php/ema/article/download/298/242> <1% - <https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2018/02/Cover-gabung-Artikel-ABEC-2017.pdf> <1% - <http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/26531/Chapter%20II.pdf;sequence=4> 1% - <http://gresikkab.go.id/media/2614d7880ea6ff2d07f38cdcb03ac188.pdf> <1% - [https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik\\_72.html](https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik_72.html) <1% - <https://pnpmgresik.weebly.com/profil.html> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pembkab/Bab%202%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/4125/7/BAB%203.pdf> <1% - <https://dodoyapisdampu.blogspot.com/2016/02/perencanaanpembangunan-daerah-dan.html> <1% - <https://doku.pub/documents/tpa-sampah-oq1zy1j62502> <1% - <https://pramudyarum.wordpress.com/2019/09/02/program-pemutakhiran-basis-data-kartu-keluarga/> <1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/18163/7/Bab%204.pdf> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/SAKIP%20Dispendukcapil/LAKIP%202017.pdf> <1% - <https://pt.scribd.com/document/92776565/gresik06> <1% - <http://scholar.unand.ac.id/21832/2/BAB%20I.pdf> <1% - <https://www.kaskus.co.id/thread/53ea0976bdcb17553d8b456d/bonus-demografi-apa-it-u-buat-apa-kita-tahu/> <1% - [https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta\\_KUMKM\\_2016\\_Vol\\_5\\_No\\_1.pdf](https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta_KUMKM_2016_Vol_5_No_1.pdf) 1% - <https://www.scribd.com/document/376778695/Gambaran-Umum-Kabupaten-Gresik> <1% - <https://id.scribd.com/doc/131619671/Skripsi-Bahri-Permana-FISIP-ANE-NIM-080734> <1% - <https://www.bangsaonline.com/berita/25660/program-pengentasan-pengangguran-dan-kemiskinan-di-gresik-lamban> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/divisions/dep=5Fiesp/2018.html> <1% - [https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah\\_sort=deskripsi\\_ind.desc&Istilah\\_page=45](https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah_sort=deskripsi_ind.desc&Istilah_page=45) <1% -

<https://kaltimprov.go.id/halaman/potensi-perkebunan-pertanian-dan-perternakan> <1% - <https://makalainet.blogspot.com/2016/10/peranan-dinas-kelautan-perikanan-dan.html> <1% - [https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek\\_\\_20090203113305\\_\\_1796\\_5.doc](https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek__20090203113305__1796_5.doc) <1% - [https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB\\_II.doc](https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB_II.doc) <1% - <https://id.123dok.com/document/q024j1ly-penanggulangan-krisis-kesehatan-tahun-2016.html> <1% - [https://issuu.com/suarantb/docs/snt\\_04042016](https://issuu.com/suarantb/docs/snt_04042016) <1% - <https://vortuz.blogspot.com/2013/05/peran-investasi-dalam-prekonomian.html> <1% - <https://money.kompas.com/read/2015/09/02/150100626/Ekonomi.2015.dan.Krisis.1997> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/1e14e76fe9c085c4409778c15d035df3.pdf> <1% - <http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pemkab/Bab%204.2%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% - <https://hartonoinstitut.blogspot.com/> <1% - [https://text-id.123dok.com/document/q75481vz-penentuan-lokasi-pembangunan-pusat-logistik-berikat-di-provinsi-jawa-timur-berdasar-aspek-sustainability-dengan-menggunakan-akan-metode-analytic-hierarchy-process-jitu-laksono.html](https://text-id.123dok.com/document/q75481vz-penentuan-lokasi-pembangunan-pusat-logistik-berikat-di-provinsi-jawa-timur-berdasar-aspek-sustainability-dengan-menggunakan-metode-analytic-hierarchy-process-jitu-laksono.html) <1% - <https://gresik.co/pelabuhan-manyar-gresik-mulai-persiapkan-infrastruktur/> <1% - <https://eprints.stikosa-aws.ac.id/140/1/75.%20DESTINATION%20BRANDING%20BAWEAN.pdf> <1% - [http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda\\_no.\\_9\\_thn\\_2005.pdf](http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda_no._9_thn_2005.pdf) <1% - [http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab\\_III.pdf](http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab_III.pdf) <1% - <https://penghubung.papua.go.id/5-wilayah-adat/la-pago/kabupaten-puncak/> <1% - <http://www.anggaran.depkeu.go.id/content/Publikasi/2016%20BIB%202017.pdf> <1% - <https://jambikota.go.id/new/wp-content/uploads/Produk-Domestik-Regional-Bruto-Kota-Jambi-Menurut-Lapangan-Usaha-2012-2016.pdf> <1% - [https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi\\_dari\\_kpk/kebijakan\\_bnsp2019.pdf](https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi_dari_kpk/kebijakan_bnsp2019.pdf) <1% - [https://www.researchgate.net/publication/328166558\\_Analisis\\_Location\\_Quotient\\_dalam\\_Penentuan\\_Sektor\\_Basis\\_dan\\_Non\\_Basis\\_di\\_Kabupaten\\_Gorontalo](https://www.researchgate.net/publication/328166558_Analisis_Location_Quotient_dalam_Penentuan_Sektor_Basis_dan_Non_Basis_di_Kabupaten_Gorontalo) <1% - [http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB\\_III.pdf](http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB_III.pdf) <1% - <https://www.slideshare.net/yudie82/analisis-lq-dlq-ss-dan-klassen-di-provinsi-riau> <1% - <https://aku4shared.blogspot.com/2017/01/pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan.html> <1% - <https://herlindaputri34.blogspot.com/2017/04/analisis-perekonomian-kota-gresik.html> <1% - [https://www.researchgate.net/publication/326724768\\_ANALISIS\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_PEREKONOMIAN\\_SEBAGAI\\_SEKTOR\\_BASIS\\_DAN\\_SEKTOR\\_POTENSIAL\\_DI\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/326724768_ANALISIS_IDENTIFIKASI_SEKTOR_PEREKONOMIAN_SEBAGAI_SEKTOR_BASIS_DAN_SEKTOR_POTENSIAL_DI_KOTA_BOGOR) <1% - <https://www.scribd.com/document/394857662/BAB-III-GAMBARAN-UMUM-baru-1-doc>



x <1% -

<https://jemberkab.bps.go.id/statictable/2015/11/11/98/distribusi-persentase-produk-domestik-regional-bruto-kabupaten-jember-atas-dasar-harga-berlaku-menurut-lapangan-usaha-persen-2010-2014.html> <1% -

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1058/6565656653> <1% -

<https://jurnal.uns.ac.id/jas/article/view/17450> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/dzx4xo4y-analisis-perkembangan-perekonomian-wilayah-kota-cirebon-tahun-2001-2008.html> <1% -

<https://es.scribd.com/document/378155854/15-Jatim-2015-pdf> <1% -

<https://id.123dok.com/document/4zpnxooy-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perkembangan-wilayah-kabupaten-deli-serdang-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb.html> <1% -

<https://id.123dok.com/document/7qvvkq5-analisis-komparasi-kontribusi-sektor-pertanian-terhadap-pdrb-antar-provinsi-di-indonesia.html> <1% -

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/181/178> <1% -

<https://id.123dok.com/document/4yro4opy-analisis-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-guna-menguatkan-daya-saing-daerah-di-kabupaten-jember-1.html> <1% -

<https://gresikkab.bps.go.id/> <1% -

[https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20\(05-24-17-01-23-40\).pdf](https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20(05-24-17-01-23-40).pdf) <1% -

<https://www.slideshare.net/TonyHidayat4/ringkasan-apbn-2017> <1% -

<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/analisis-sektor-dan-produk-unggulan.html#!> <1% -

<https://www.slideshare.net/MuhArmawaddin/analisis-pertumbuhan-ekonomi-berdasarkan-pdrb-kab-bombana> <1% -

<https://journal.unipdu.ac.id/index.php/seminas/article/download/41/41> <1% -

<https://repository.ugm.ac.id/cgi/exportview/type/conference=5Fitem/Refer/conference=5Fitem.refer> <1% -

<https://sahamdanihsg.blogspot.com/2013/11/data-explorer-untuk-7-november-2013.html> <1% -

[https://www.slideshare.net/irlan\\_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery](https://www.slideshare.net/irlan_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery) <1% - <https://gresikkab.bps.go.id/publication.html?page=9> <1% -

[http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB_I.pdf) <1% -

<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/30049/1/SOFIYANTO-FST.pdf> <1% -

<http://repositori.uin-alaudidin.ac.id/12545/1/ANALISIS%20SEKTOR%20BASIS%20DAN%20POSISI%20SEKTOR%20EKONOMI.pdf> <1% -

<http://repository.ump.ac.id/5633/1/MELDA%20SENJA%20DWIGUNA%20-COVER.pdf> <1% -

<https://www.slideshare.net/LarasAyass/analisis-agregat-dan-intra-wilayah-kab-banjarn>

gara <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Contents/Kajian%20Ekonomi%20Keuangan%20Regional%20Provinsi%20Jawa%20Timur%20Triwulan%20III%202015.pdf> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327136170\\_ANALISIS\\_PERKEMBANGAN\\_KINERJA\\_DAN\\_DAYA\\_SAING\\_KOPERASI\\_INDONESIA\\_DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI](https://www.researchgate.net/publication/327136170_ANALISIS_PERKEMBANGAN_KINERJA_DAN_DAYA_SAING_KOPERASI_INDONESIA_DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI) <1% -

<https://id.123dok.com/document/rz3l0kdz-laporan-akhir-master-plan-drainase-kota.html> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/310729763/PENGARUH-PREMI-PANEN-TERHADAP-KINERJA-PEMANEN-DAN-PRODUKSI-TANDAN-BUAH-SEGAR-TBS-KELAPA-SAWIT-PT-MINANGA-OGAN-KABUPATEN-OGAN-KOMERING-ULU> <1% -

[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf\\_edisi2\\_2018.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf_edisi2_2018.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327672799\\_ANALISIS\\_PENGARUH\\_KINERJA\\_KEUANGAN\\_TERHADAP\\_NILAI\\_PERUSAHAAN\\_DENGAN\\_PENGUNGKAPAN\\_CORPORATE\\_SOCIAL\\_RESPONSIBILITY\\_CSR\\_SEBAGAI\\_VARIABEL\\_MODERATING](https://www.researchgate.net/publication/327672799_ANALISIS_PENGARUH_KINERJA_KEUANGAN_TERHADAP_NILAI_PERUSAHAAN_DENGAN_PENGUNGKAPAN_CORPORATE_SOCIAL_RESPONSIBILITY_CSR_SEBAGAI_VARIABEL_MODERATING) <1% -

<http://repository.lppm.unila.ac.id/10184/1/Manusript%20Draft%20Ubi%20Kayu.pdf> <1% -

-

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/lampung/Pages/LPP-Provinsi-Lampung-Periode-November-2019.aspx> <1% -

<http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=1285870&val=17228&title=PENGARUH%20BRAND%20IMAGE%20DAN%20TRUST%20TERHADAP%20LOYALITAS%20PELANGGAN> <1% - <https://anyflip.com/wtws/usha/basic/51-100> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/336411332\\_Analisis\\_Sektor\\_Unggulan\\_Kabupaten\\_Sleman\\_dengan\\_Metode\\_Shift\\_Share\\_dan\\_Location\\_Quotient](https://www.researchgate.net/publication/336411332_Analisis_Sektor_Unggulan_Kabupaten_Sleman_dengan_Metode_Shift_Share_dan_Location_Quotient) <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/49886/1/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/268237045/Analisis-Ekonomi-Regional-Kota-Semarang-2013> <1% -

<https://id.123dok.com/document/zpdelj0z-bab-ii-gambaran-umum-2021.html> <1% -

<http://jurnal.unswagati.ac.id/index.php/Edunomic/article/download/1775/1323> <1% -

<http://repository.fisip-untirta.ac.id/1292/1/ANALISIS%20STRATEGI%20ARAH%20KEBIJAKAN%20PEMBANGUNAN%20KOTA%20SERANG%20-%20Copy.pdf> <1% -

[https://issuu.com/matagarudainstitute/docs/print\\_0\\_buku\\_lengkap](https://issuu.com/matagarudainstitute/docs/print_0_buku_lengkap) <1% -

<http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/555/369> <1% -

<https://ojs.unimal.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/1795/pdf> <1% -

<https://doczz.net/doc/250517/e.-subsidy-and-agriculture-governance> <1% -

<https://www.beritasatu.com/ekonomi/645209/per-april-utang-luar-negeri-naik-29-tembus-rp-56028-triliun> <1% -

<http://jurnal.utu.ac.id/jbkan/article/download/895/721> <1% -

<https://id.123dok.com/document/zww9830z-profil-kesehatan-indonesia-tahun-2018.html> <1% -

<https://id.123dok.com/document/zgr5622q-laporan-bulanan-data-sosial-ekonomi-agustus-2017.html> <1% -

[https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017\\_0418.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017_0418.pdf) <1% -

<https://id.scribd.com/doc/186479530/Perencanaan-Dan-Pemodelan-Transportasi> <1% -

<https://www.kompasiana.com/adityoga89/5de8b332d541df4f025aa6c2/peran-lq-dan-dlq-dalam-mengidentifikasi-sektor-unggulan-dan-sektor-basis-di-suatu-wilayah> <1% -

<http://bappeda.jogjaprov.go.id/download/download/447> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/51347/6/BAB%20I.pdf> <1% -

[http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis\\_1\\_2018.pdf](http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis_1_2018.pdf) <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/62310/13/NASKAH%20PUBLIKASI%20revvv-1%20Putri.pdf> <1% -

<http://repository.unpas.ac.id/32078/4/BAB%204.Halm%20165-300.Amien.pdf> <1% -

[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1\\_2019.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1_2019.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/322857600\\_Pengembangan\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Daerah\\_Tertinggal\\_di\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/322857600_Pengembangan_Sektor_Ekonomi_Daerah_Tertinggal_di_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -

<https://www.slideshare.net/doramey/profil-perekonomian-kota-palangka-roya-tahun-2014> <1% -

<https://anakotah.blogspot.com/2016/11/pertumbuhan-ekonomi-kota-bandar-lampung.html> <1% -

<https://www.tanjabtinkab.go.id/download/2020/04/09/6profil-2019.pdf> <1% -

[https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP\\_Jawa\\_Timur\\_Februari\\_2020-08062020.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP_Jawa_Timur_Februari_2020-08062020.pdf) <1% -

<https://obrolanekonomi.blogspot.com/2013/07/> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/49362/3/BAB%20I.pdf> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/43058/3/2.%20BAB%20I.pdf> <1% -

[https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-\\_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html](https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html) <1% -

<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/3519/2601/> <1% -

<http://jurnalpangan.com/index.php/pangan/article/download/370/336> <1% -

<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/detail/62042/Analisis-Sektor-Basis-Dan-Sektor-Unggulan-Kota-Tangerang-Selatan-Tahun-2013-2016> <1% -

[https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen\\_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf](https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/303248516\\_VALUASI\\_EKONOMI\\_LINGKUNGAN\\_PERKOTAAN\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PENGUKURAN\\_PDRB\\_HIJAU\\_STUDI\\_KASUS\\_PADA\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/303248516_VALUASI_EKONOMI_LINGKUNGAN_PERKOTAAN_INDONESIA_DALAM_PENGUKURAN_PDRB_HIJAU_STUDI_KASUS_PADA_KOTA_BOGOR) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328168904\\_Anlisis\\_Potensi\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Dalam\\_Upaya\\_Peningkatan\\_Pertumbuhan\\_Ekonomi\\_Studi\\_Empiris\\_Pada\\_Kabupaten\\_dan\\_Kota\\_di\\_Provinsi\\_Gorontalo\\_tahun\\_2012-2016](https://www.researchgate.net/publication/328168904_Anlisis_Potensi_Sektor_Ekonomi_Dalam_Upaya_Peningkatan_Pertumbuhan_Ekonomi_Studi_Empiris_Pada_Kabupaten_dan_Kota_di_Provinsi_Gorontalo_tahun_2012-2016) <1% -

<https://jurnalpertanianumpar.com/index.php/economos/article/download/552/330> <1%

- <http://eprints.ums.ac.id/64974/12/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
[http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI\\_NURUL.pdf](http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI_NURUL.pdf) <1% -  
<https://www.saburajjuakab.go.id/halaman/perekonomian> <1% -  
<https://text-id.123dok.com/document/lzg2drmvvy-sumber-data-sistematika-penulisan.html> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jakarta/Contents/KER%20Provinsi%20DKI%20Jakarta%20Tw%20IV%202014.pdf> <1% -  
<https://www.scribd.com/document/383185182/materiteknisrtrwkotacilegon-160428233333-pdf> <1% - <https://dpmptsp.karimunkab.go.id/promosi-investasi/6/> <1% -  
<https://bastiawanade.blogspot.com/2014/07/bahan-ajar-ips-kelas-viii-semester-2.html> <1% -  
[https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file\\_master/LKJIP\\_Kabupaten\\_Temanggung\\_Tahun\\_2019.pdf](https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file_master/LKJIP_Kabupaten_Temanggung_Tahun_2019.pdf) <1% - <http://repository.unpas.ac.id/38037/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/63856/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
[https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab\\_iii.pdf](https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab_iii.pdf) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/51001/14/NASKAH%20PUBLIKASI%20R.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/babel/Documents/KEKR%20Provinsi%20Kepulauan%20Bangka%20Belitung%20TW%20II-2015.pdf> <1% -  
<https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi-cetak/tekf/2019/tekf4/files/TEKF-Edisi-IV-2019-ID.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/aceh/Documents/KEKR%20PROVINSI%20ACEH%20TRIWULAN%20IV-2014.pdf> <1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/ntb/Contents/KEKR%20NTB%20Triwulan%20II%202017.pdf> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/269554669/Buku-BPN-UH-FINAL-pdf> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328054721\\_Analisis\\_Pemetaan\\_Potensi\\_Daerah\\_Kabupaten\\_Sanggau\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/328054721_Analisis_Pemetaan_Potensi_Daerah_Kabupaten_Sanggau_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/309168886\\_POTENSI\\_DAN\\_PROYEKSI\\_EKONOMI\\_MAKRO\\_KOTA\\_TANGERANG](https://www.researchgate.net/publication/309168886_POTENSI_DAN_PROYEKSI_EKONOMI_MAKRO_KOTA_TANGERANG) <1% -  
<http://journal.unpar.ac.id/index.php/BinaEkonomi/article/download/2623/2262> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/323053034\\_Kinerja\\_sektor\\_pertanian\\_dan\\_non\\_pertanian\\_dalam\\_perekonomian\\_wilayah\\_di\\_Propinsi\\_Maluku\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/323053034_Kinerja_sektor_pertanian_dan_non_pertanian_dalam_perekonomian_wilayah_di_Propinsi_Maluku_Utara) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/50855/5/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://kepri.bps.go.id/pressrelease/2018/11/05/993/agustus-2018--tingkat-pengangguran-terbuka--tpt--sebesar-7-12-persen.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/329829252\\_IMPLEMENTASI\\_E-GOVERNMENT\\_PADA\\_PEMERINTAH\\_DAERAH\\_KABUPATEN\\_BANTUL\\_YOGYAKARTA](https://www.researchgate.net/publication/329829252_IMPLEMENTASI_E-GOVERNMENT_PADA_PEMERINTAH_DAERAH_KABUPATEN_BANTUL_YOGYAKARTA) <1% -  
<https://www.slideshare.net/ithasintalestari17/bab-v-perubahan-sruktur-ekonomi> <1% -  
<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/potensi-pengembangan-wilayah-pada.html> <1% -

<https://www.scribd.com/document/338727539/PDRB-Kabupaten-Tanah-Laut-Menurut-Lapangan-Usaha-Tahun-2012-2014> INTERNET SOURCES:

----- <1%  
- [http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB_I.pdf) <1% -  
<http://repository.untirta.ac.id/TA/KS/KS03/KS0303/2018/KS030300169/pengaruh-investasi-inflasi-nilai-tukar-rupiah--dan-tingkat-suku-bunga-terhadap-pertumbuhan-ekonomi-di-indonesia-tahun-19872016-.html> <1% -  
<https://konsultaskripsi.com/tag/ilmu-ekonomi/page/2/> <1% -  
<http://administrasipublik.studentjournal.ub.ac.id/index.php/jap/article/download/27/25> <1% -  
[http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info\\_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf](http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf) <1% - <https://isty-mallewai.blogspot.com/2013/03/thesis-q.html> <1% -  
<https://pekalongkab.bps.go.id/publication.html> <1% -  
<https://minselkab.bps.go.id/dynamictable/2019/03/04/21/pdrb-atas-dasar-harga-konstanta-menurut-lapangan-usaha-2010---2018-juta-rupiah-.html> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2013/11/memahami-produk-domestik-regional-bruto.html> <1% - <https://jayapurakab.bps.go.id/publication.html> <1% -  
<https://koer2.blogspot.com/2014/04/tugas-4-teori-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% -  
<https://gresikkab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
<https://portal.sukabumikota.go.id/sukabumi-dalam-angka/> <1% -  
[http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB\\_Menurut\\_Lapangan\\_Usaha\\_Kota\\_Balikpapan\\_2014.pdf](http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB_Menurut_Lapangan_Usaha_Kota_Balikpapan_2014.pdf) <1% - <https://keuanganinvestasi.blogspot.com/2012/11/> <1% -  
<http://dpmpptspnaker.pekalongkab.go.id/berita/detail/kawasan-peruntukan-industri> <1% -  
<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/18695/1/Fatmi%20Ratna%20Ningsih-FEB.pdf> <1% -  
[http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006\\_BAB-I\\_IV-atau-V\\_DAFTAR-PUSTAKA.pdf](http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006_BAB-I_IV-atau-V_DAFTAR-PUSTAKA.pdf) <1% -  
<https://www.scribd.com/document/350138519/Konsep-Pengembangan-Wilayah-Melalui-Analisis-Ekonomi-Wilayah-Kab-Wonosobo> <1% -  
<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/viewFile/2746/2466> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/52066/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -  
<https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2013/07/Microsoft-Word-04-JURNAL-INTEGRASI-ELY-KARTIKA.pdf> <1% - <https://saintif.com/contoh-proposal-penelitian/> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/40133/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/53516/H11bap.pdf?sequence=9&isAllowed=y> <1% -  
[https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis\\_2.html](https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis_2.html) <1% -

[https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016\\_Ike%20dan%20Anggi%20%2081%29.pdf](https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016_Ike%20dan%20Anggi%20%2081%29.pdf) <1% - <http://eprints.ums.ac.id/60770/4/BAB%20II.pdf> <1% - <http://journal.uinjkt.ac.id/index.php/etikonmi/article/download/1893/1474> <1% - <https://publikasiilmiah.ums.ac.id/xmlui/bitstream/handle/11617/4785/03-Fitri%20Amalia.pdf?sequence=1&isAllowed=y> <1% - [https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding\\_seminar\\_periklanan\\_tangkap-39.pdf](https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding_seminar_periklanan_tangkap-39.pdf) <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/subjects/HB.type.html> <1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/year/2015.type.html> <1% - [https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-\\_59db625b1723ddf873770814.html](https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-_59db625b1723ddf873770814.html) <1% - [https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai\\_dc](https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai_dc) <1% - <https://aangrohim.wordpress.com/2014/03/31/peranan-sektor-industri-sektor-pertanian-dan-sektor-jasa-dalam-perekonomian/> <1% - <https://www.bps.go.id/subject/11/produk-domestik-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% - <https://id.123dok.com/document/nzw4pw1q-efektivitas-komunikasi-penyuluhan-pengelolaan-tanaman-terpadu-padi-studi-kasus-kelompok-tani-mendung.html> <1% - <https://ikka-manajemenumg.blogspot.com/2013/10/perekonomia-indonesia.html> <1% - <https://www.slideshare.net/indahdariastuti/analisis-penentuan-sektor-perekonomian-wilayah-kabupaten-purbalingga-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb-periode-20072011> <1% - <https://id.123dok.com/document/nq7wlvdz-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perekonomian-wilayah-kabupaten-pakpak-bharat.html> <1% - <http://jurnal.borneo.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/774/436> <1% - <http://eprints.ums.ac.id/59853/1/Naskah%20Publikasi.pdf> <1% - <https://pojokperekonomian.grobogan.go.id/info-ekonomi/ekonomi-regional-grobogan> <1% - [https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?\\_escaped\\_fragment\\_](https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?_escaped_fragment_) <1% - <http://digilib.unila.ac.id/24826/2/TESIS%20TANPA%20BAB%20PEMBAHASAN.pdf> <1% - <http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/ekonomi/article/view/15361> <1% - <http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/23780/1/ANNISA%20NURFATIMAH.pdf> <1% - <https://www.kompasiana.com/aristatw/5de3ee59d541df23c530ead2/strategi-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-pada-kabupaten-mojokerto> <1% - <https://id.123dok.com/document/y864pm5q-seminar-hasil-penelitian-pengabdian-kepada-masyarakat-3.html> <1% - <https://informasiku20.blogspot.com/2013/08/skripsi-peran-penyuluh-pertanian-dalam.html> <1% - <https://sinta.unud.ac.id/uploads/wisuda/0912014028-3-BAB%20II.pdf> <1% - <https://digilib.uns.ac.id/dokumen/download/57362/MjYwNjMx/Analisis-Sektor-Unggula>



n-dan-Struktur-Ekonomi-di-Kabupaten-Pati-abstrak.pdf <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35478/3/jiptumpp-gdl-liaheldian-49545-3-babii.pdf> <1% -  
<https://bali.bisnis.com/read/20200602/538/1247424/kedatangan-wisman-ke-bali-menca-pai-titik-terendah-dalam-empat-tahun-terakhir> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/203/4/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/50851/3/BAB%20I.pdf> 2% -  
<http://digilib.unila.ac.id/11211/17/BAB%202.pdf> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/42755/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -  
<https://blog.ruangguru.com/ekonomi-kelas-11-perencanaan-pembangunan-ekonomi-indikator-keberhasilan-dan-faktor-faktor-yang-memengaruhinya> <1% -  
[https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006\\_bab2.pdf](https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006_bab2.pdf) <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/6071/16/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/976/8/BAB%20II.pdf> <1% -  
<https://skripsi-konsultasi.blogspot.com/2019/08/teori-pembangunan-ekonomi-skripsi-dan.html> <1% - <https://dalamislam.com/akhlak/cara-meningkatkan-akhlak> <1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pembangunan-ekonomi.html> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/22264/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/45058/Chapter%20II.pdf?sequence=4> <1% -  
<https://lathiefis.wordpress.com/2016/09/30/model-model-pembangunan-ekonomi-penerapannya/> <1% -  
[https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none\\_20.html](https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none_20.html) <1% - <https://www.gurupendidikan.co.id/teori-pertumbuhan-ekonomi/> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/4645/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/5381/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
[https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1\\_2015\\_1\\_1245\\_Bab2.pdf](https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1_2015_1_1245_Bab2.pdf) <1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/4049/SKRIPSI.pdf?sequence=2> <1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% - <http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1130/ISI.pdf?sequence=1> <1% - <https://pt.scribd.com/document/264380038/12ANDHIKA> <1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2014/10/pengertian-dan-proses-pertumbuhan.html> <1% - [http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5\\_patrap.pdf](http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5_patrap.pdf) <1% -  
[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang\\_masalah-pokok-pembangunan.pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang_masalah-pokok-pembangunan.pdf) <1% -  
<https://caecarioz.blogspot.com/2012/06/otonomi-daerah-pembangunan-daerah.html> 1% -

[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang\\_pembangunan-daerah+\(1\).pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang_pembangunan-daerah+(1).pdf) <1% -

<https://dpmd.bogorkab.go.id/kat/narasi-tunggal-gross-split-lebih-baik-untuk-mewujudkan-energi-berkeadilan-di-indonesia-2/> <1% -

<https://contohproposallengkap.blogspot.com/2016/01/contoh-makalah-ekonomi-pembangunan.html> <1% -

<https://belbellayy.blogspot.com/2013/12/ekonomi-pembangunan-pembangunan-daerah.html> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/11161/17/BAB%20III.pdf> <1% -

<https://brainly.co.id/tugas/11206767> <1% -

<https://zluvistazlivi.blogspot.com/2016/10/makalah-pembangunan-antar-wilayah.html> <1% -

<https://hijau4naturallifeshire.blogspot.com/2014/03/tugas-ii-perencanaan-dan-pengembangan.html> <1% -

<https://www.coursehero.com/file/p6snafbp/23-Teori-Pertumbuhan-Daerah-Menurut-Djojohadikusumo-1994-bahwa-pertumbuhan/> <1% -

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1098/6565656688> <1% -

<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/43460/BAB%20II.%20Tinjauan%20Pustaka%202010ejm.pdf?sequence=5> <1% -

<http://digilib.unila.ac.id/4541/15/BAB%20II.pdf> <1% -

<https://www.kajianpustaka.com/2017/10/teori-faktor-pendukung-pertumbuhan-ekonomi.html> <1% -

<http://repository.ump.ac.id/2282/3/BAB%20II.pdf> <1% -

[https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika\\_hendra\\_titi\\_sari\\_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf](https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika_hendra_titi_sari_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf) <1% -

<https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/download/807/739> <1% -

<https://mettadevi96.blogspot.com/2015/03/tugas-perekonomian-indonesia.html> <1% -

<https://www.gurupendidikan.co.id/pengertian-sistem-ekonomi/> 1% -

<https://setelanentri.blogspot.com/2017/01/analisis-perubahan-struktur-ekonomi.html> <1% -

<http://feb.unila.ac.id/wp-content/uploads/2018/03/5.-Emi1.pdf> <1% -

<https://health.detik.com/berita-detikhealth/d-4876190/penularan-virus-corona-meluas-ini-daftar-16-negara-yang-sudah-terjangkit> 1% -

<https://ntt.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -

<https://bali.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html> <1% -

<https://sultra.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -

<https://www.kompasiana.com/gumintangaqsal/5d7ef5b00d823045c4639a52/ekonomi-wilayah-di-negara-indonesia> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/lq5x57z4-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -

<https://andiismailhamzah-duniakampus.blogspot.com/2013/02/teknik-analisi-pertumb>

uhan-wilayah-dan.html <1% -  
<https://www.scribd.com/document/368002874/Sektor-Basis-Dan-Non-Basis-LQ-Dan-Shift-Share> <1% -  
<https://junaidipiscesguru.blogspot.com/2014/03/perencanaan-pembangunan-ekonomi-daerah.html> <1% - <http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/112/109> <1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jep/article/download/5361/5203> <1% -  
<https://definienda.blogspot.com/2015/08/teori-basis-ekonomi.html> <1% -  
<https://docobook.com/bab-i-pendahuluan-11-latar-belakang-pembangunan-adalah.html> <1% - <http://journal.unnes.ac.id/nju/index.php/jejak/article/download/1464/1589> <1% - <http://digilib.unila.ac.id/7472/15/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://digilib.unila.ac.id/7295/16/BAB%20II.pdf> <1% -  
<http://jseh.unram.ac.id/index.php/jseh/article/download/20/2> <1% -  
<http://www.litbang.pertanian.go.id/warta-ip/pdf-file/rahmadi-12.pdf> <1% -  
<https://jurnal.unimor.ac.id/JEP/article/download/465/274/> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Rachmat\\_Hendayana/publication/267919017\\_APLI\\_KASI\\_METODE\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DALAM\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGGULAN\\_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Rachmat_Hendayana/publication/267919017_APLI_KASI_METODE_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DALAM_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGGULAN_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf) <1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/53325/8/BAB%20VI%20Evaluasi%20Kesesuaian%20Lahan%20Untuk%20Pengembangan%20Tanaman%20Hortikultura%20Di%20Hulua%20DAS%20Jeneberang.pdf> <1% -  
<https://www.scribd.com/document/364124306/Kelompok-6-Komparatif-LQ-Laporan> <1% - <http://www.digilib.its.ac.id/public/ITS-paper-32140-3609100062-paper.pdf> <1% -  
<http://jp.feb.unsoed.ac.id/index.php/eko-regional/article/viewFile/378/381> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35244/4/jiptummp-gdl-harizatria-48738-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/1881/pdf/> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322856496\\_Analisis\\_Penentuan\\_Sektor\\_Unggulan\\_Perekonomian\\_di\\_Kabupaten\\_Kubu\\_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf](https://www.researchgate.net/publication/322856496_Analisis_Penentuan_Sektor_Unggulan_Perekonomian_di_Kabupaten_Kubu_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf) <1% -  
<https://www.kompasiana.com/savirafr/5dc0e2e9097f3604eb6935d3/pentingnya-nilai-lq-bagi-perekonomian-suatu-daerah> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6281/5646> <1% -  
[https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis\\_pdrb\\_2018\\_cover](https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis_pdrb_2018_cover) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/q750w8kz-bab-ii-tinjauan-pustaka-2-1-teori-pembangunan-ekonomi-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html> <1% -  
[https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial\\_24.html](https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial_24.html) <1% -  
[http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT\\_OF\\_ECONOMIC\\_GROWTH\\_TO\\_PROPERTI.pdf](http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT_OF_ECONOMIC_GROWTH_TO_PROPERTI.pdf) <1% -  
<https://qomariyahsiti.blogspot.com/2015/06/analisis-potensi-ekonomi-kabupatenan.ht>

ml <1% - <https://pt.scribd.com/document/120144510/tipologi-klasen> <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/201384001/artikel> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Kadir4/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGgulan-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYOLOGY-KT.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Kadir4/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGgulan-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-LQ-DAN-KLASSEN-TYOLOGY-KT.pdf) <1% -  
<https://www.scribd.com/document/344555124/BAB-1> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT](https://www.researchgate.net/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT) <1% -  
<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/40319/2/KURNIA%20BAKTI%20ISBANA-FEB.pdf> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/wye04r7q-arahan-dan-strategi-pengembangan-kawasan-perdesaan-dengan-pendekatan-agropolitan-di-kabupaten-blitar-1.html> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6283/5648> <1% -  
[https://gresikkab.go.id/media/ineksos18\\_\(satu\)\(1\).pdf](https://gresikkab.go.id/media/ineksos18_(satu)(1).pdf) <1% -  
<http://www.kesmas.kemkes.go.id/portal/konten/> <1% -  
<http://iptek.its.ac.id/index.php/jmaif/article/download/4819/3374> <1% -  
<http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6285/5650> <1% -  
<http://lib.unnes.ac.id/19118/1/4112309023.pdf> <1% -  
<http://www.pidiejayakab.go.id/layanan-publik/download-data/category/12-pdrb.html?download=14:PDRB%20Pidie%20Jaya%202010> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/rz3n389q-analisis-kausalitas-kesenjangan-pendapatan-kemiskinan-dan-pertumbuhan-ekonomi-di-kota-malang.html> <1% -  
<http://jurnal.untad.ac.id/jurnal/index.php/Katalogis/article/download/6449/5138> <1% -  
<https://agrise.ub.ac.id/index.php/agrise/article/view/96/123> <1% -  
<http://eprints.umm.ac.id/35289/4/jiptumpp-gdl-bibinurazi-48058-4-babiii.pdf> <1% -  
<https://docobook.com/pola-proses-membangun-kapabilitas-inovasi.html> <1% -  
<http://repository.unair.ac.id/view/year/2016.default.html> <1% -  
<https://jatim.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html> <1% -  
[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Fajar5/publication/294823576\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_UNGgulan\\_KABUPATEN\\_WAROPEN\\_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGgulan-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Fajar5/publication/294823576_IDENTIFIKASI_SEKTOR_UNGgulan_KABUPATEN_WAROPEN_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGgulan-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf) <1% -  
<https://id.123dok.com/document/z3e7718q-pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan-pendapatan-antar-kecamatan.html> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/41715/1/NASKAH%20PUBLIKASII.pdf> <1% -

<https://id.123dok.com/document/lq5e4mrq-analisis-keputusan-tenaga-kerja-melakukan-migrasi-komutasi-di-kecamatan-wuluhan-kabupaten-jember.html> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/330528476\\_IDENTIFIKASI\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_WILAYAH\\_DALAM\\_PERSPEKTIF\\_PERTANIAN\\_BERKELANJUTAN\\_DI\\_SULAWESI\\_TENGGARA](https://www.researchgate.net/publication/330528476_IDENTIFIKASI_KOMODITAS_UNGgulan_WILAYAH_DALAM_PERSPEKTIF_PERTANIAN_BERKELANJUTAN_DI_SULAWESI_TENGGARA) <1% -

<https://aidansuroyya.blogspot.com/2017/01/laporan-pkl-aida-ppsp13.html> <1% -

<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2015/09/cara-perhitungan-pdrb.html> <1% -

<https://www.dosenpendidikan.co.id/neraca-adalah/> <1% -

<https://kominfo.jogjakota.go.id/resources/download/analisis-pdrb-kota-yogyakarta-menurut-penggunaan-2016-10.pdf> <1% -

<https://fitec.web.id/ekonomi/makro/pdb-pdrb-dan-pertumbuhan-ekonomi/> <1% -

<https://jateng.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha.html> <1% -

<https://id.123dok.com/document/dy496jrz-analisis-tipologi-dan-sektor-potensial-dalam-pengembangan-ekonomi-wilayah-kecamatan-di-kabupaten-jember-tipology-analysis-and-sector-potential-in-regional-economic-development-of-jember-district.html> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/35263/4/jiptumpp-gdl-meliawidya-48475-4-babiii.pdf> <1% -

<https://journal.budiluhur.ac.id/index.php/ema/article/download/298/242> <1% -

<https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2018/02/Cover-gabung-Artikel-ABEC-2017.pdf> <1% -

<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/26531/Chapter%20II.pdf;sequence=4> <1% -

<http://gresikkab.go.id/media/2614d7880ea6ff2d07f38cdcb03ac188.pdf> <1% -

[https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik\\_72.html](https://industrikabupatengresik.blogspot.com/2015/01/kabupaten-gresik_72.html) <1% -

<https://pnpmgresik.weebly.com/profil.html> <1% -

<http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pemkab/Bab%202%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% -

<http://digilib.uinsby.ac.id/4125/7/BAB%203.pdf> <1% -

<https://dodoyapisdampu.blogspot.com/2016/02/perencanaan-pembangunan-daerah-dan.html> <1% -

<https://doku.pub/documents/tpa-sampah-oq1zy1j62502> <1% -

<https://pramudyarum.wordpress.com/2019/09/02/program-pemutakhiran-basis-data-kartu-keluarga/> <1% -

<http://digilib.uinsby.ac.id/18163/7/Bab%204.pdf> <1% -

<http://gresikkab.go.id/media/SAKIP%20Dispendukcapil/LAKIP%202017.pdf> <1% -

<https://pt.scribd.com/document/92776565/gresik06> <1% -

<http://scholar.unand.ac.id/21832/2/BAB%20I.pdf> <1% -

<https://www.kaskus.co.id/thread/53ea0976bdcb17553d8b456d/bonus-demografi-apa-itu-buat-apa-kita-tahu/> <1% -

[https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta\\_KUMKM\\_2016\\_Vol\\_5\\_No\\_1.pdf](https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta_KUMKM_2016_Vol_5_No_1.pdf) <1% -

<https://www.scribd.com/document/376778695/Gambaran-Umum-Kabupaten-Gresik> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/131619671/Skripsi-Bahri-Permana-FISIP-ANE-NIM-080734> <1% -



<https://www.bangsaonline.com/berita/25660/program-pengentasan-pengangguran-dan-kemiskinan-di-gresik-lamban> <1% -

<http://eprints.umm.ac.id/view/divisions/dep=5Fiesp/2018.html> <1% -

[https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah\\_sort=deskripsi\\_ind.desc&Istilah\\_page=45](https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah_sort=deskripsi_ind.desc&Istilah_page=45) <1% -

<https://kaltimprov.go.id/halaman/potensi-perkebunan-pertanian-dan-perternakan> <1% -

<https://makalainet.blogspot.com/2016/10/peranan-dinas-kelautan-perikanan-dan.html> <1% -

[https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek\\_\\_20090203113305\\_1796\\_5.doc](https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek__20090203113305_1796_5.doc) <1% -

[https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB\\_II.doc](https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB_II.doc) <1% -

<https://id.123dok.com/document/q024j1ly-penanggulangan-krisis-kesehatan-tahun-2016.html> <1% -

[https://issuu.com/suarantb/docs/snt\\_04042016](https://issuu.com/suarantb/docs/snt_04042016) <1% -

<https://vortuz.blogspot.com/2013/05/peran-investasi-dalam-prekonomian.html> <1% -

<https://money.kompas.com/read/2015/09/02/150100626/Ekonomi.2015.dan.Krisis.1997> <1% -

<http://gresikkab.go.id/media/1e14e76fe9c085c4409778c15d035df3.pdf> <1% -

<http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pembab/Bab%204.2%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf> <1% -

<https://hartonoinstitut.blogspot.com/> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/q75481vz-penentuan-lokasi-pembangunan-pusat-logistik-berikat-di-provinsi-jawa-timur-berdasar-aspek-sustainability-dengan-menggunakan-metode-analytic-hierarchy-process-jitu-laksono.html> <1% -

<https://gresik.co/pelabuhan-manyar-gresik-mulai-persiapkan-infrastruktur/> <1% -

<https://eprints.stikosa-aws.ac.id/140/1/75.%20DESTINATION%20BRANDING%20BAWEAN.pdf> <1% -

[http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda\\_no\\_9\\_thn\\_2005.pdf](http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda_no_9_thn_2005.pdf) <1% -

[http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab\\_III.pdf](http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab_III.pdf) <1% -

<https://penghubung.papua.go.id/5-wilayah-adat/la-pago/kabupaten-puncak/> <1% -

<http://www.anggaran.depkeu.go.id/content/Publikasi/2016%20BIB%202017.pdf> <1% -

<https://jambikota.go.id/new/wp-content/uploads/Produk-Domestik-Regional-Bruto-Kota-Jambi-Menurut-Lapangan-Usaha-2012-2016.pdf> <1% -

[https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi\\_dari\\_kpk/kebijakan\\_bnsp2019.pdf](https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi_dari_kpk/kebijakan_bnsp2019.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328166558\\_Analisis\\_Location\\_Quotient\\_dalam\\_Penentuan\\_Sektor\\_Basis\\_dan\\_Non\\_Basis\\_di\\_Kabupaten\\_Gorontalo](https://www.researchgate.net/publication/328166558_Analisis_Location_Quotient_dalam_Penentuan_Sektor_Basis_dan_Non_Basis_di_Kabupaten_Gorontalo) <1% -

[http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB\\_III.pdf](http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB_III.pdf) <1% -

<https://www.slideshare.net/yudie82/analisis-lq-dlq-ss-dan-klassen-di-provinsi-riau> <1% -

<https://aku4shared.blogspot.com/2017/01/pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan.html> <1% -

<https://herlindaputri34.blogspot.com/2017/04/analisis-perekonomian-kota-gresik.html>



<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/326724768\\_ANALISIS\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_PEREKONOMIAN\\_SEBAGAI\\_SEKTOR\\_BASIS\\_DAN\\_SEKTOR\\_POTENSIAL\\_DI\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/326724768_ANALISIS_IDENTIFIKASI_SEKTOR_PEREKONOMIAN_SEBAGAI_SEKTOR_BASIS_DAN_SEKTOR_POTENSIAL_DI_KOTA_BOGOR)

<1% -

<https://www.scribd.com/document/394857662/BAB-III-GAMBARAN-UMUM-baru-1-docx>

<https://jemberkab.bps.go.id/statictable/2015/11/11/98/distribusi-persentase-produk-domestik-regional-bruto-kabupaten-jember-atas-dasar-harga-berlaku-menurut-lapangan-usaha-persen-2010-2014.html>

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1058/6565656653>

<https://jurnal.uns.ac.id/jas/article/view/17450>

<https://text-id.123dok.com/document/dzx4xo4y-analisis-perkembangan-perekonomian-wilayah-kota-cirebon-tahun-2001-2008.html>

<https://es.scribd.com/document/378155854/15-Jatim-2015-pdf>

<https://id.123dok.com/document/4zpnxooy-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perkembangan-wilayah-kabupaten-deli-serdang-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb.html>

<https://id.123dok.com/document/7qvvkqg5-analisis-komparasi-kontribusi-sektor-pertanian-terhadap-pdrb-antar-provinsi-di-indonesia.html>

<http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/181/178>

<https://id.123dok.com/document/4yro4opy-analisis-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-guna-menguatkan-daya-saing-daerah-di-kabupaten-jember-1.html>

<https://gresikkab.bps.go.id/>

[https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20\(05-24-17-01-23-40\).pdf](https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20(05-24-17-01-23-40).pdf)

<https://www.slideshare.net/TonyHidayat4/ringkasan-apbn-2017>

<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/analisis-sektor-dan-produk-unggulan.html#!>

<https://www.slideshare.net/MuhArmawaddin/analisis-pertumbuhan-ekonomi-berdasarkan-pdrb-kab-bombana>

<https://journal.unipdu.ac.id/index.php/seminas/article/download/41/41>

<https://repository.ugm.ac.id/cgi/exportview/type/conference=5Fitem/Refer/conference=5Fitem.refer>

<https://sahamdanihsg.blogspot.com/2013/11/data-explorer-untuk-7-november-2013.html>

[https://www.slideshare.net/irlan\\_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery](https://www.slideshare.net/irlan_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery)

<https://gresikkab.bps.go.id/publication.html?page=9>

[http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB_I.pdf)

<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/30049/1/SOFIYANTO-FST.pdf>

<http://repositori.uin-alauddin.ac.id/12545/1/ANALISIS%20SEKTOR%20BASIS%20DAN%20POSISI%20SEKTOR%20EKONOMI.pdf> <1% -

<http://repository.ump.ac.id/5633/1/MELDA%20SENJA%20DWIGUNA%20-COVER.pdf> <1% -

<https://www.slideshare.net/LarasAyass/analisis-agregat-dan-intra-wilayah-kab-banjarnegara> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Contents/Kajian%20Ekonomi%20Keuangan%20Regional%20Provinsi%20Jawa%20Timur%20Triwulan%20III%202015.pdf> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327136170\\_ANALISIS\\_PERKEMBANGAN\\_KINERJA\\_DAN\\_DAYA\\_SAING\\_KOPERASI\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PEMBANGUNAN\\_EKONOMI](https://www.researchgate.net/publication/327136170_ANALISIS_PERKEMBANGAN_KINERJA_DAN_DAYA_SAING_KOPERASI_INDONESIA_DALAM_PEMBANGUNAN_EKONOMI) <1% - <https://online-journal.unja.ac.id/JSEL/article/download/4784/3276> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327034167\\_Profil\\_Ekonomi\\_Regional\\_Kabupaten\\_Bolaang\\_Mongondow\\_Selatan\\_Provinsi\\_Sulawesi\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/327034167_Profil_Ekonomi_Regional_Kabupaten_Bolaang_Mongondow_Selatan_Provinsi_Sulawesi_Utara) <1% -

<https://id.123dok.com/document/rz3l0kdz-laporan-akhir-master-plan-drainase-kota.html> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/310729763/PENGARUH-PREMI-PANEN-TERHADAP-KINERJA-PEMANEN-DAN-PRODUKSI-TANDAN-BUAH-SEGAR-TBS-KELAPA-SAWIT-PT-MINANGA-OGAN-KABUPATEN-OGAN-KOMERING-ULU> <1% -

[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf\\_edisi2\\_2018.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf_edisi2_2018.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327672799\\_ANALISIS\\_PENGARUH\\_KINERJA\\_KEUANGAN\\_TERHADAP\\_NILAI\\_PERUSAHAAN\\_DENGAN\\_PENGUNGKAPAN\\_CORPORATE\\_SOCIAL\\_RESPONSIBILITY\\_CSR\\_SEBAGAI\\_VARIABEL\\_MODERATING](https://www.researchgate.net/publication/327672799_ANALISIS_PENGARUH_KINERJA_KEUANGAN_TERHADAP_NILAI_PERUSAHAAN_DENGAN_PENGUNGKAPAN_CORPORATE_SOCIAL_RESPONSIBILITY_CSR_SEBAGAI_VARIABEL_MODERATING) <1% -

<http://repository.lppm.unila.ac.id/10184/1/Manusript%20Draft%20Ubi%20Kayu.pdf> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/lampung/Pages/LPP-Provinsi-Lampung-Periode-November-2019.aspx> <1% -

<http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=1285870&val=17228&title=PENGARUH%20BRAND%20IMAGE%20DAN%20TRUST%20TERHADAP%20LOYALITAS%20PELANGGAN> <1% - <https://anyflip.com/wtws/usha/basic/51-100> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/336411332\\_Analisis\\_Sektor\\_Unggulan\\_Kabupaten\\_Sleman\\_dengan\\_Metode\\_Shift\\_Share\\_dan\\_Location\\_Quotient](https://www.researchgate.net/publication/336411332_Analisis_Sektor_Unggulan_Kabupaten_Sleman_dengan_Metode_Shift_Share_dan_Location_Quotient) <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/49886/1/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/268237045/Analisis-Ekonomi-Regional-Kota-Semarang-2013> <1% - <https://id.123dok.com/document/zpdelj0z-bab-ii-gambaran-umum-2021.html> <1% - <http://jurnal.unswagati.ac.id/index.php/Edunomic/article/download/1775/1323> <1% -

<http://repository.fisip-untirta.ac.id/1292/1/ANALISIS%20STRATEGI%20ARAH%20KEBIJAKAN%20PEMBANGUNAN%20KOTA%20SERANG%20-%20Copy.pdf> <1% -

[https://issuu.com/matagarudainstitute/docs/print\\_0\\_buku\\_lengkap](https://issuu.com/matagarudainstitute/docs/print_0_buku_lengkap) <1% -

<http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/555/369> <1% -  
<https://ojs.unimal.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/1795/pdf> <1% -  
<https://doczz.net/doc/250517/e.-subsidy-and-agriculture-governance> <1% -  
<https://www.beritasatu.com/ekonomi/645209/per-april-utang-luar-negeri-naik-29-tembus-rp-56028-triliun> <1% - <http://jurnal.utu.ac.id/jbkan/article/download/895/721> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/zww9830z-profil-kesehatan-indonesia-tahun-2018.html> <1% -  
<https://id.123dok.com/document/zgr5622q-laporan-bulanan-data-sosial-ekonomi-agustus-2017.html> <1% -  
[https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017\\_0418.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017_0418.pdf) <1% -  
<https://id.scribd.com/doc/186479530/Perencanaan-Dan-Pemodelan-Transportasi> <1% -  
<https://www.kompasiana.com/adityoga89/5de8b332d541df4f025aa6c2/peran-lq-dan-dlq-dalam-mengidentifikasi-sektor-unggulan-dan-sektor-basis-di-suatu-wilayah> <1% -  
<http://bappeda.jogjapro.go.id/download/download/447> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/51347/6/BAB%20I.pdf> <1% -  
[http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis\\_1\\_2018.pdf](http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis_1_2018.pdf) <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/62310/13/NASKAH%20PUBLIKASI%20revvv-1%20Putri.pdf> <1% -  
<http://repository.unpas.ac.id/32078/4/BAB%204.Halm%20165-300.Amien.pdf> <1% -  
[https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1\\_2019.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1_2019.pdf) <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322857600\\_Pengembangan\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Daerah\\_Tertinggal\\_di\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/322857600_Pengembangan_Sektor_Ekonomi_Daerah_Tertinggal_di_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -  
<https://www.slideshare.net/doramey/profil-perekonomian-kota-palangka-roya-tahun-2014> <1% -  
<https://anakotah.blogspot.com/2016/11/pertumbuhan-ekonomi-kota-bandar-lampung.html> <1% - <https://www.tanjabtinkab.go.id/download/2020/04/09/6profil-2019.pdf> <1% -  
[https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP\\_Jawa\\_Timur\\_Februari\\_2020-08062020.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP_Jawa_Timur_Februari_2020-08062020.pdf) <1% -  
<https://obrolanekonomi.blogspot.com/2013/07/> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/49362/3/BAB%20I.pdf> <1% -  
<http://eprints.ums.ac.id/43058/3/2.%20BAB%20I.pdf> <1% -  
[https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-\\_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html](https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html) <1% -  
<https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/3519/2601/> <1% -  
<http://jurnalpangan.com/index.php/pangan/article/download/370/336> <1% -  
<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/detail/62042/Analisis-Sektor-Basis-Dan-Sektor-Unggulan-Kota-Tangerang-Selatan-Tahun-2013-2016> <1% -  
[https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen\\_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf](https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/303248516\\_VALUASI\\_EKONOMI\\_LINGKUNGAN\\_PERKOTAAN\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PENGUKURAN\\_PDRB\\_HIJAU\\_STUDI\\_KASUS\\_PADA\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/303248516_VALUASI_EKONOMI_LINGKUNGAN_PERKOTAAN_INDONESIA_DALAM_PENGUKURAN_PDRB_HIJAU_STUDI_KASUS_PADA_KOTA_BOGOR) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328168904\\_Analisis\\_Potensi\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Dalam\\_Upaya\\_Peningkatan\\_Pertumbuhan\\_Ekonomi\\_Studi\\_Empiris\\_Pada\\_Kabupaten\\_dan\\_Kota\\_di\\_Provinsi\\_Gorontalo\\_tahun\\_2012-2016](https://www.researchgate.net/publication/328168904_Analisis_Potensi_Sektor_Ekonomi_Dalam_Upaya_Peningkatan_Pertumbuhan_Ekonomi_Studi_Empiris_Pada_Kabupaten_dan_Kota_di_Provinsi_Gorontalo_tahun_2012-2016) <1% -

<https://jurnalpertanianumpar.com/index.php/economos/article/download/552/330> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/64974/12/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -

[http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI\\_NURUL.pdf](http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI_NURUL.pdf) <1% -

<https://www.saburajjuakab.go.id/halaman/perekonomian> <1% -

<https://text-id.123dok.com/document/lzg2drmv-y-sumber-data-sistematika-penulisan.html> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jakarta/Contents/KER%20Provinsi%20DKI%20Jakarta%20Tw%20IV%202014.pdf> <1% -

<https://www.scribd.com/document/383185182/materiteknisrtrwkotacilegon-160428233333-pdf> <1% -

<https://dpmptsp.karimunkab.go.id/promosi-investasi/6/> <1% -

<https://bastiawanade.blogspot.com/2014/07/bahan-ajar-ips-kelas-viii-semester-2.html> <1% -

[https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file\\_master/LKJIP\\_Kabupaten\\_Temanggung\\_Tahun\\_2019.pdf](https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file_master/LKJIP_Kabupaten_Temanggung_Tahun_2019.pdf) <1% -

<http://repository.unpas.ac.id/38037/3/BAB%20I.pdf> <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/63856/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -

[https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab\\_iii.pdf](https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab_iii.pdf) <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/51001/14/NASKAH%20PUBLIKASI%20R.pdf> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/babel/Documents/KEKR%20Provinsi%20Kepulauan%20Bangka%20Belitung%20TW%20II-2015.pdf> <1% -

<https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi-cetak/tekf/2019/tekf4/files/TEKF-Edisi-IV-2019-ID.pdf> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/aceh/Documents/KEKR%20ROVINSI%20ACEH%20TRIWULAN%20IV-2014.pdf> <1% -

<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/ntb/Contents/KEKR%20NTB%20Triwulan%20II%202017.pdf> <1% -

<https://id.scribd.com/doc/269554669/Buku-BPN-UH-FINAL-pdf> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328054721\\_Analisis\\_Pemetaan\\_Potensi\\_Daerah\\_Kabupaten\\_Sanggau\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/328054721_Analisis_Pemetaan_Potensi_Daerah_Kabupaten_Sanggau_Provinsi_Kalimantan_Barat) <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/309168886\\_POTENSI\\_DAN\\_PROYEKSI\\_EKONOMI\\_MAKRO\\_KOTA\\_TANGERANG](https://www.researchgate.net/publication/309168886_POTENSI_DAN_PROYEKSI_EKONOMI_MAKRO_KOTA_TANGERANG) <1% -

<http://journal.unpar.ac.id/index.php/BinaEkonomi/article/download/2623/2262> <1% -

[https://www.researchgate.net/publication/323053034\\_Kinerja\\_sektor\\_pertanian\\_dan\\_non\\_pertanian\\_dalam\\_perekonomian\\_wilayah\\_di\\_Propinsi\\_Maluku\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/323053034_Kinerja_sektor_pertanian_dan_non_pertanian_dalam_perekonomian_wilayah_di_Propinsi_Maluku_Utara) <1% -

<http://eprints.ums.ac.id/50855/5/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf> <1% -

<https://kepri.bps.go.id/pressrelease/2018/11/05/993/agustus-2018--tingkat-penganggu-ran-terbuka--tpt--sebesar-7-12-persen.html> <1% -  
<http://jdih.malangkab.go.id/sites/default/files/prduk-hukum/14%20perubhn%206%20thn%202016%20RPJMD%202016-2021.pdf> <1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/329829252\\_IMPLEMENTASI\\_E-GOVERNMENT\\_PADA\\_PEMERINTAH\\_DAERAH\\_KABUPATEN\\_BANTUL\\_YOGYAKARTA](https://www.researchgate.net/publication/329829252_IMPLEMENTASI_E-GOVERNMENT_PADA_PEMERINTAH_DAERAH_KABUPATEN_BANTUL_YOGYAKARTA) <1% -  
<https://www.slideshare.net/ithasintalestari17/bab-v-perubahan-sruktur-ekonomi> <1% -  
<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/potensi-pengembangan-wilayah-pada.html> <1% -  
<https://www.scribd.com/document/338727539/PDRB-Kabupaten-Tanah-Laut-Menurut-Lapangan-Usaha-Tahun-2012-2014> <1% -  
<https://gresikkab.go.id/media/Statistik%20kecamatan/KDA2019/KDA%20Tambak%202019.pdf>

#### INTERNET SOURCES:

-----  
<1% - [http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/23898/2/BAB_I.pdf)  
<1% -  
<http://repository.untirta.ac.id/TA/KS/KS03/KS0303/2018/KS030300169/pengaruh-investasi-inflasi-nilai-tukar-rupiah--dan-tingkat-suku-bunga-terhadap-pertumbuhan-ekonomi-di-indonesia-tahun-19872016-.html>  
<1% - <https://konsultasiskripsi.com/tag/ilmu-ekonomi/page/2/>  
<1% -  
<http://administrasipublik.studentjournal.ub.ac.id/index.php/jap/article/download/27/25>  
<1% -  
[http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info\\_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf](http://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info_singkat/Info%20Singkat-XII-4-II-P3DI-Februari-2020-219.pdf)  
<1% - <https://isty-mallewai.blogspot.com/2013/03/thesis-q.html>  
<1% - <https://pekalongankab.bps.go.id/publication.html>  
<1% -  
<https://minselkab.bps.go.id/dynamictable/2019/03/04/21/pdrb-atas-dasar-harga-konstan-menurut-lapangan-usaha-2010---2018-juta-rupiah-.html>  
<1% -  
<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2013/11/memahami-produk-domestik-regional-bruto.html>  
<1% - <https://jayapurakab.bps.go.id/publication.html>  
<1% - <https://koer2.blogspot.com/2014/04/tugas-4-teori-pertumbuhan-ekonomi.html>  
<1% - <https://gresikkab.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html>  
<1% - <https://portal.sukabumikota.go.id/sukabumi-dalam-angka/>  
<1% -

[http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB\\_Menurut\\_Lapangan\\_Usaha\\_Kota\\_Balikpapan\\_2014.pdf](http://bappeda.balikpapan.go.id/assets/filedownload/PDRB_Menurut_Lapangan_Usaha_Kota_Balikpapan_2014.pdf)  
<1% - <https://keuanganinvestasi.blogspot.com/2012/11/>  
<1% -  
<http://dpmptspnaker.pekalongankab.go.id/berita/detail/kawasan-peruntukan-industri>  
<1% -  
<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/18695/1/Fatmi%20Ratna%20Ningsih-FEB.pdf>  
<1% -  
[http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006\\_BAB-I\\_IV-atau-V\\_DAFTAR-PUSTAKA.pdf](http://digilib.uin-suka.ac.id/30009/1/14810006_BAB-I_IV-atau-V_DAFTAR-PUSTAKA.pdf)  
<1% -  
<https://www.scribd.com/document/350138519/Konsep-Pengembangan-Wilayah-Melalui-Analisis-Ekonomi-Wilayah-Kab-Wonosobo>  
<1% - <https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/viewFile/2746/2466>  
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/52066/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf>  
<1% -  
<https://p2m.polibatam.ac.id/wp-content/uploads/2013/07/Microsoft-Word-04-JURNAL-INTEGRASI-ELY-KARTIKA.pdf>  
<1% - <https://saintif.com/contoh-proposal-penelitian/>  
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/40133/3/BAB%20I.pdf>  
<1% -  
<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/53516/H11bap.pdf?sequence=9&isAllowed=y>  
<1% -  
[https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis\\_2.html](https://berbagaiskripsi.blogspot.com/2019/08/contoh-manfaat-teoritis-dan-praktis_2.html)  
<1% -  
[https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016\\_Ike%20dan%20Anggi%20%2081%29.pdf](https://repository.ugm.ac.id/139171/1/Penelitian%202016_Ike%20dan%20Anggi%20%2081%29.pdf)  
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/60770/4/BAB%20II.pdf>  
<1% - <http://journal.uinjkt.ac.id/index.php/etikonmi/article/download/1893/1474>  
<1% -  
<https://publikasiilmiah.ums.ac.id/xmlui/bitstream/handle/11617/4785/03-Fitri%20Amalia.pdf?sequence=1&isAllowed=y>  
<1% -  
[https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding\\_seminar\\_perikanan\\_tangkap-39.pdf](https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/25313/1/Prosiding_seminar_perikanan_tangkap-39.pdf)  
<1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/subjects/HB.type.html>  
<1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/year/2015.type.html>  
<1% -



[https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-\\_59db625b1723ddf873770814.html](https://mafiadoc.com/orientasi-pasar-orientasi-kewirausahaan-dan-kinerja-_59db625b1723ddf873770814.html)

<1% -

[https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai\\_dc](https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/oai?verb=ListRecords&metadataPrefix=oai_dc)

<1% -

<https://aangrohim.wordpress.com/2014/03/31/peranan-sektor-industri-sektor-pertanian-dan-sektor-jasa-dalam-perekonomian/>

<1% - <https://www.bps.go.id/subject/11/produk-domestik-bruto--lapangan-usaha-.html>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/nzw4pw1q-efektivitas-komunikasi-penyuluhan-pengelolaan-tanaman-terpadu-padi-studi-kasus-kelompok-tani-mendung.html>

<1% - <https://ikka-manajemenumg.blogspot.com/2013/10/perekonomia-indonesia.html>

<1% -

<https://www.slideshare.net/indahdariastuti/analisis-penentuan-sektor-perekonomian-wilayah-kabupaten-purbalingga-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb-periode-20072011>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/nq7wlvdz-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perekonomian-wilayah-kabupaten-pakpak-bharat.html>

<1% - <http://jurnal.borneo.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/774/436>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/59853/1/Naskah%20Publikasi.pdf>

<1% -

<https://pojokperekonomian.grobogan.go.id/info-ekonomi/ekonomi-regional-grobogan>

<1% -

[https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?\\_escaped\\_fragment\\_](https://dinirahmaseptiana.blogspot.com/2015/08/makalah-provinsi-gorontalo.html?_escaped_fragment_)

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/24826/2/TESIS%20TANPA%20BAB%20PEMBAHASAN.pdf>

<1% - <http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/ekonomi/article/view/15361>

<1% -

<http://www.repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/23780/1/ANNISA%20NURFATIMAH.pdf>

<1% -

<https://www.kompasiana.com/aristatw/5de3ee59d541df23c530ead2/strategi-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-pada-kabupaten-mojokerto>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/y864pm5q-seminar-hasil-penelitian-pengabdian-kepada-masyarakat-3.html>

<1% -

<https://informasiku20.blogspot.com/2013/08/skripsi-peran-penyuluh-pertanian-dalam.html>

<1% - <https://sinta.unud.ac.id/uploads/wisuda/0912014028-3-BAB%20II.pdf>  
<1% -  
<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/download/57362/MjYwNjMx/Analisis-Sektor-Unggulan-dan-Struktur-Ekonomi-di-Kabupaten-Pati-abstrak.pdf>  
<1% - <http://eprints.umm.ac.id/35478/3/jiptummpp-gdl-liaheldian-49545-3-babii.pdf>  
<1% -  
<https://bali.bisnis.com/read/20200602/538/1247424/kedatangan-wisman-ke-bali-mencaipai-titik-terendah-dalam-empat-tahun-terakhir>  
<1% - <http://digilib.unila.ac.id/203/4/BAB%20II.pdf>  
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/50851/3/BAB%20I.pdf>  
1% - <http://digilib.unila.ac.id/11211/17/BAB%202.pdf>  
<1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/42755/Chapter%20II.pdf;sequence=4>  
<1% -  
<https://blog.ruangguru.com/ekonomi-kelas-11-perencanaan-pembangunan-ekonomi-indikator-keberhasilan-dan-faktor-faktor-yang-memengaruhinya>  
<1% - [https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006\\_bab2.pdf](https://abstrak.uns.ac.id/wisuda/upload/F0111006_bab2.pdf)  
<1% - <http://digilib.unila.ac.id/6071/16/BAB%20II.pdf>  
<1% - <http://digilib.unila.ac.id/976/8/BAB%20II.pdf>  
<1% -  
<https://skripsi-konsultasi.blogspot.com/2019/08/teori-pembangunan-ekonomi-skripsi-dan.html>  
<1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pembangunan-ekonomi.html>  
<1% -  
[https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none\\_20.html](https://khampenkhan.blogspot.com/2013/03/normal-0-false-false-false-en-us-x-none_20.html)  
<1% - <https://www.gurupendidikan.co.id/teori-pertumbuhan-ekonomi/>  
<1% - <http://digilib.unila.ac.id/4645/15/BAB%20II.pdf>  
<1% - <http://digilib.unila.ac.id/5381/15/BAB%20II.pdf>  
<1% - [https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1\\_2015\\_1\\_1245\\_Bab2.pdf](https://library.binus.ac.id/eColls/eThesisdoc/Bab2/RS1_2015_1_1245_Bab2.pdf)  
<1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/4049/SKRIPSI.pdf?sequence=2>  
<1% -  
<https://sudutekonomi.blogspot.com/2017/01/konsep-pertumbuhan-ekonomi.html>  
<1% -  
<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1130/ISI.pdf?sequence=1>  
<1% - <https://pt.scribd.com/document/264380038/12ANDHIKA>

<1% -

<https://abstraksiekonomi.blogspot.com/2014/10/pengertian-dan-proses-pertumbuhan.html>

<1% - [http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5\\_patrap.pdf](http://eprints.upnjatim.ac.id/6682/1/5_patrap.pdf)

<1% -

[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang\\_masalah-pokok-pembangunan.pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35465/ekbang_masalah-pokok-pembangunan.pdf)

<1% -

<https://dpmd.bogorkab.go.id/kat/narasi-tunggal-gross-split-lebih-baik-untuk-mewujudkan-energi-berkeadilan-di-indonesia-2/>

1% -

[http://rowland\\_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang\\_pembangunan-daerah+\(1\).pdf](http://rowland_pasaribu.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/35466/ekbang_pembangunan-daerah+(1).pdf)

<1% -

<https://contohproposallengkap.blogspot.com/2016/01/contoh-makalah-ekonomi-pembangunan.html>

<1% -

<https://caecarioz.blogspot.com/2012/06/otonomi-daerah-pembangunan-daerah.html>

<1% -

<https://belbellayy.blogspot.com/2013/12/ekonomi-pembangunan-pembangunan-daerah.html>

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/11161/17/BAB%20III.pdf>

<1% -

<https://hijau4naturallifesmile.blogspot.com/2014/03/tugas-ii-perencanaan-dan-pengembangan.html>

<1% -

<https://www.coursehero.com/file/p6snafbp/23-Teori-Pertumbuhan-Daerah-Menurut-Djojohadikusumo-1994-bahwa-pertumbuhan/>

<1% - <http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1098/6565656688>

<1% -

<https://repository.ipb.ac.id/bitstream/handle/123456789/43460/BAB%20II.%20Tinjauan%20Pustaka%202010ejm.pdf?sequence=5>

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/4541/15/BAB%20II.pdf>

<1% -

<https://www.kajianpustaka.com/2017/10/teori-faktor-pendukung-pertumbuhan-ekonomi.html>

<1% - <http://repository.ump.ac.id/2282/3/BAB%20II.pdf>

<1% -

[https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika\\_hendra\\_titi\\_sari\\_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf](https://orasibisnis.files.wordpress.com/2010/11/kartika_hendra_titi_sari_identifikasi-potensi-ekonomi-daerah-boyolali.pdf)

<1% - <https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/download/807/739>

<1% - <https://mettadevi96.blogspot.com/2015/03/tugas-perekonomian-indonesia.html>

<1% - <https://www.gurupendidikan.co.id/pengertian-sistem-ekonomi/>

<1% - <https://setelanentri.blogspot.com/2017/01/analisis-perubahan-struktur-ekonomi.html>

<1% - <http://feb.unila.ac.id/wp-content/uploads/2018/03/5.-Emi1.pdf>

<1% - <https://ntt.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html>

<1% - <https://bali.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto--lapangan-usaha-.html>

<1% - <https://sultra.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html>

<1% - <https://text-id.123dok.com/document/lq5x57z4-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html>

<1% - <https://andiismailhamzah-duniakampus.blogspot.com/2013/02/tehknik-analisi-pertumbuhan-wilayah-dan.html>

<1% - <https://www.scribd.com/document/368002874/Sektor-Basis-Dan-Non-Basis-LQ-Dan-Shift-Share>

<1% - <https://junaidipiscesguru.blogspot.com/2014/03/perencanaan-pembangunan-ekonomi-daerah.html>

<1% - <http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/112/109>

<1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jep/article/download/5361/5203>

<1% - <https://definienda.blogspot.com/2015/08/teori-basis-ekonomi.html>

<1% - <https://docobook.com/bab-i-pendahuluan-11-latar-belakang-pembangunan-adalah.html>

<1% - <http://journal.unnes.ac.id/nju/index.php/jejak/article/download/1464/1589>

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/7472/15/BAB%20II.pdf>

<1% - <http://digilib.unila.ac.id/7295/16/BAB%20II.pdf>

<1% - <http://jseh.unram.ac.id/index.php/jseh/article/download/20/2>

<1% - <http://www.litbang.pertanian.go.id/warta-ip/pdf-file/rahmadi-12.pdf>

<1% - <https://jurnal.unimor.ac.id/JEP/article/download/465/274/>

<1% - [https://www.researchgate.net/profile/Rachmat\\_Hendayana/publication/267919017\\_APLI\\_KASI\\_METODE\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DALAM\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGGUL](https://www.researchgate.net/profile/Rachmat_Hendayana/publication/267919017_APLI_KASI_METODE_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DALAM_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGGUL)

AN\_NASIONAL/links/56fcf4e508ae393a7595e28d.pdf

<1% -

<https://repository.ipb.ac.id/jspui/bitstream/123456789/53325/8/BAB%20VI%20Evaluasi%20Kesesuaian%20Lahan%20Untuk%20Pengembangan%20Tanaman%20Hortikultura%20Di%20Hulua%20DAS%20Jeneberang.pdf>

<1% -

<https://www.scribd.com/document/364124306/Kelompok-6-Komparatif-LQ-Laporan>

<1% - <http://www.digilib.its.ac.id/public/ITS-paper-32140-3609100062-paper.pdf>

<1% - <http://jp.feb.unsoed.ac.id/index.php/eko-regional/article/viewFile/378/381>

<1% - <http://eprints.umm.ac.id/35244/4/jiptumpp-gdl-harizatria-48738-4-babiii.pdf>

<1% - <https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/1881/pdf/>

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/322856496\\_Analisis\\_Penentuan\\_Sektor\\_Unggulan\\_Perekonomian\\_di\\_Kabupaten\\_Kubu\\_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf](https://www.researchgate.net/publication/322856496_Analisis_Penentuan_Sektor_Unggulan_Perekonomian_di_Kabupaten_Kubu_Raya/fulltext/5a7325e4aca2720bc0dac8e4/Analisis-Penentuan-Sektor-Unggulan-Perekonomian-di-Kabupaten-Kubu-Raya.pdf)

<1% -

<https://www.kompasiana.com/savirafr/5dc0e2e9097f3604eb6935d3/pentingnya-nilai-lq-bagi-perekonomian-suatu-daerah>

<1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6281/5646>

<1% - [https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis\\_pdrb\\_2018\\_cover](https://issuu.com/diskominfopaser/docs/analisis_pdrb_2018_cover)

<1% -

<https://id.123dok.com/document/q750w8kz-bab-ii-tinjauan-pustaka-2-1-teori-pembangunan-ekonomi-analisis-pola-pertumbuhan-ekonomi-dan-sektor-potensial-di-kabupaten-samosir.html>

<1% -

[https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial\\_24.html](https://mukhlisbima.blogspot.com/2013/05/analisis-sektor-ekonomi-potensial_24.html)

<1% -

[http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT\\_OF\\_ECONOMIC\\_GROWTH\\_TO\\_PROPERTI.pdf](http://unihaz.ac.id/upload/all/EFFECT_OF_ECONOMIC_GROWTH_TO_PROPERTI.pdf)

<1% -

<https://qomariyahsiti.blogspot.com/2015/06/analisis-potensi-ekonomi-kabupatenan.html>

<1% - <https://pt.scribd.com/document/120144510/tipologi-klasen>

<1% - <https://id.scribd.com/doc/201384001/artikel>

<1% -

[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Kadir4/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN TYPOLOGY\\_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGgulan-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-L](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Kadir4/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN TYPOLOGY_KT/links/5c6b7396a6fdcc404ebae2bd/PENENTUAN-KOMODITAS-UNGgulan-DAN-STRUKTUR-KOMODITAS-HORTIKULTURA-DI-KECAMATAN-TINGGIMONCONG-KABUPATEN-GOWA-BERDASARKAN-LOCATION-QUOTIENT-L)

Q-DAN-KLASSEN-TYOLOGY-KT.pdf

<1% - <https://www.scribd.com/document/344555124/BAB-1>

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/327269132\\_PENENTUAN\\_KOMODITAS\\_UNGgulan\\_DAN\\_STRUKTUR\\_KOMODITAS\\_HORTIKULTURA\\_DI\\_KECAMATAN\\_TINGGIMONCONG\\_KABUPATEN\\_GOWA\\_BERDASARKAN\\_LOCATION\\_QUOTIENT\\_LQ\\_DAN\\_KLASSEN\\_TYOLOGY\\_KT](https://www.researchgate.net/publication/327269132_PENENTUAN_KOMODITAS_UNGgulan_DAN_STRUKTUR_KOMODITAS_HORTIKULTURA_DI_KECAMATAN_TINGGIMONCONG_KABUPATEN_GOWA_BERDASARKAN_LOCATION_QUOTIENT_LQ_DAN_KLASSEN_TYOLOGY_KT)

<1% -

<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/40319/2/KURNIA%20BAKTI%20ISBANA-FEB.pdf>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/wye04r7q-arahan-dan-strategi-pengembangan-kawasan-perdesaan-dengan-pendekatan-agropolitan-di-kabupaten-blitar-1.html>

<1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6283/5648>

<1% - [https://gresikkab.go.id/media/ineksos18\\_\(satu\)\(1\).pdf](https://gresikkab.go.id/media/ineksos18_(satu)(1).pdf)

<1% - <http://www.kesmas.kemkes.go.id/portal/konten/>

<1% - <http://iptek.its.ac.id/index.php/jmaif/article/download/4819/3374>

<1% - <http://ejournal.umm.ac.id/index.php/jie/article/download/6285/5650>

<1% - <http://lib.unnes.ac.id/19118/1/4112309023.pdf>

<1% -

<http://www.pidiejayakab.go.id/layanan-publik/download-data/category/12-pdrb.html?download=14:PDRB%20Pidie%20Jaya%202010>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/rz3n389q-analisis-kausalitas-kesenjangan-pendapatan-kemiskinan-dan-pertumbuhan-ekonomi-di-kota-malang.html>

<1% - <http://jurnal.untad.ac.id/jurnal/index.php/Katalogis/article/download/6449/5138>

<1% - <https://agrise.ub.ac.id/index.php/agrise/article/view/96/123>

<1% - <http://eprints.umm.ac.id/35289/4/jiptumpp-gdl-bibinurazi-48058-4-babiii.pdf>

<1% - <https://docobook.com/pola-proses-membangun-kapabilitas-inovasi.html>

<1% - <http://repository.unair.ac.id/view/year/2016.default.html>

<1% - <https://jatim.bps.go.id/subject/52/produk-domestik-regional-bruto.html>

<1% -

[https://www.researchgate.net/profile/Muhammad\\_Fajar5/publication/294823576\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_UNGgulan\\_KABUPATEN\\_WAROPEN\\_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGgulan-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf](https://www.researchgate.net/profile/Muhammad_Fajar5/publication/294823576_IDENTIFIKASI_SEKTOR_UNGgulan_KABUPATEN_WAROPEN_2013/links/56c42c2f08ae8a6fab5acf60/IDENTIFIKASI-SEKTOR-UNGgulan-KABUPATEN-WAROPEN-2013.pdf)

<1% -

<https://id.123dok.com/document/z3e7718q-pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan-pendapatan-antar-kecamatan.html>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/41715/1/NASKAH%20PUBLIKASII.pdf>

<1% -





<https://pramudyarum.wordpress.com/2019/09/02/program-pemutakhiran-basis-data-ka-rtu-keluarga/>  
<1% - <http://digilib.uinsby.ac.id/18163/7/Bab%204.pdf>  
<1% - <http://gresikkab.go.id/media/SAKIP%20Dispendukcapil/LAKIP%202017.pdf>  
<1% - <https://pt.scribd.com/document/92776565/gresik06>  
<1% - <http://scholar.unand.ac.id/21832/2/BAB%20I.pdf>  
<1% -  
<https://www.kaskus.co.id/thread/53ea0976bdcb17553d8b456d/bonus-demografi-apa-it-u-buat-apa-kita-tahu/>  
<1% -  
[https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta\\_KUMKM\\_2016\\_Vol\\_5\\_No\\_1.pdf](https://www.bappenas.go.id/files/8014/8116/6753/Warta_KUMKM_2016_Vol_5_No_1.pdf)  
f  
1% -  
<https://www.scribd.com/document/376778695/Gambaran-Umum-Kabupaten-Gresik>  
<1% -  
<https://id.scribd.com/doc/131619671/Skripsi-Bahri-Permana-FISIP-ANE-NIM-080734>  
<1% -  
<https://www.bangsaonline.com/berita/25660/program-pengentasan-pengangguran-dan-kemiskinan-di-gresik-lamban>  
<1% - <http://eprints.umm.ac.id/view/divisions/dep=5Fiesp/2018.html>  
<1% -  
[https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah\\_sort=deskripsi\\_ind.desc&Istilah\\_page=45](https://www.bps.go.id/istilah/index.html?Istilah_sort=deskripsi_ind.desc&Istilah_page=45)  
<1% -  
<https://kaltimprov.go.id/halaman/potensi-perkebunan-pertanian-dan-perternakan>  
<1% -  
<https://makalainet.blogspot.com/2016/10/peranan-dinas-kelautan-perikanan-dan.html>  
<1% -  
[https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek\\_\\_20090203113305\\_\\_1796\\_\\_5.doc](https://www.bappenas.go.id/files/1413/5463/0207/bab-06-1987-cek__20090203113305__1796__5.doc)  
<1% - [https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB\\_II.doc](https://bappeda.semarangkota.go.id/uploaded/publikasi/BAB_II.doc)  
<1% -  
<https://id.123dok.com/document/q024j1ly-penanggulangan-krisis-kesehatan-tahun-2016.html>  
<1% - [https://issuu.com/suarantb/docs/snt\\_04042016](https://issuu.com/suarantb/docs/snt_04042016)  
<1% - <https://vortuz.blogspot.com/2013/05/peran-investasi-dalam-prekonomian.html>  
<1% -  
<https://money.kompas.com/read/2015/09/02/150100626/Ekonomi.2015.dan.Krisis.1997>  
<1% - <http://gresikkab.go.id/media/1e14e76fe9c085c4409778c15d035df3.pdf>  
<1% -

<http://gresikkab.go.id/media/RPJMD%20Pembkab/Bab%204.2%20Perda%20RPJMD%20Final.pdf>

<1% - <https://hartonoinstitut.blogspot.com/>

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/q75481vz-penentuan-lokasi-pembangunan-pusat-logistik-berikat-di-provinsi-jawa-timur-berdasar-aspek-sustainability-dengan-menggunakan-metode-analytic-hierarchy-process-jitu-laksono.html>

<1% - <https://gresik.co/pelabuhan-manyar-gresik-mulai-persiapkan-infrastruktur/>

<1% -

<https://eprints.stikosa-aws.ac.id/140/1/75.%20DESTINATION%20BRANDING%20BAWEAN.pdf>

<1% - [http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda\\_no.\\_9\\_thn\\_2005.pdf](http://ditjenpp.kemenkumham.go.id/files/ld/2005/perda_no._9_thn_2005.pdf)

<1% - [http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab\\_III.pdf](http://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1214/9/Bab_III.pdf)

<1% - <https://penghubung.papua.go.id/5-wilayah-adat/la-pago/kabupaten-puncak/>

<1% - <http://www.anggaran.depkeu.go.id/content/Publikasi/2016%20BIB%202017.pdf>

<1% -

<https://jambikota.go.id/new/wp-content/uploads/Produk-Domestik-Regional-Bruto-Kota-Jambi-Menurut-Lapangan-Usaha-2012-2016.pdf>

<1% -

[https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi\\_dari\\_kpk/kebijakan\\_bnsp2019.pdf](https://www.persi.or.id/images/2019/data/materi_dari_kpk/kebijakan_bnsp2019.pdf)

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/328166558\\_Analisis\\_Location\\_Quotient\\_dalam\\_Penentuan\\_Sektor\\_Basis\\_dan\\_Non\\_Basis\\_di\\_Kabupaten\\_Gorontalo](https://www.researchgate.net/publication/328166558_Analisis_Location_Quotient_dalam_Penentuan_Sektor_Basis_dan_Non_Basis_di_Kabupaten_Gorontalo)

<1% - [http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB\\_III.pdf](http://eprints.undip.ac.id/62828/4/BAB_III.pdf)

<1% -

<https://www.slideshare.net/yudie82/analisis-lq-dlq-ss-dan-klassen-di-provinsi-riau>

<1% -

<https://aku4shared.blogspot.com/2017/01/pertumbuhan-ekonomi-dan-ketimpangan.html>

<1% -

<https://herlindaputri34.blogspot.com/2017/04/analisis-perekonomian-kota-gresik.html>

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/326724768\\_ANALISIS\\_IDENTIFIKASI\\_SEKTOR\\_PEREKONOMIAN\\_SEBAGAI\\_SEKTOR\\_BASIS\\_DAN\\_SEKTOR\\_POTENSIAL\\_DI\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/326724768_ANALISIS_IDENTIFIKASI_SEKTOR_PEREKONOMIAN_SEBAGAI_SEKTOR_BASIS_DAN_SEKTOR_POTENSIAL_DI_KOTA_BOGOR)

<1% -

<https://www.scribd.com/document/394857662/BAB-III-GAMBARAN-UMUM-baru-1-docx>

<1% -

<https://jemberkab.bps.go.id/statictable/2015/11/11/98/distribusi-persentase-produk-domestik-regional-bruto-kabupaten-jember-atas-dasar-harga-berlaku-menurut-lapangan->

usaha-persen-2010-2014.html

<1% - <http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/1058/6565656653>

<1% - <https://jurnal.uns.ac.id/jas/article/view/17450>

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/dzx4xo4y-analisis-perkembangan-perekonomian-wilayah-kota-cirebon-tahun-2001-2008.html>

<1% - <https://es.scribd.com/document/378155854/15-Jatim-2015-pdf>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/4zpnxooy-analisis-penentuan-sektor-unggulan-perkembangan-ekonomi-wilayah-kabupaten-deli-serdang-dengan-pendekatan-sektor-pembentuk-pdrb.html>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/7qvvkq5-analisis-komparasi-kontribusi-sektor-pertanian-terhadap-pdrb-antar-provinsi-di-indonesia.html>

<1% - <http://lib.geo.ugm.ac.id/ojs/index.php/jbi/article/download/181/178>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/4yro4opy-analisis-pengembangan-sektor-ekonomi-potensial-guna-menguatkan-daya-saing-daerah-di-kabupaten-jember-1.html>

<1% - <https://gresikkab.bps.go.id/>

<1% -

[https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20\(05-24-17-01-23-40\).pdf](https://www.ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2017/05/Tri%20Nonik%20Sumaryanti%20(05-24-17-01-23-40).pdf)

<1% - <https://www.slideshare.net/TonyHidayat4/ringkasan-apbn-2017>

<1% -

<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/analisis-sektor-dan-produk-unggulan.html#!>

<1% -

<https://www.slideshare.net/MuhArmawaddin/analisis-pertumbuhan-ekonomi-berdasarkan-pdrb-kab-bombana>

<1% - <https://journal.unipdu.ac.id/index.php/seminas/article/download/41/41>

<1% -

<https://repository.ugm.ac.id/cgi/exportview/type/conference=5Fitem/Refer/conference=5Fitem.refer>

<1% -

<https://sahamdanihsg.blogspot.com/2013/11/data-explorerer-untuk-7-november-2013.html>

<1% -

[https://www.slideshare.net/irlan\\_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery](https://www.slideshare.net/irlan_fery81/pengaruh-pertumbuhan-ekonomi-terhadap-pendapatan-irlan-fery)

<1% - <https://gresikkab.bps.go.id/publication.html?page=9>

<1% - [http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB\\_I.pdf](http://eprints.ums.ac.id/29170/2/3.BAB_I.pdf)  
<1% -  
<http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/30049/1/SOFIYANTO-FST.pdf>  
<1% -  
<http://repositori.uin-alaudidin.ac.id/12545/1/ANALISIS%20SEKTOR%20BASIS%20DAN%20POSISI%20SEKTOR%20EKONOMI.pdf>  
<1% -  
<http://repository.ump.ac.id/5633/1/MELDA%20SENJA%20DWIGUNA%20-COVER.pdf>  
<1% -  
<https://www.slideshare.net/LarasAyass/analisis-agregat-dan-intra-wilayah-kab-banjarnegara>  
<1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Contents/Kajian%20Ekonomi%20Keuangan%20Regional%20Provinsi%20Jawa%20Timur%20Triwulan%20III%202015.pdf>  
<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327136170\\_ANALISIS\\_PERKEMBANGAN\\_KINERJA\\_DAN\\_DAYA\\_SAING\\_KOPERASI\\_INDONESIA\\_DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI](https://www.researchgate.net/publication/327136170_ANALISIS_PERKEMBANGAN_KINERJA_DAN_DAYA_SAING_KOPERASI_INDONESIA_DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI)  
<1% - <https://online-journal.unja.ac.id/JSEL/article/download/4784/3276>  
<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327034167\\_Profil\\_Ekonomi\\_Regional\\_Kabupaten\\_Bolaang\\_Mongondow\\_Selatan\\_Provinsi\\_Sulawesi\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/327034167_Profil_Ekonomi_Regional_Kabupaten_Bolaang_Mongondow_Selatan_Provinsi_Sulawesi_Utara)  
<1% -  
<https://id.123dok.com/document/rz3l0kdz-laporan-akhir-master-plan-drainase-kota.html>  
<1% -  
<https://id.scribd.com/doc/310729763/PENGARUH-PREMI-PANEN-TERHADAP-KINERJA-PEMANEN-DAN-PRODUKSI-TANDAN-BUAH-SEGAR-TBS-KELAPA-SAWIT-PT-MINANGA-OGAN-KABUPATEN-OGAN-KOMERING-ULU>  
<1% - [https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf\\_edisi2\\_2018.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2018/tekf2/files/tekf_edisi2_2018.pdf)  
<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/327672799\\_ANALISIS\\_PENGARUH\\_KINERJA\\_KEUANGAN\\_TERHADAP\\_NILAI\\_PERUSAHAAN\\_DENGAN\\_PENGUNGKAPAN\\_CORPORATE\\_SOCIAL\\_RESPONSIBILITY\\_CSR\\_SEBAGAI\\_VARIABEL\\_MODERATING](https://www.researchgate.net/publication/327672799_ANALISIS_PENGARUH_KINERJA_KEUANGAN_TERHADAP_NILAI_PERUSAHAAN_DENGAN_PENGUNGKAPAN_CORPORATE_SOCIAL_RESPONSIBILITY_CSR_SEBAGAI_VARIABEL_MODERATING)  
<1% -  
<http://repository.lppm.unila.ac.id/10184/1/Manusript%20Draft%20Ubi%20Kayu.pdf>  
<1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/lampung/Pages/LPP-Provinsi-Lampung-Periode-November-2019.aspx>  
<1% -

<http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=1285870&val=17228&title=PENGARUH%20BRAND%20IMAGE%20DAN%20TRUST%20TERHADAP%20LOYALITAS%20PELANGGAN>

<1% - <https://anyflip.com/wtws/usha/basic/51-100>

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/336411332\\_Analisis\\_Sektor\\_Unggulan\\_Kabupaten\\_Sleman\\_dengan\\_Metode\\_Shift\\_Share\\_dan\\_Location\\_Quotient](https://www.researchgate.net/publication/336411332_Analisis_Sektor_Unggulan_Kabupaten_Sleman_dengan_Metode_Shift_Share_dan_Location_Quotient)

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/49886/1/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf>

<1% -

<https://id.scribd.com/doc/268237045/Analisis-Ekonomi-Regional-Kota-Semarang-2013>

<1% - <https://id.123dok.com/document/zpdelj0z-bab-ii-gambaran-umum-2021.html>

<1% - <http://jurnal.unswagati.ac.id/index.php/Edunomic/article/download/1775/1323>

<1% -

<http://repository.fisip-untirta.ac.id/1292/1/ANALISIS%20STRATEGI%20ARAH%20KEBIJAKAN%20PEMBANGUNAN%20KOTA%20SERANG%20-%20Copy.pdf>

<1% - [https://issuu.com/matagarudainstitute/docs/print\\_0\\_buku\\_lengkap](https://issuu.com/matagarudainstitute/docs/print_0_buku_lengkap)

<1% - <http://jurnal.unigo.ac.id/index.php/gdrev/article/download/555/369>

<1% - <https://ojs.unimal.ac.id/index.php/ekonomika/article/download/1795/pdf>

<1% - <https://doczz.net/doc/250517/e.-subsidy-and-agriculture-governance>

<1% -

<https://www.beritasatu.com/ekonomi/645209/per-april-utang-luar-negeri-naik-29-tembus-rp-56028-triliun>

<1% - <http://jurnal.utu.ac.id/jbkan/article/download/895/721>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/zww9830z-profil-kesehatan-indonesia-tahun-2018.html>

<1% -

<https://id.123dok.com/document/zgr5622q-laporan-bulanan-data-sosial-ekonomi-agustus-2017.html>

<1% -

[https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017\\_0418.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/laporan-dpr/Documents/Laptri-IV-2017-Tahun-2017_0418.pdf)

<1% - <https://id.scribd.com/doc/186479530/Perencanaan-Dan-Pemodelan-Transportasi>

<1% -

<https://www.kompasiana.com/adityoga89/5de8b332d541df4f025aa6c2/peran-lq-dan-dlq-dalam-mengidentifikasi-sektor-unggulan-dan-sektor-basis-di-suatu-wilayah>

<1% - <http://bappeda.jogjaprov.go.id/download/download/447>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/51347/6/BAB%20I.pdf>

<1% - [http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis\\_1\\_2018.pdf](http://jatimprov.go.id/ppid/uploads/berkasppid/dinamis_1_2018.pdf)

<1% -



<http://eprints.ums.ac.id/62310/13/NASKAH%20PUBLIKASI%20revvv-1%20Putri.pdf>  
<1% - <http://repository.unpas.ac.id/32078/4/BAB%204.Halm%20165-300.Amien.pdf>  
<1% - [https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1\\_2019.pdf](https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi/tekf/2019/tekf1/files/edisi1_2019.pdf)  
<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/322857600\\_Pengembangan\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Daerah\\_Tertinggal\\_di\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/322857600_Pengembangan_Sektor_Ekonomi_Daerah_Tertinggal_di_Provinsi_Kalimantan_Barat)  
<1% -  
<https://www.slideshare.net/doramey/profil-perekonomian-kota-palangka-roya-tahun-2014>  
<1% -  
<https://anakotah.blogspot.com/2016/11/pertumbuhan-ekonomi-kota-bandar-lampung.html>  
<1% - <https://www.tanjabtinkab.go.id/download/2020/04/09/6profil-2019.pdf>  
<1% -  
[https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP\\_Jawa\\_Timur\\_Februari\\_2020-08062020.pdf](https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jatim/Documents/LPP_Jawa_Timur_Februari_2020-08062020.pdf)  
<1% - <https://obrolanekonomi.blogspot.com/2013/07/>  
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/49362/3/BAB%20I.pdf>  
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/43058/3/2.%20BAB%20I.pdf>  
<1% -  
[https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-\\_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html](https://mafiadoc.com/jurnal-ekonomi-dan-kebijakan-ekonomi-pembangunan-_59d79b2e1723dd1f07a84e0a.html)  
<1% - <https://www.online-journal.unja.ac.id/JES/article/download/3519/2601/>  
<1% - <http://jurnalpangan.com/index.php/pangan/article/download/370/336>  
<1% -  
<https://digilib.uns.ac.id/dokumen/detail/62042/Analisis-Sektor-Basis-Dan-Sektor-Unggulan-Kota-Tangerang-Selatan-Tahun-2013-2016>  
<1% -  
[https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen\\_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf](https://sinta.unud.ac.id/uploads/dokumen_dir/b06adbc715c12b2e81d6426dbe27752d.pdf)  
<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/303248516\\_VALUASI\\_EKONOMI\\_LINGKUNGAN\\_PERKOTAAN\\_INDONESIA\\_DALAM\\_PENGUKURAN\\_PDRB\\_HIJAU\\_STUDI\\_KASUS\\_PADA\\_KOTA\\_BOGOR](https://www.researchgate.net/publication/303248516_VALUASI_EKONOMI_LINGKUNGAN_PERKOTAAN_INDONESIA_DALAM_PENGUKURAN_PDRB_HIJAU_STUDI_KASUS_PADA_KOTA_BOGOR)  
<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328168904\\_Analisis\\_Potensi\\_Sektor\\_Ekonomi\\_Dalam\\_Upaya\\_Peningkatan\\_Pertumbuhan\\_Ekonomi\\_Studi\\_Empiris\\_Pada\\_Kabupaten\\_dan\\_Kota\\_di\\_Provinsi\\_Gorontalo\\_tahun\\_2012-2016](https://www.researchgate.net/publication/328168904_Analisis_Potensi_Sektor_Ekonomi_Dalam_Upaya_Peningkatan_Pertumbuhan_Ekonomi_Studi_Empiris_Pada_Kabupaten_dan_Kota_di_Provinsi_Gorontalo_tahun_2012-2016)  
<1% -  
<https://jurnalpertanianumpar.com/index.php/economos/article/download/552/330>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/64974/12/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf>

<1% - [http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI\\_NURUL.pdf](http://eprints.ums.ac.id/51406/15/NASKAH%20PUBLIKASI_NURUL.pdf)

<1% - <https://www.saburajjuakab.go.id/halaman/perekonomian>

<1% -  
<https://text-id.123dok.com/document/lzg2drmvj-sumber-data-sistematika-penulisan.html>

<1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/jakarta/Contents/KER%20Provinsi%20DKI%20Jakarta%20Tw%20IV%202014.pdf>

<1% -  
<https://www.scribd.com/document/383185182/materiteknisrtrwkotacilegon-160428233333-pdf>

<1% - <https://dpmpstsp.karimunkab.go.id/promosi-investasi/6/>

<1% -  
<https://bastiawanade.blogspot.com/2014/07/bahan-ajar-ips-kelas-viii-semester-2.html>

<1% -  
[https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file\\_master/LKJIP\\_Kabupaten\\_Temanggung\\_Tahun\\_2019.pdf](https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file_master/LKJIP_Kabupaten_Temanggung_Tahun_2019.pdf)

<1% - <http://repository.unpas.ac.id/38037/3/BAB%20I.pdf>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/63856/11/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf>

<1% - [https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab\\_iii.pdf](https://surabaya.go.id/uploads/attachments/2017/8/38360/bab_iii.pdf)

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/51001/14/NASKAH%20PUBLIKASI%20R.pdf>

<1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/babel/Documents/KEKR%20Provinsi%20Kepulauan%20Bangka%20Belitung%20TW%20II-2015.pdf>

<1% -  
<https://fiskal.kemenkeu.go.id/publikasi-cetak/tekf/2019/tekf4/files/TEKF-Edisi-IV-2019-ID.pdf>

<1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/aceh/Documents/KEKR%20PROVINSI%20ACEH%20TRIWULAN%20IV-2014.pdf>

<1% -  
<https://www.bi.go.id/id/publikasi/kajian-ekonomi-regional/ntb/Contents/KEKR%20NTB%20Triwulan%20II%202017.pdf>

<1% - <https://id.scribd.com/doc/269554669/Buku-BPN-UH-FINAL-pdf>

<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/328054721\\_Analisis\\_Pemetaan\\_Potensi\\_Daerah\\_Kabupaten\\_Sanggau\\_Provinsi\\_Kalimantan\\_Barat](https://www.researchgate.net/publication/328054721_Analisis_Pemetaan_Potensi_Daerah_Kabupaten_Sanggau_Provinsi_Kalimantan_Barat)

<1% -  
[https://www.researchgate.net/publication/309168886\\_POTENSI\\_DAN\\_PROYEKSI\\_EKONO](https://www.researchgate.net/publication/309168886_POTENSI_DAN_PROYEKSI_EKONO)

## MI\_MAKRO\_KOTA\_TANGERANG

<1% - <http://journal.unpar.ac.id/index.php/BinaEkonomi/article/download/2623/2262>

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/323053034\\_Kinerja\\_sektor\\_pertanian\\_dan\\_non\\_pertanian\\_dalam\\_perekonomian\\_wilayah\\_di\\_Propinsi\\_Maluku\\_Utara](https://www.researchgate.net/publication/323053034_Kinerja_sektor_pertanian_dan_non_pertanian_dalam_perekonomian_wilayah_di_Propinsi_Maluku_Utara)

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/50855/5/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf>

<1% -

<https://kepri.bps.go.id/pressrelease/2018/11/05/993/agustus-2018--tingkat-pengangguran-terbuka--tpt--sebesar-7-12-persen.html>

<1% -

<http://jdih.malangkab.go.id/sites/default/files/prduk-hukum/14%20perubhn%206%20thn%202016%20RPJMD%202016-2021.pdf>

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/329829252\\_IMPLEMENTASI\\_E-GOVERNMENT\\_PADA\\_PEMERINTAH\\_DAERAH\\_KABUPATEN\\_BANTUL\\_YOGYAKARTA](https://www.researchgate.net/publication/329829252_IMPLEMENTASI_E-GOVERNMENT_PADA_PEMERINTAH_DAERAH_KABUPATEN_BANTUL_YOGYAKARTA)

<1% - <https://www.slideshare.net/ithasintalestari17/bab-v-perubahan-sruktur-ekonomi>

<1% -

<https://kehutanan5a2010.blogspot.com/2013/01/potensi-pengembangan-wilayah-pada.html>

<1% -

<https://www.scribd.com/document/338727539/PDRB-Kabupaten-Tanah-Laut-Menurut-Lapangan-Usaha-Tahun-2012-2014>

<1% -

<https://gresikkab.go.id/media/Statistik%20kecamatan/KDA2019/KDA%20Tambak%202019.pdf>